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TELEFONOS 
DE URGENCIA 

Ambulancia Cruz Ro¡· a ................ 45 08 56 
Res. Sanitaria (Coste Ión) .. ..... .... . 21 1 O 00 
C. Sanit. La Fe (Valencia) .. . . . . ... . 386 27 00 
Seguridad Social ... . . . . . ... . . 45 1 3 50 
Policía Municipal ........ .. .. ..... 45 02 00 
Cuartel Guardia Civil 40 03 84-40 05 20 
Funerarias San Sebastián ... . . . . . ..... 41 09 09 
Parada de Taxi (de 7 a 23) . . . ....... 45 28 15 
ITV /Diariet.......... 40 1 3 20 
Telegramas par teléfono.. 22 20 00 
Funeraria Virgen del Lidón 45 16 98 
Radia Taxi Vinares....... .... 45 51 51 
Parque de Bomberos... 085 

46 02 22 
Ambulancias Maestrazgo .... .. 908 16 55 54 

" " ............ 46 16 88 
S. Audiomótics d'ln. Mpal. .... 964 40 01 28 
Hospital de Vinares (Centralita) ...... 40 00 32 
ídem. (Información y cita previa) 40 01 60 
Cruz Roja............... 40 10 81 
Cruz Roja - Urgencias .. 908 06 91 69 
REMSA Servicios Funerarios .......... 45 25 07 

FARMACIA DE GuARDIA 

Del 9 al 15 de mayo de 1998 

Lda. Dº. MARGARITA 
MARTÍNEZ CENTELLES 

Av. del País Valencia, 15 

HORARIO DE GUARDIAS de 8 a 24 h. 
Fuera de este horario contactar con la 

Policía Municipal Tel. 964 450 200 

HoRARIO DE AuTOBUSES 

SALIDAS DE VINARÓS - Dirección Valencia -

- V ALÉNCIA 7' 30 horas. 
- CASTELLQ Y VALENCIA: 7'30 A por ctra. y autopista. 
- CASTELLO 7'30- 8'30- 13'30 - 19' 15 h. {sólo verano) 
- BENICARLO - PEÑISCOlA {verano) 
Laborables: 7 -7'45- 8'15- 8'45- 9'15- 9'45 - 10'15-
10'45 - 11'15 - 11'45 - 12'15 - 12'45 - 13'15 - 13'45-
14'15 - 14'45 -15' 15 - 15'45 -16' 15-16'45 - 17'15-
17'45 - 18'15 - 18 '45 - 19'15 - 19'45 - 20'15- 20'45-
21'15 h. 
Domingos y festivos: 8'15- 9- 9'45- 10'30- 11 '15- 12 
- 12'45 - 13'30 - 14'15 - 15 - 15 '45 - 16'30-17'15 - 18 
- 18'45 - 19'30 - 20'15- 21 h. 

-BARCELONA 
- TORTOSA 

- ULLDECONA 

- Dirección Barcelona -

6'45 B- 13'15 C- 17'15 B. 
7 A - 7'45 A - 8'30 +C - 10'30 
A- 13 e- 14'30 E - 15 e- 15'30 
A-17A - 18C 

- lA SÉNIA-ROSELL 
8'30- 12 - 17'45 horas. 
12'30( - 17'15( 

- SANT CARLES 
DE lA RÁPITA 

-TARRAGONA 

7 - 7' 45 - 1 O' 30 - 13 - 1 5 - 1 7 -
18, 19( 
7 C (Enlace Sant Caries) 

- Dirección Zaragoza -

-ZARAGOZA 7 A, 14'30 E, 15'30 A 
- ALCAÑIZ 7'45 h. (menos martes y viernes) 
- MORELlA 7'45- 13'30 - 16' 15 - 17'45 h. 
-CATI 17'45h. 
-SAN JORGE - TRAIGUERA - lA JANA - CHERT 
7'45- 13'30 - 16'15 - 17'45 h. 
-SAN MATEO 7'45- 16'15 - 17'45 h. 

- Dirección Madrid -

-MADRID 10'30 - 15 -23 h. 
A: Dillunsa dissabtes feiners, B: Diari, C: Dilluns a divendres 
feiners , E: Diumenges i festius, +: Per Ulldecona . 
lnformació: Tels . 44 03 00 / 44 1 O 1 O 

AUTO RES 

V1NARÓS- MADRID: Diario: O' 15 h. ~ 7' 15 h .. 
Diario: 9 h. ~ 16'30 h. 
Diario, excepto só~ados: 16 h. ~ 23'30 h. 
MADRID- VINAROS: Diario: 8 h. ~ 15'05 h. 
Diario: 15 h. ~ 22'05 h. 
Diario, excepto domingos: 1 h. ~ 7 h. 

AuTos MEDITERRANEO, S.A. 
Plazo Fodrell, 2 y 3 · Tel1 22 00 54 · 22 05 36 · 22 15 07 · CASTELLON 
LINEA CASTELLON - VINAROS 
Todos los días de la semana y con paradas en Castellón (Bar Sontillona -
Autobanco Valencia- Plazo lo Paz- C/. San Roque- Estadio frente BMW -Hospital 
General!. Ben;cm;m (Go~al;nero BPI. Orope10 (Pueblo!. Ben;corló (Co~ali , v;norós 
(Hospital-Iglesia) y viceversa en sentido contrario. 
Sol;dos de Costellón por Autop;sto. 6,35 · 13,25 y 20,25 h. 
Sol;dos de v;norós por Autop;sto: (8 , 15 Ho1p;tol(8,30 · 15,00 (15, 15 Hospital( 
y 22,00 (22, 15 Holp;tol( . 
Laborables de lunes o sábodo, por lo N·340 y parados en todoslo1 pueblos 
Sol;dos: De Costellón· 8,30 · 13,30 y 19, 15. De V;norós: 8,30 · 13,30 y 19,15 
Dom;ngos y fesnvos: Sol;dos de Costellón: 9,00 (po~ando por Peñi~eolol . 
. . Sol;dos de v;norós 19,00 (po~ando por Peñi~eolo) . . 

LINEA ALCALA DE XIVERT · SANTA MAGDALENA · BENICARLO 
HOSPITAL VINARÓS- VINARÓS e pcrt;r del 8/7/96 el 8/7/97. 
Dios laborables de lunes o viernes 
Solida~ de v;norós: 8,30 . 10,00 . 14,30. 
Sol;dos Santo Magdalena o Alcalá: 9,00 · 10,20, 14,20. 
Solidos Santo Magdalena o V;noros 9,25 · 10,40 · 15, 10. 
Sol;dos de Alcalá: 9,15 · 10,30 · 15,00. 

HORARIO BUS VERANO 29/6 ol 8/9 
VINARÓS- BENICARLO- PEÑISCOLA 
VINARÓS: 7,00 y de 7,45 o 21,45 h. codo medio hora. 
Es decir o lps cuartos en punto y a los menos cuartos. 
BENICARLO: 15 m;nutos ~al;dos ambos sent;dos 
PEÑÍSCOLA: 7,30 y de 8,30o 22,30codo mecf;o hora, es dec;r, ~alodos o lm horm 
en punto y a los medias . _ , 

BENICARLO- PENISCOLA 
BENICARLÓ: 7,15 o 22,45 h. codo qu;nce minutos. E1 deór, horas, cuartos, 
me9jas y tres cuartos 
PENISCOLA: 6,40 a 23,15 h. cado quince minutos. Es de<ir, horas, cuartos, 
medios y trescuorlos . (~ollon 7 · 7,15 · 231. _. 

BENICARLO (Estoóón RENFE) - PENISCOlA 
BENICARLÓ (Estación RENFE(: 7,15 o 22,45 h. codo med;o hora Es decir o lm 
cuq~os en punto y o los menos cuarto. 
PENISCOLA: 6,40 y desde los 7,45 o los 23,15 codo med;o hora Es dec;r o los 
cuortos,en punto y a los menos cuarto. (Follan 7 · 7,15 y 23). _, 
VINARQS (Hospital, junto Estación RENFE) · BENICARLO · PENISCOLA 
VINAROS (Hospital, junte Estoóón RENFE]: "oprox;modomente' 8,10 9,10 · 
10,10 . 10,40. 11 ,40 . 12,10 . 13,10. 15,10 . 16,10 y 17,40. 
PEÑÍSCOLA: 7,30 · 8,30 · 9,30 · 1 O· 11 · 11 ,30 · 12,30 · 14,30 · 15,30y 17,00. 

HORARIO DE MISAS 
Parroquia Arciprestal 

de la Asunción 
Días laborables: 9, 12 y 20 horas. 
Días festivos: 9, 11, 12 y 19 horas. 

Parroquia de San Agustín 
(Convento Divina Providencia) 

Días laborables: 19 horas. 
Días festivos: 9'30, 11'30 y 19 horas. 

Parroquia Santa Magdalena 
Días laborables: 8'30 y 19'30 horas. 
Días festivos : 9, 11 , 12'30 y 19 horas. 
EL CARME DELS MARINERS: 1 0'15 h. 
SANT ROC: 1 1'15 horas. 

Residencia San Sebastián 
Días laborables: 8'30 horas. 
Días festivos: 1 O horas. 

Iglesia Evangélica (San José, 69) 
Horarios de Cultos: Domingos 11 h. 

HORARIO DE TRENES - A PARTIR DEL 28.09. 97 
DIRECCIÓN CATALUÑA 1 PAÍS VASCO 

TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA BARCELONA SANTS 04'16 SÁBADOS, LUNES 
ESTRELLA BARCELONA SANTS 07'44 
TALGO BARCELONA 1 MONTPEILLER 09'20 
INTERCITY BARCELONA FRAN<;:A 12'30 
TALGO CERBERE 14'31 
INTERCITY CERBERE 16'32 
TALGO BARCELONA SANTS 18'28 
REGIONAL BARCELONA FRAN<;:A 18'52 
INTERCITY BARCELONA SANTS 19'15 
INTERCITY BARCELONA FRAN<;:A 21 '17 
ESTRELLA BILBAO 1 IRÚN 23'48 CIRCULA DOMINGOS 

DIRECCIÓN MADRID 1 LEVANTE 1 ANDALUCÍA 

TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA MURCIA 1 CART AGENA 01'02 CIRCULA: SÁBADOS, LUNES 
ESTRELLA ALACANT TÉRMINO 05'42 CIRCULA: SÁBADOS 
REGIONAL VALENCIA NORD 06'55 NO C IRCULA DOMINGOS 
INTERCITY SEVI LLA 1 MÁLAGA 1 BADAJOZ 1 0'03 
INTERCITY GRANADA 1 ALMERÍA 10'03 MARTES, JUEVES, SÁBADO 
INTERCITY MADRID P. ATOCHA 11'58 
REGIONAL VALÉNCIA NORD 12'2 1 
TALGO MURCIA 1 CARTAGENA 14'20 
INTERCITY MADRID P. ATOCHA 16'28 
TALGO MURCIA 1 LORCA 17'13 
INTERCITY ALACANT TÉRMINO 19'04 
REGIONAL VALÉNCIA NORD 19'20 CIRCULA DOMINGOS 
TALGO VALÉNCIA NORD 21'29 

OFERTAS COMERCIALES 
• TARIFA IDA Y VUELTA: DESCUENTOS: Plazas sentadas, y suplemento de plazas de litera 10%. 

DÍAS DE APLICACIÓN: Todos excepto los de alto tráfico. En todos los trenes. 
• IDA Y VUELTA EN El MISMO DÍA: DESCUENTOS: Plazas sentadas y suplemento de litera 20%. 
• TARJETA DORADA: DESCUENTOS: Trenes punta 25%. Trenes Valle y Llano, primer viaje 30%, segundo vioje 40%. Tercer vioje y 

sucesivos: 50%. 
DIAS DE APLICACIÓN: Todos. 

• CARNET JOVEN: DESCUENTOS: Trenes punta: No es válido. Trenes Llano y Valle 20%. 
DÍAS DE APLICACIÓN Todos 

AUTOS MEDITERRÁNEO, S.A. - SERVICIO URBANO VINARÓS 

HOSPITAL- ZONA TURÍSTICA SUR (CALA PUNTAL) 

ZONA TURÍSTICA NORTE (CAMPING) - VINARÓS 

VINARÓS- HOSPITAL: 8,15 - 9,00 - 10,00 - 11 ,00 · 12,00 - 13,00 
HOSPITAL - VINARÓS: 8,20 · 9,15 · 10, 15 - 11,15 · 12,15 - 15,15 
VINARÓS - CAlA PUNTAL: 9,00- 11 ,00 · 16,00- 18,00 
CAlA PUNTAL - VINARÓS: 9,25 · 11,25 · 16,15- 18,15 
VI N ARÓ S- CÁMPING: 8,30 · 10,20 · 1 2,20 · 15,20 · 17,20 - 18,20 
CÁMPING- VINARÓS: 8,45 · 10,35 · 12,35 · 15,35 · 17,35- 18,35 

DE LUNES A VIERNES 

.J •• J. ~~ 1 N 8&\\A 
Tel. 964 400 065 

GANADORA DE 2 ÓSCARS 
Mejor actor- Mejor actriz 

Sábado, 9: 
7.45 tarde y 10.30 noche 

Domingo, 10: 
530y 8 tarde y 10.30 noche 

Lunes, 11: 
7.45 tarde y 10.30 noche 
(Día del espectador) 

PREPÁRATE PARA CONOCER A MELVIN 

Tel 964 456 915 

UNA DIVERTIDA PELÍCUlA 
DE WALT DISNEY 

Sábado, 9: 530 tarde 

Domingo, 10: 5 30 tarde 

UNA ESTIJPENDA PELÍCUlA 

Sábado, 9: 7.45 tarde y 10.30 noche 
Domingo, 10: 8tarde y 10.30 noche 
Lunes, 11: 7. 45 tarde y 10.30 u oc he 

(Día del espectador) 

PRÓXIMA SEMANA: 
Viernes, 15 a Lillles, 18: ''DEt'P /JJPACT" 



~ Cuina de Vinaros. Avui Restaurant Vinya d'Aiós 

~ Ximo Arnau, parlant allll Congrés de la UGT-PV el 26·3-98 
~ José M. Pérez, 3r classificat al 

campionat d'Espanya de Karts 

~ Entrevista amb 
J. Ramon Renovell 

~ Alumnes del modul de restauració paisatgística 
han reconstrult 1' "Era de I'Ermita" 
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de Almaviva 18 
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PARTITS POLÍTICS 
A San Herminio que estabas 
en los Cielos 27 
Por una nueva etapa 27 
Representación , Legalidad 
y Ética 27 
El árbol caído del bosque 27 

OPINIÓ 
De bien nacidos, 
es ser agradecido ... 
Primarias: 
La victoria del PSOE 

Gobernando hasta 
el último minuto 

28 

28 

29 
Avatares entre "urna y urna" 29 
Quién me hace justicia 29 
Carta oberta al 
PSPV-PSOE de Vinaros 29 
1 de Mayo 
"Día del Trabajador" 30 
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Fútbol 32 
Veteranos - Baloncesto 33 
Patronat Mpal. d'Esports 35 
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La movida del deporte 39 

~ La Societat Musical "La Alianza" a I'Estadi Castalia ~ Alumnes de I'Escola de Tennis "La Closa" en prova de capacitació 



4 PLE MUNICIPAL DE MAIG 

PLENO 
5 de 
mayo 
de 1998 

A las 21 horas del pasado martes día 

5 tuvo lugar la sesión de Pleno Extraor
dinario bajo la presidencia del Alcalde 

Jacinto Moliner y con asistencia de la 
totalidad de regidores. 

Con dos puntos en el orden del día, el 

primero referido a la Refinanciación de 
la deuda a largo plazo y por un importe 
de 500 millones de pesetas que se tenía 
coÍltraido con Bancaixa y que ahora al 
ofrecer mejores condiciones la CAM 
(mibor más O, 1 2) se so li citaba e l cam
bio. Al ser una operac ión beneficiosa 

para el Ayuntamiento, todos los grupos 
políticos votaron afirmativamente el 

punto en cuestión. 
El segundo punto del orden del día, 

era e l asunto estrell a: "Aprobación de la 
información al público del Plan Gene

ral de Ordenación Urbana de Vinaros 
previo concierto con la Generalitat". 

Por parte de la secretaria se procedió a 
la lectura del informe correspondiente y 
de los pasos a seguir según marca la ley 
para la aprobación definitiva del Plan 

General. 
Finalizada la lectura toma la palabra 

José Manuel Palacios portavoz del 
PSOE y se pregunta si los trámites a los 
que ha aludido la secretaria entre e ll os 
el concierto con la Generalitat se han 

llevado a término y cree que como no se 

tiene e l concierto con la Generalitat, no 
se puede proceder a la exposición al 

público y por tanto es partidario de su 
aprobación en e l momento en que se 
tenga el visto bueno de la General ita t. A 
continuación alaba y califica de muy 
positiva la labor realizada por el arqui
tecto municipal y los servicios técnicos 
del Ayuntamiento en la redacción del 
Plan General cal ificándolo de "esplén
dido". Finalmente alude a que mucha 
de la documentación se les ha entrega
do hace pocos días (la última el 29 de 

abril) y desde entonces no se ha celebra
do ninguna Comisión de Urbanismo, 
que en caso de ce lebrarse hubiese emi
tido su dictamen, y vuelve a insistir en 
que falta el concierto con la Generalitat. 

Le contesta el portavoz del Grupo 
Popular el Sr. May, asegurando la lega
lidad de la convocatoria del pleno, tal 
como refleja el informe de la Secretaría. 
Alude a que el trámite con laConselleria 
es preceptivo y hoy mismo se le ha 
env iado, y la Conselleria sin duda "dirá 

adelante con los plazos que marca la 
ley", y sólo, pasados 30 días será cuan

do e l pleno se pronunciará sobre la 
aprobación del Plan General , pero ten

gamos en cuenta que quien tiene la 
última palabra es la Conselleria, por 
tanto refiere M ay "hoy no pasamos nada 
a aprobación, después de la exposición 

]. M. May (PP). 
Foto: Reula 

a l público será cuando aprobemos pro
visiona lmente e l Plan". 

Por Nova Esquerra toma la palabra 
Anselmo García, que se extraña muy 
mucho de la actitud del PP, que "nos 
invita a cometer una ilegalidad cuando 
presumen de que son muy legales, pues
to que falta documentación preceptiva. 
Así que si votamos, mañana no pode
mos exponerlo al público. Por tanto se 
reafirma - Anselmo García- cuando se 
tenga toda la documentación votare
mos , "piensen que como están las cosas 
e l Sr. Subdelegado del Gobierno, ya 

nos tiene acostumbrados, puede im

pugnarlo". 
De nuevo Palacios (PSOE) se pre

gunta sobre qué solucionamos con apro

bar una exposición al público y al día 
siguiente no podemos enseñar e l Plan 
General ni a un contratista de obras ni a 
ningún vinarocense. No ve Palacios nin
gún adelanto con la aprobación hasta 
que llegue el concierto con la Conselle

ria. 

Le responde el Sr. M ay (PP) diciendo 

que sí que se ade lanta, y más cuando 
hoy ha salido la documentación hacia 
Conselleria. Por otra parte se reafirma 
en la legalidad del Pleno que se está 

celebrando, con lo que se opone a las 
afirmaciones previas de Anselmo 
García, y la secretaria así lo informa. 

Toma de nuevo la palabra la secreta
ria y vuelve a leer los términos del 
acuerdo que se ll eva a votación del 
Pleno. Y es Anselmo García (NE) el 
que resalta que de lo leído interpreta 
claramente "que e l concierto con la 
Generalitat es previo y preceptivo, y de 
momento este documento no está en el 
Ayuntamiento". Tercia Palacios (PSOE) 

preguntando directamente a la secreta
ria: "¿S i hoy aprobamos este punto, 

mañana podemos exponerlo al públi
co?", contestando la Secretaria: "NO". 

Replica M ay (PP) a Anse lmo García, 
y le respeta que "no se entera de nada", 

le aclara uue Conselleria no tiene nada 

'lJiniirOJ Dissabte, 9 de maig de 1998 

que aportar, sólo el acuse de recibo y a 
partir de este momento continuará el 
trámite que manda la ley. 

Continúa diciendo "Yo entiendo su 
postura, puesto que para nosotros polí
ticamente es un orgullo este Plan des
pués del trabajo real izado y para Vds. 

esto es una bofetada. Vds . no pueden 
alegar falta de información. Vds. sim
plemente quieren pararlo y yo lo lamen
to. Me reafirmo en mis declaraciones de 
que e l equipo de gobierno no ha influi
do en los técnicos para la redacción del 

Plan. Pero acepto todo, y la democracia 

es sabia y aquí hay 11 votos contra 1 O, 
y lo acepto. Para mí estaba claro que 
Vds. no lo tirarían hacia adelante (e l 
Plan General) y lo aceptamos democrá

ticamente. Finalmente me queda acep
tar su idea de que el Plan ha tardado, 
pero ahora que ya lo tenemos va y 
resulta que Vds. lo paralizan". 

Ante la alusión el portavoz de Nova 
Esquerra , éste afirma que de todos los 
asuntos suele informarse y más del que 

se está tratando, y se reafirma en la idea 
de que en caso de aprobarse hoy el 
punto en discusión no se avanza nada. 
Para a continuación criticar la actitud 

del grupo popular "que cae en la tenta
ción de apropiarse del Plan General, y 

les debo aclarar que el PGOU no es del 

PP es de todo e l Ayuntamiento". 
Continúan las intervenciones, y el Sr. 

Alcalde indica que ya después de éstas 
se pasará el punto a votación. Por e llo 
Palacios (PSOE) e indica que todos los 
Planes Generales tienen un proceso y 
con unos plazos y prescripciones que 
hay que cumplir. Si ahora lo traen a 

]. M. Palacios (PSPV-PSOE). 
Foto: Reula 

Anselmo García (NE). 
Foto: Reula 

aprobación sólo Vds. saben por qué lo 
traen y si se ha retrasado su presenta
ción aún se hubiese retasado más si los 

partidos de la oposición no se plantan y 
dicen que "basta ya de modificaciones 
puntuales". Por todo el lo finaliza Pala
cios diciendo que los vinarocenses no 
podrán ver el Plan General y por mucha 

palabrería no convencerán a nadie. 
En su último turno de palabra el Sr. 

May y dirigiéndose a Palacios y García 

les anuncia que en caso de no aprobarse 
hoy tardaremos dos días más en e l mo
mento que llegue el concierto con la 
General itat. Finaliza su intervención 

desmintiendo que el PP se quiera apro
piar de la elaboración del Plan, y más 
cuando el partido ha dejado trabajar a 
los técnicos y no ha paralizado nada 
(para reafirmarlo alude a las palabras 
pronunciadas por el arquitecto en la 
rueda de prensa de por la mañana). Por 
tanto dice May "todo se reduce a una 

cuestión política y está claro que si no 
pasa nada y llegan al poder lo podrán 
aprobar. Que conste por tanto que el 
Plan General está hoy acabado". 

Antes de proceder a la votación , el 
grupo de Nova Esquerra, y a la vista del 
desarrollo y debate de este punto, pro
pone retirar y dejar sobre la mesa el 
mencionado punto del Orden del día. 

Se procede a la votación y por 1 1 
votos a favor (NE y PSOE) y 1 O en 
contra (PP) se aprueba la retirada del 
punto debatido. 

Jordi Romeu 1 Julian Zaragozá 

MÁS INFORMACIÓN 
h ttp:/ /www. vinaros.net 

Página Web del Ayuntamiento de Vinaros 
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1 Declaraciones 
tras el pleno 

JUAN M. RODA 
Portavoz Grupo 
Municipal del PP 

Una vez más se ha demostrado que 
los grupos de la Oposición no están por 
la labor de trabajar por Vinaros. Ya lo 
ha dicho muy claro la Secretaria, que 
era perfectamente legal que se aproba
ra la exposición al público si simultá
neamente se hacía el concierto con la 
Generalitat Valenciana y se pedía in
formación a los municipios colindan
tes. Si los mismos grupos de la Oposi
ción ya dicen que es un plan excelente, 
quiero resaltar, que por esto, no se 
atrevieron a votar que no. Como muy 
bien dijo el Sr. May para la Oposición 
era una bofetada muy grande, política
mente hablando, que se aprobara el 
Plan General, pero que sepan, el día 
que se apruebe, que es un PGOU re
dactado mientras ha gobernado el PP. 

JOSÉ PALACIOS 
Portavoz Grupo 
Municipal PSPV-PSOE 

Que la secretaria diga que mientras 
no esté el concierto con la Conselleria, 
no se pueden exponer al público, y ame 
explicaréis lo que íbamos a hacer. en el 
Pleno, con el Plan General. Total, elPP 
lo que ha querido hacer al tener delante 
la Moción de Censura, ha sido ni más 
ni menos que demostrar que el PGOU 
lo aprobaban ellos, cosa que a nosotros 
no nos ha pasado por la cabeza, ojalá se 
hubiera aprobado hace 2 ó 3 años. La 
Oposición ha tenido una relación ex
traordinaria con el arquitecto, me gus
taría que tanto May como Roda, dije
ran públicamente si la relación de ellos 
con el arquitecto ha sido la misma que 
la nuestra. Si nosotros no nos llegamos 
a plantar en el tema de las modificacio
nes puntuales hubieran pasado 4 años 
sin Plan General. 

ANSELMO GARCÍA 
Portavoz Grupo 
Municipal NE 

El P.P. ha querido colar lo de la 
exposición al público del P.G.O.U. La 
Secretaria ha dicho que se necesita 
previamente el concierto con la 
Generalitat Valenciana y no como ha 
dicho el Sr. May, que estamos perdien
do el tiempo. Todos sabemos que el 
plan está acabado pero sencillamente 
falta el concierto con la Conselleria 
para poder hacer la correspondiente 
exposición al público y que se apruebe 
definitivamente. El Pleno ha sido una 
tentación por parte del PP para decir, 
políticamente, que ellos han sido los 
que han hecho el plan, no ha sido así, lo 
ha realizado el arquitecto y los técni
cos del ayuntamiento y los tres parti
dos hemos estado de acuerdo. 

Rueda de prensa del 
alcalde de Vinaros, 
Jacinto Moliner 

El miércoles 30 de abril a últimas 
horas de la tarde, el alcalde de Vioaros, 
Jacinto Moliner, compareció ante los 
medios de comunicación y manifestó: 
se hao producido una serie de declara
ciones del señor Ramón Bofill que yo 
sinceramente tengo que lamentar. D. 
RamónBofill ha sido una personares pe
tada durante 16 años y parece ser que por 
los lapsus habidos en su gestión y la 
investigación que se está llevando, lo 
han puesto nervioso. Lo que más me 
preocupa es que personalize en mí la 
responsabilidad de la investigación. Yo 
puedo decirles que el pleno celebrado el 
día 19dejuliode 1995 seacordófacultar 
al alcalde para contratar la correspon
diente auditoría, previa información a 
todos los grupos, Esquerra Unida-Els 
Verds solicitó incluir el que constan en 
acta pedir responsabilidades, si proce

dían , por la gestión económica. Por lo 
tanto en ningún momento el alcalde, 
Jacinto Moliner, ha perseguido a Ramón 
Bofill y menos como acusado, siempre 

ha sido el magnífico Ayuntamiento el 
que lo ha acusado, después del acuerdo 

Rueda de prensa 
de Nova Esquerra 

El martes día 4 tuvo lugar en la sede 
de Nova Esquerra una rueda de prensa, 
con dos temas a desarrollar tal como 
señaló en la presentación de la misma el 
Sr. Piñana responsable de comunica
ción del partido: Aclaraciones sobre el 
tema de catalogación de los puestos de 
trabajo del Ayuntamiento de Vinaros y 
en segundo lugar el tema del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana (PGOU) a 
tratar en el pleno extraordinario del 
martes día 5 de mayo. 

Tomó la palabra A. García, portavoz 
municipal de Nova Esquerra, sobre el 
tema de la catalogación de puestos de 
trabajo, ante las declaraciones del regi
dor Sr. May en el programa de Radio 
Nueva "Carretera y manta" y que a su 
juicio faltan totalmente a la verdad. En 
este sentido afirma que la iniciativa sur
gió de su grupo, y replica al Sr. May 
diciendo que "lo único cierto está en las 
actas" y allí se aprecia lo que se pedía: 
"un catálogo de funcionarios y emplea
dos laborales, manteniendo el nivel que 
tenían, y procediendo a la correspon
diente equiparación salarial. Excepto 
algunos técnicos que no tenían con quien 
equipararse, por lo que se solicita infor
me técnico, a ello se suma el informe del 
Interventor y Secretaria que están de 
acuerdo así como el comité de Empre
sa". Toda esta argumentación se de
muestra ante los medios informativos 
con la documcntaci<Ín correspondiente. 

Según el portavoz de Nova Esquerra 
surge la polémica cuando se presenta la 
moción de censura, "y cuando no hay 
argumentos políticos se acude por parte 
del PP a descalificaciones personales" 
por ello continúa Anselmo García "no 
entraremos en la guerra sucia iniciada 
por el PP ni sacaremos los trapos sucios 

ÁCTUALITAT 5 

La rueda de prensa se celebró en el despacho del alcalde. Foto: A. Alcázar 

plenario. Me imagino que no se da cuen
ta que cuando entre de alcalde el día 8 de 
mayo tendrá que perseguirse él mismo. 
Moliner, entre otras cosas, diría: Me 
gustaría que D. Ramón Bofill encontra
ra los justificantes y pudiera salir con la 
cara bien alta de este ayuntamiento, como 
le corresponde a un alcalde que ha esta
do 16 años. Pero también es cierto que 
en este momento está bajo sospecha de 
unas posibles irregularidades cometi
das, que es lo que pide el tribunal de 
cuentas. Por lo tanto quiero repetir una 
vez más que nunca hemos dicho que D. 
Ramón Bofill se ha llevado un duro a 
casa, eso lo dirán los jueces, si se lo ha 
llevado o no. Después el Sr. Bofill dice 
que ha encontrado la documentación y 
lo anuncia a bombo y platillo. Me he 
alegrado mucho cuando he oído esto, la 

que hay en el PP local". Para zanjar la 
cuestión, aireada por el Sr. May ante los 
medios informativos y referente al sala
rio de la Sra. Falcó, directora del Parvulari 
Municipal, se nos muestra a los asisten
tes a la rueda de prensa las nóminas 
correspondientes en las que no hay au
mento salarial por el cargo de Directora 
(nóminas del 96-97 -98). Interviene Lui
sa Falcó en este punto y afirma "que en 
informe del catálogo, sí que se le ofreció 
un complemento por el cargo, que ella 
rechazó, por no estar de acuerdo y con
siderarlo poco ético, tal como ya expli
qué en la comisión paritaria, y conside
rarlo una discriminación con el resto de 
mis compañeras maestras". 

Sobre este punto, intervino finalmen
te R. Adell responsable de Organización 
de NE, descalificó las declaraciones 
radiofónicas del Sr. May calificándolas 
como "una barbaridad y un desprecio a 
la mesa paritaria y como un atentado a la 
representatividad de las peronas de la 
mesa". 

Respecto al segundo punto a desarro
llar el PGOU, no se entiende en NE la 
convocatoria de un pleno extraordina
rio, y más cuando el miércoles tocaba 
convocare! pleno ordinario y los puntos 
a tratar cabían en el mismo. "Es -decía 
R. Adell-la falta de propuestas del PP y 
la no convocatoria de las comisiones 
informativas o la desconvocatoria de las 

Foto: A. Alcázar 
J. .. ....., ,. .... 

V IN AROS 

verdad, quiero que encuentre los pape
les y justifique. Moliner finalizaría su 
intervención con las siguientes palabras: 
De los papeles que había en el ayunta
miento no se ha dejado ninguno para 
enviar al tribunal de cuentas. Si D. Ra
món Bofill tiene la suerte de encontrar 
algún documento más que no estaba en 
el Ayuntamiento y siempre y cuando 
pueda demostrar que con·esponde al pro
blema que él tiene, por supuesto que le 
ayudará mucho. Pero lo más interesante 
sería que estos papeles se enseñaran en 
una rueda de prensa con todos los me
dios de comunicación o ya que es el 
ayuntamiento el que le pide las respon
sabi lidades que presente los papeles que 
dice que ha encontrado al mismo pleno 
municipal, sería muy importante. 

Julián Zaragoá 

mismas, lo que ha obligado al equipo de 
gobierno a actuar de esta forma". 

Continuó Adell diciendo que la re
dacción del punto del orden del día refe
rido al PGOU, no era entendible para su 
grupo, y más cuando falta documenta
ción (concierto con Generalitat que en 
esta fecha no está hecho) por tanto difí
cilmente se podrá aprobar, y más tenien
do en cuenta que la documentación en
tregada (más de 1.000 folios) en sólo 
cinco días es imposible estudiarla con 
un mínimo detalle. 

Finalmente por NE se alude a las 
informaciones aparecidas en el periódi
co Mediterráneo y en el sentido de "que 
se armará una gorda el día del Pleno de 
la moción de censura". A la vista de lo 
cual desde el partido se pide a la Presi
dencia "que aplique la ley, esperando 
que actúe de la misma forma como actuó 
cuando un grupo de niños se concentró 
a las puertas del Ayuntamiento solici
tando la iluminación para el campo de 
fútbol , y el Alcalde denunció al Presi
dente del Vinaros CF". 

Acabó la rueda de prensa haciendo el 
Sr. Adell una larga lista de actuaciones 
del Sr. Molineren los últimos días y que 
van desde las descalificaciones perso
nales a miembros de NE hasta "las bron
cas a funcionarios" pasando por las fal
sedades dichas ante los miembros de la 
Asociación de Hostelería de Vinaros. 

Jordi Romeu 
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AGENCIA DE PUBLICIDAD 
REG. 1009 

PUBLI-VAQUER 

ROTULART 

ANUNCIOS 

CALLE SAN FRANCISCO, 61 - BAJOS 
Tel. 964 45 19 35 

• PRENSA 
• RADIO NUEVA 
• RADIO ULLDECONA 

Para nuestos clientes 
de Cafeterías 
tenemos un 

EXTENSÍSIMO 
surtido en Fotos. 

ARROCES, 

8AGUETTES, 

CoMBINADos, 

DESAYUNOS, 

ETc ••• 
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Rueda de prensa 
del PSOE 
después del pleno 

Realizada en la sede del P. Socialista 
y con el objeto de valorare! último pleno 
extraordinario del martes. 

Inicia la valoración el portavoz muni
cipal Sr. Palacios, quien comenta el asun
to de la aprobación de la exposición del 
PGOU y habiéndose informado ante la 
secretaría del Ayuntamiento, y le dijo 
que faltaba el preceptivo informe de la 
conselleria, de lo cual desprendía que 
con la aprobación no se avanzaba nada, 
no podía exponerse al público. En pocas 
palabras comparaba al PP "con el mal 
estudiante que no estudia (en su caso no 
trabajan) durante el curso y sólo lo hacen 
y rápido cuando llegan los exámenes" . 
Critica que respecto al PGOU todavía se 
les ha entregado documentación en los 
últimos días, y además el PP se ha que
rido apropiar del mismo, cuando ha sido 
labor de todos los partidos de la corpora
ción. 

Palacios hace una valoración muy 
positiva del trabajo del arquitecto muni
cipal y los servicios técnicos, al respecto 
Palacios se pregunta si el Sr. Roda y el 
Sr. May hubiesen actuado como la opo
sición en caso de estar en ella. Con la 
convocatoria del Pleno "se muestra lo 
que en la moción de censura declara
mos", la falta de diálogo del P. Popular, 
es la enésima muestra de ello, llevan al 
Pleno un asunto sin convocar previa-

Ramón Bofill. Foto: Reula 

mente la Comisión de Urbanismo, en 
suma es una justificación del PP para 
poder decir que la oposición vota no. 

Denuncia los intereses del Sr. M ay en 
querer modificar antes de la aprobación 
del P. General, una extensa zona en el 
paseo Fora Forat, intentando convencer 
a Nova Esquerra y apuntando que con 
ello se solucionaba el problema de la 
licencia del Hangar. 

Pasando a otro tema, Palacios infor
ma del asunto de la ITV y que a instan
cias del PSOE demandando informa
ción sobre la privatización de la misma, 
ahora recibida la información se com
prueba la actuación irregular de la 

PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS DE 
PROTECCIÓN OFICIAL EN AV. Mº AUXILIADORA 

Y PLA(:A DE LES CORTS VALENCIANES 
AMPLIAS ZONAS VERDES Y AJARDINADAS 

DIFERENTES TIPOS DE VIVIENDAS 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO+ TRASTERO 
+PARKING 

PRECIO: 9.47 5.000 + IVA 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
PRECIO: 8.500.000 + IVA 

VIVIENDA 3 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO 
PRECIO: 7.290.000 + IVA 

CALIDADES: 
• Preinstalación de calefacción 
• Carpintería de madera plafonada 
• Carpintería exterior de aluminio lacado en blanco sistema Monoblok 
• Persianas de aluminio 
• Suelos de terrazo o gres 

GRANDES FACILIDADES 

PRÉSTAMO HIPOTECARIO A PAGAR EN 20 AÑOS 
TIPO DE INTERÉS 2% 

~PROLASA 
INFORMACIÓN Y VENTA 
En oficina: 
Avda. Barcelona, 3, r-H 
Tels. 964 45 07 43 - 964 45 56 13 

Generalitat, quitando unos derechos al 
Ayuntamiento. 

Otra información es la que se ha lo
grado obtener al ir a buscarla hoy mis
mo, y recalca Palacios que no es que el 
alcalde la haya proporcionado, es la del 
Consell Jurídic Consultiu de la Gene
ralitat Valenciana y al respecto de la 
empresa mixta de aguas potables, el 
informe dice que "en general es confor
me a la ley y por tanto el pleno es 

correcto y la adjudicación también". 
A continuación toma la palabra Ra

món Bofill, pidiendo perdón a los me
dios informativos, a los cuales nomos
tró una documentación referente a la 
Auditoría "por ello tienen razón en su 
enfado y esto no volverá a ocurrir". 

Después y sobre el tema de la 
Auditoría discrepa, y según le han infor
mado sus abogados se han seguido en su 
elaboración criterios de empresa priva
da y no los que marca la Ley Reguladora 
de Haciendas Locales, y por ello a su 
entender no se ajusta a la realidad conta
ble del Ayuntamiento. 

"Los socialistas pedimos - dijo Ra
món Bofill-la ejecución por parte de la 
SindicaturadeComptes de la Generalitat, 
pero el alcalde se empeñó en que fuera 
una empresa privada. Puedo pensar que 
hay mala intención, pero no quiero creer
lo, a lo mejor se ha hecho así por desco
nocimiento". 

Continuó Bofill reafirmando que "con 
la documentación se prueba que los fa
mosos 21 millones no me los he llevado 
yo ni nadie y sólo han cobrado las enti
dades que allí constan". 

En la misma rueda de prensa y sobre 
la notificación del Tribunal de Cuentas y 
que dice: 

Providencia.- Dada cuenta: habién
dose requerido a D. RAMÓN BOFILL 

ÁCTUALITAT 7 
SALOMÓ, en la cuantía de VEINTI
NUEVE MILLONES CIENTO NUE
VE MIL QUINIENTAS TRENT A Y 
SEIS PESETAS (29.1 09.536 ptas .) para 
que depositare o afianzare el importe 
provisional del presunto alcance más los 
intereses legales correspondientes, en 
las actuaciones previas a que se refieren 
estos autos, en cualquiera de las formas 
legalmente establecidas, y al no haberse 
atendido dicho requerimiento por el pre
sunto responsable, procede decretar, en 
cumplimiento de lo dispuesto en el artí
culo 47 .l.g) de la Ley 7/1988, de 5 de 
abril, y demás preceptos concordantes 
sobre este particular, el embargo pre
ventivo de dinero, valores, bienes mue
bles e inmuebles del citado en el encabe
zamiento, en cantidad suficiente para 
asegurar el derecho de la Hacienda Pú
blica a reintegrarse de los posibles per
juicios itTogados objeto de las presentes 
actuaciones. 

Bofill manifestó: Nosotros en el ins
tante en que a mí me pidieron una fianza 
y si no la depositaba me embargarían 
hicimos un requerimiento en contra. Esta 
impugnación el Tribunal de Cuentas aún 
no la ha resuelto por lo tanto la notifica-

ción no es firme y no se entiende de 
ninguna forma por que se ha hecho esto. 
Yo ya he hablado con mis abogados y 
me han comunicado una vez más que no 
me pueden embargar los bienes, el Tri
bunal de Cuentas. Por lo tanto de la 
manera en que se ha hecho esta última 
notificación, sin que el Tribunal de Cuen
tas conteste a nuestra impugnación, me 
da a pensar que es una maniobra poi ítica 
llena de mala fe para calentar el ambien
te político, más de lo que ya está y para 
la moción de censura. 

Jordi Romeu 1 Julian Zaragoza 

Magnífic Ajuntament Vinaros 

Aviso 
Se ruega a las entidades o personas que soliciten el uso del 

Auditorio Municipal, que lo hagan por escrito y con una 
antelación de 15 días. 

Concejalía de Cultura 

Junio de 1970 en la plaza Jovellar, la cúpula del diario "Mediterráneo". 
Jaime Nos (director), Gonzalo Puerto (redactor-jefe), Manolo Vellón y 
Paco Pascual (redactores). Francisco Baila (concejal), Ángel Giner (co
rresponsal) y Tino Giner. 
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Rogad a Dios por el alma de 

Javier Doello 
Fernández 

Que falleció en accidente 
el día 2 de mayo de 1998, 

a los 16 años de edad 

EPD 
Sus desconsolados: Padres, hermanos, abuelos, tíos , primos y demás familia , les 
ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. 

Vinares, mayo 1998 

.. Pepito .. 
José Tosca Caballé 

Ha mort a Barcelona el dia 3 de maig de 1998 

EPD 
Diumenge día 1 O de maig , a les 17.00 h es tara una missa exequial a la 
Parroquia de Sta. Magdalena de Vinaros. Després, les seues cendres seran 
lliurades al mar. Ens aplegarem els seus amics. 
La Penya Bar¡;;a Vinaros els preguen que el tinguen present en les seves 
oracions. 

Vinarós, maig 1998 

7º Aniversario de 

Salvador Justo Campos 
Que falleció cristianamente en Vinaros, 

el día 9 de mayo de 1991, a los 67 años de edad 

EPD 

Sus afligidos: Esposa, hijos, hijas políticas , nietos, hermano y 
demás familia , les ruegan le tengan presente en sus oraciones. 

Vinarós, mayo 1998 

Rogad a Dios por el alma de 

Javier Doello Fernández 
Que falleció en accidente el pasado 

2 de mayo de 1998, a los 16 años de edad 

EPD 

Los profesores, personal y alumnos del Instituto "José Vilaplana" , siempre 
te recordarán con cariño. 

Vinarós, mayo 1998 
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' ... Rogad a Dios por el alma de 

Javier Doello Fernández 
Que falleció en accidente 

el día 2 de mayo de 1998, a los 16 años de edad 

EPD 

Tus compañeros de trabajo te recordarán con cariño. 

Vinarós, mayo 1998 

"Con la última brisa de Abril ... 
con la última brisa de Abril se fugó tu sonrisa 
y con la noche como cómplice huía tu vida callada. 

El canto de los grillos era tu última y monótona nana, 
con la última brisa de Abril tu vida se acababa . 

El asfalto se endureció para acomodar tu cuerpo y tu alma, 
y tu último pensamiento fue saber el dolor que casusabas 
al saber, sin saberlo, que tu vida con la última brisa de Abril se fugaba". 

Le petit Boucle 

MÁRMOLES DECORATIVOS S.A. 
MARBESA 

• Especialistes en lapides 
• Col.locació immediata 
• Marbres i granits nacionals i estrangers 

Tels. 45 25 07-908 06 91 95-908 56 91 34 

LÁPIDAS y MÁRMOLES 
C:RUZ~DO 

FABRICACIÓN 
PROPIA 
COLOCACIÓN 
EN OCHO DÍAS 
CON PRECIOS 
AJUSTADOS 

· ~ ~\.i'~··· . 
o~ . -

COMERCIAL 
ADOLFO, C.B. 

EXPOSICIÓN : 
María Auxiliadora, 5 

VINARÓS 

TALLER: 
Tel. (977) 72 12 19 

MARMOLES, GRANITOS 
LAPIDAS 

Exposición, venta y colocaci6n 

LAPIDAS DE GRANITO 

¡PRECIOS BAJO MINIMOS! 
Colocación e I.V.A. incluidos. 

¡Compruébalo! 

Puente, 27- Tel. 45 50 90 · VINARÓS 

TANATORIO · FUNERARIA , 
SAN SEBASTIAN 

C/ Varadero, 14 (Frente Plaza de Toros) 

SERVICIO PERMANENTE: 41 09 09 
MANOLO GIL (MAOTE): 45 28 90 

Móvil 908 66 20 39 
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Manifiesto 
Los abajo firmantes manifiestan su total y firme desacuerdo con las situaciones 

acaecidas en los últimos tiempos, en las que de manera discriminatoria, se ha obviado 
por parte de las fuerzas políticas al convocar a unos u otros medios de los aquí citados. 

Es por ello, que de forma unánime, hacemos pública nuestra repulsa y reivindica
mos nuestro derecho a informar libremente, tal y como refleja el artículo 20 de la 
Constitución Española. 

Al tiempo exigimos a todos los responsables políticos de la ciudad de Vinaros un 
trato digno para todos y cada uno de los que tan sólo nos limitamos a cumplir con 
nuestro trabajo, tan respetable y digno de consideración como lo son sus cargos. 

El Mundo, Castellón al día 
Mari be] López Belmonte 1 
Emili Fonollosa Antolí 

Cronica de Vinaros 
Anna Fibla Pauner 

Radio Ulldecona 
Julian Zaragoza Baila 

Cadena Ser-Maestrat 
Jordi Costa Belenguer 1 Carlos Ferrer 

Setmanari Vinaros 
Jordi Romeu Llorach 

Levante de Castellón 
Juan José Benito Salvador 

El País 1 Radio Nueva 
Enrique Adell Bover 

El Servol 
Javier Balada Ortega 1 
Josep Foguet Sorlí 

El Dissabte 
Ramón Blanch 

Sergi Nebot García 
Antonio E. Carrasco Estevez 
Toni Orts Ibáñez 
Javier Marmaña Arbiol 
Ángel Alcázar Solé 

& 
~ 

Institut d 'Ensenyament Secundari 
JOSÉ VILAPLANA 
Vinaros 

A Javier Doello Fernández: 
Ens trobem molt adolorits perles circumst~mcies i moment en que s'ha 

produit la teua absencia. 
Des d'ací tot el Centre Educatiu et volem demostrar el nostre pesar i 

et desitgem que on anibes sigues felic; i ens recordes amb afecte. 

La comunitat educativa 
lES "José Vilaplana" 

~~ Magnífic Ajuntament Vinarós 
~~t Anuncio 

Se recuerda a todos los contribuyentes, que el próximo día 15 de los corrientes, 
finaliza el plazo de recaudación "en voluntaria" del IMPUESTO MUNICIPAL 
DE CIRCULACIÓN DE VEHÍCULOS y de las TASAS POR RECOGIDA 
DOMICILIARIA DE BASURAS Y DE ALCANTARILLADO. 

Por tal motivo, quienes no hubieran recibido en su domicilio las correspon
dientes cartas de pago, deberán comunicar urgentemente tal circunstancia al 
Servicio de Recaudación de la Excma. Diputación Provincial (PI . M" Conesa) de 
esta Ciudad, con objeto de solucionar tal circunstancia, dado que, a partir de la 
fecha antes indicada (día 15 de mayo), los recibos que no hayan sido pagados, se 
verán incrementados con el correspondiente recargo de apremio. 

Vinaros, 6 de mayo de 1998 
El Tesorero Acctal. 

FOSAS SÉPTICAS, 

ALCANTARILLADO, 

POZOS NEGROS, 

DESAGÜES ... 

Limpiezas ROCALBI, S.L. 
Partida Puntarrons, s/n. - Tel. 45 52 82- Móvi/908 86 65 78 - VINARÓS 
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~adern de qJ itacora 

Maig del98 
Durant aquest mes de maig es commemora a tot el món el trente aniversari 

de la revolta social del maig del68 a Fran~a. Pera recordar aquella fita, es fan 
conferencies, xerrades, exposicions i tots els mitjans de comunicació publi
quen reportatges i entrevistes deis protagonistes. Pero a Vinaros, que sempre 
ho fem tot una mica més gran, ho commemorem amb una "revolta" institucional 
a l' Ajuntament. 

Com si vulguessen recordar un deis períodes més gloriosos del' esquerra 
europea, els partits progressistes de Vinaros handeciditqueja n'hi ha pro u d'un 
govern popular que qualifiquen de totalitari i poc acostumat a les formes 
democratiques. Per aixo, han decidit presentar una m oció de censura que ha de 
portar a 1' Ajuntament una nova manera de fer política. 

Perla seva banda, el centre-dreta vinarossenc acusa 1 'esquerra de voler 
destruir tres anys d'un govern que ells, com era d'esperar, consideren immi
llorable. Igual que durant el mandat del general De Gaulle el 1968, sembla que 
al PP no el preocupa l' acusació d 'antidemocratic i s' escuden en una gestió que 
se su posa molt positiva peral poble. 

Per acabar-ho de fer més semblant al maig frances, no podía faltar la 
voluntat de participació deis ciutadans i la setmana passada, els ve"ins de Pius 
XII anunciaven la seva intenció de fer una xiulada durant el pie en el qua] es 
discutiría la moció. Ara només falta una revolta deis estudiants pera tenir-ho 
tot i fer del maig del 98 vinarossenc un mes memorable. 

Pero, a diferencia del maig del 68, encara no sabem que ens portara tot 
el moviment que ha provocat la moció de censura de PSOE i NE. De tota 
manera, seria interessant que no es repetís la historia. A fi de con tes, la revolta 
francesa només va servir perque poques coses canviessen i tot continués més 
o menys igual. Malgrat les energies que es van dedicar a canviar el món, es va 
continuar fent la política de sempre: sense tenir en consideració els interessos 
deis ciutadans revoltats. Com a mínim, esperem que a Vinaros es canvie 
realmentla formadeferpolítica i, peruna vagada, la imaginació arribe al poder 
durant el maig del 98. 

JosepÁngel Guimera i Orts 

Magnífic Ajuntament Vinaros 
Edicto 

El presente edicto, sustituye al mismo, publicado en el semanario de 2 de mayo 
pasado, al advertir un error en el emplazamiento de la actividad, el cual ha 
quedado corregido en el que a continuación se transcribe. 

Por DESGUACES VINARÓS, S.L., se ha solicitado de ésta Alcaldía licencia 
para la instalación y funcionamiento de una actividad destinada a DESGUACE 
DE VEHÍCULOS, en la CN-340, pk 1.054, de esta Ciudad. 

En cumplimiento del art. 30 n° 2 apartado a) del Reglamento de Actividades 
Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de 30 de noviembre de 1961 se abre 
información pública, por término de DIEZ DÍAS, para que quienes se conside
ren afectados de algún modo por la actividad que se pretende establecer, pueda 
hacer las observaciones pertinentes. 

El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse durante las horas de 

oficina en la Secretaría de este Ayuntamiento. 
Vinaros, a 25 de abril de 1998 

EL ALCALDE 

Magnífic Ajuntament Vinaros 
Edicto 

Por D. JOSÉ LUIS FOLCH MATE U, se ha solicitado de esta Alc~ldía licencia 
para la instalación y funcionamiento de una actividad destinada a BAR, en la 
calle Pilar, no 100 de esta Ciudad. 

En cumplimiento del art. 30 n° 2 apartado a) del Reglamento de Actividades 
Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de 30 de noviembre de 1961 se abre 
información pública, por término de DIEZ DÍAS, para que quienes se conside
ren afectados de algún modo por la actividad que se pretende establecer, pueda 
hacer las observaciones pertinentes. 

El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse durante las horas de 

oficina en la Secretaría de este Ayuntamiento. 
Vinaros, a 29 de abril de 1998 

EL ALCALDE 
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JOVES PERIODISTES: 

'Vinoi'OJ Dissabte, 9 de maig de 1998 

Entrevista a J. Ramón Renovell, 
director Sociedad Musical La Alianza 

Es un entusiasta procedente de 
Alborache. Vino a Vinarós, revolucionó 
el mundo cultural en nuestra ciudad y 
con su marcha y sus ganas de trabajar, ha 
conseguido que su música haya llegado 
a oírse en Radio Nacional de España. 

Nos ha demostrado que es un forofo 
de la música, un buen director y que sabe 
lo que quiere. 

-¿Cuándo empezó a interesarse por 
la música? 

• ¡Uy! Pues en realidad desde que 
era muy pequeño, que yo recuerde, 
desde los 7 u 8 años. En mi pueblo 
siempre he asistido a ver actuar la 
banda de música. El hecho de que 
viera a la banda desfilar y en los con
ciertos me producía una gran satis
facción y me planteé el hecho de poder 
participar como músico y, a partir de 
esa edad, fui a las clases de solfeo. 
Luego, ya, poco a poco, empecé a to
car en la banda y ... al principio era 
como un "hobby", pero posteriormen
te me di cuenta de que me gustaba 
demasiado como para que fuese sola
mente una afición. Entonces, me plan
teé, con 17 ó 18 años, la posibilidad de 
que la música fuese mi profesión. 

- ¿Dónde inició sus estudios musica
les? 

• Los primeros estudios musicales 
los realicé en la escuela de mi pueblo, 
y ya, posteriormente, pasé al Conser
vatorio de Valencia. Luego, me mar
ché al de Madrid y más tarde me 
trasladé al de Barcelona donde estuve 
varios años. Por último, acabé la ca
rrera en Valencia. 

-¿Cuándo era más joven, qué prefe
ría escuchar, la música clásica o la mo
derna? 

• Siempre la clásica. Yo creo que la 
música moderna, además de que he 
escuchado más bien poca, como mi 
sentido crítico de la música lo tengo 
muy claro, me ha gustado como músi
ca de ambiente y para fiestas. Pero 
cuando se trataba de escuchar música 
en casa, más en serio, en plan de decir 
"voy a satisfacer mis necesidades 
musicales", siempre la música clási
ca, por la que siempre he tenido una 
gran pasión. 

- ¿Cuáles son los compositores de 
música clásica que más le gustan? 

• ¿Los que más me gustan? Pues la 
verdad es que todos tienen muchas 
cosas que decir, pero si yo tuviese que 
elegir dos o tres, me quedaría con 
Juan Sebastián Bach, Beethoven y 
Mozart. 

- ¿Ha estado en algún concierto de 
música clásica importante? 

• Sí, bueno, yo he tenido la oportu
nidad de asistir a muchísimos con
ciertos importantes. Piensa que estu
ve estudiando en Madrid durante cua
tro años y que por allí han pasado las 
mejores orquestas del mundo, los 
mejores cantantes y pianistas ... 

También en Valencia, durante al
gunos años, tuve un "abono" en el 
Pala u de la Música, cuando se inaugu-

Foto: A. Alcázar 

ró y he visto pasar a Claudio Abbado, 
Zubin Mehta .. , y también he asistido 
a varios conciertos en el Palau de la 
Música de Barcelona, en el Festival de 
Perelada. Incluso me he desplazado al 
extranjero para asistir a grandes con
ciertos y ver a magníficos directores. 

- ¿Qué opina de la música que escu
chan los jóvenes de hoy en día? 

• Bueno ... la gente escucha lo que se 
le pone en la radio. Yo creo que el 
poder de decisión es mínimo. En rea
lidad, sacan un tema, cualquier grupo 
y lo ponen S, 6 o 7 veces y automá
ticamente, como ya les es familiar, 
pues bueno, ya es una cosa que la 
hacen suya ¿no? Pero en realidad, lo 
que escucha la gente joven, en gene
ral, no es ni más ni menos que un 
producto de márketing y del negocio 
discográfico. Además, hay que tener 
en cuenta que todos estos grupos son 
efímeros, que duran un año, dos años, 
tres años y se han acabado. Y vienen 
otros nuevos, con diferente imagen y, 
bueno, es así, es una música de consu
mo que no tiene una ... , bueno, que 
generalmente es bastante malilla. 

-¿Hay muchos alumnos en la escuela 
de música? 

• Sí, la verdad es que este año hemos 
batido nuestro propio récord. Creo 
que son trescientos veinti ... veinticin
co o algo así los alumnos, y cada vez la 
demanda es mayor. Eso significa que 
estamos dando una enseñanza de cali
dad y que los padres y los jóvenes que 
quieren aprender música, confían en 
nosotros, y creo que eso es importan
te. 

- ¿Cree que hay un gran interés por la 
música en Vinarós? 

• Sí, porque lo demuestra la matrí
cula que hay en la Escuela. Además de 
la escuela, hay que tener en cuenta 
que tenemos una banda de música, 
una banda juvenil, una orquesta. Por 
otra parte, tenemos muchas corales, 
como unas 5 ó 6 en el pueblo, lo cual 
significa que hay un interés por la 
música, y eso es importantísimo para 
la cultura. Si entre todos conseguimos 

}oves periodistes: Vanessa i Pauta. Foto: Reula 

que Vinaros sea un poco más culto, 
musicalmente hablando, pues, bueno, 
bienvenidos todos esos esfuerzos. 

-¿Cree que la juventud necesita más 
motivación para estudiar música? 

• Sí, bueno, lo que ocurre es que la 
juventud tiene muchas cosas para 
hacer, es decir, tienen desde el depor
te hasta diferentes actividades lúdicas. 
Por lo tanto, hay que saber, un poco, 
engancharles, y para ello hay que 
motivarlos, y la forma de motivarlos 
sin duda, considero es que puedan 
participar en grupo, es decir, hacer 
música en directo, que es lo más boni
to. Para eso tenemos una Banda J u ve
ni!, dos Orquestas ... Pero, claro, siem
pre está por delante la capacidad de 
esfuerzo de cada alumno. Eso sí, es 
muy bonito poder llegar a la Orquesta 
Juvenil o a la Orquesta Grande, pero 
claro, es que en casa hay que estudiar 
para poder llegar a eso. La capacidad 
de esfuerzo es la que marca el rumbo 
de cada uno: o llegar antes o llegar 
después. 

-¿Cuántos profesores hay en la es
cuela de música? 

• En la actualidad somos diecinueve 

los profesores que nos encargamos de 
la formación de tantos chavales, y 
tenemos de todas las especialidades. 

- ¿Estos profesores, suponemos que 
son especi ali stas en diversos instrumen
tos? 

• Sí, cada uno de ellos enseña su 
propio instrumento: clarinete, flauta, 
violín, piano, etc. Son especialistas en 
cada uno de ellos. 

- ¿Cuáles son los instrumentos que 
tienen mayor número de alumnos? 

• ¿Instrumentos que tengan más 
alumnos? Yo creo que los de cuerda. 
La cuerda ha sido una revolución en 
Vinaros y entre violines, violas y 
violonchelos, pues estaremos por los 
cincuenta y pico alumnos, es decir, 
puede que sea la matrícula más nume
rosa. Y puede que les siga el piano, del 
que también tenemos una gran matrí
cula y, luego, el clarinete y demás 
instrumentos de viento. Pero en un 
principio son la cuerda y el piano los 
que cuentan con más estudiantes. 

-¿Cuántos músicos forman la Banda 
de Música Juvenil? 

• Creo que son unos 62 ó 63 y está 
formada por los músicos jóvenes de 

CENTRO UROLÓGICO 
Dr. J. Antonio Sorolla 

Torre San Sebastián • Tel. 964 400 265- 964 450 077 
VINARÓS 

Estudio Ecográfico: Riñón 
Vejiga 
Próstata 

Diagnóstico precoz del Adenocarcinoma 
prostático. A partir de 45 años. 

Tratamiento actual del Síndrome Prostático 
sin cirugía. 

Diagnóstico y Tratamiento de la Disfunción 
Eréctil en el varón. 

Diagnóstico y Tratamiento de la Eneuresis 
Nocturna (incontinencia urinaria) en la infancia. 

Endoscopia urinaria. 

Visitas concertadas: 
Lunes, Martes, Miércoles y Jueves 
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"La Alianza" y aquellos músicos de la 
Escuela que están más adelantados y 
todavía no han entrado en la Banda 
Grande. Para éstos supone un lugar 
para hacer música antes de pasar a 
"La Alianza". 

-Suponemos que deben dedicar bas
tante tiempo para los ensayos. 

• Sí, normalmente la Banda Juvenil 
ensaya una vez a la semana, o bien los 
sábados por la mañana o por la tarde. 
Cuando se aproxima un concierto, se 
intensifican los ensayos, que se reali
zan durante dos o tres veces a la "ema
na, pero por regla general hay un 
ensayo semanal. 

-Tendrán pensado realizar algún con
cierto en breve, ¿no? 

• Sí, ya tenemos varias actuaciones 
previstas. Si no ocurre nada, es posi
ble que la Banda Juvenil actúe en las 
Fiestas de la Magdalena. Si no actúa 
en la Magdalena, lo hará en un festi
val de música popular que organiza 
todos los años el Ayuntamiento de 
Castellón, y eso sería para mitades de 
mayo aproximadamente. Después, si 
el trabajo va bien, antes de "Fires" 
haríamos otro concierto. 

-¿Se realizarán viajes este año? 
• Teníamos previsto, en un princi

pio, hacer un viaje a Francia. Es un 
viaje bastante atractivo, pero ha habi
do problemas por parte de la entidad 
receptora y nos dijeron que este año 
no nos podían acoger, pero que para 
el año que viene contaban con noso
tros. Por lo tanto, este año no haremos 
el viaje previsto para Francia, pero sí 
el año que viene. Además, como el 
tiempo pasa rápido, de aquí a poco 
estaremos preparando el viaje. 

-¿Desde cuando es usted director de 
la Banda de Música "La Alianza"? 

• ¡Huy! Pues ya hace tiempo. Creo 
que son unos 15 años. Desde el82 ... Ya 
ha llovido mucho. 

- El año pasado, nuestra Banda de
mostró sus cualidades en el Certamen de 
Cheste, y se clasificó en primer lugar. 
¿Piensan presentarse este año? 

• No, no porque ¿sabes lo que ocu
rre? Un certamen es una cosa muy 
pesada, porque hay que estar prepa
rando el trabajo durante varios meses 
y además a un ritmo muy intenso, y 
entonces se puede decir que los músi
cos "se queman" (es decir, se agotan 
bastante). Normalmente las bandas 
se suelen presentar cada 4 ó 5 años. 
Por lo tanto, ahora se nos abre a noso
tros un periodo de descanso, y si no 
pasa nada, volveremos a presentar
nos dentro de unos años, pero dos 
años seguidos es realmente agotador. 

-¿Tienen previsto realizar algún con
cierto fuera del país? 

• Fuera del país no, pero el concier
to importante que tenemos previsto, 
se ha de celebrar en el mes de junio, si 
todo va bien, en el Palau de la Música 
de Valencia. La banda realizará un 
concierto ella sola, es decir, como ban
da invitada. Significará realmente algo 
importante, porque será un poco el 
reconocimiento a ese trabajo que he
mos realizado, y que siempre tiene su 
recompensa. 

- Usted que ha viajado con la Banda 
de Música. ¿qué visión cree que se tiene 
de ella fuera de Vinaros? 

• Actualmente se nos respeta mu
chísimo. Cuando la gente oye hablar 
de Vinaros en el sentido musical, la 

verdad es que siente respeto, pero 
porque nos lo hemos ganado, tanto en 
la provincia y en la Comunidad como 
fuera de ella. 

- ¿Cuántos componentes forman 
nuestra Banda? 

• Pues aproximadamente son unos 
74, pero esta cifra siempre está abier
ta a ampliarse con la gente que viene 
de la Escuela. Esperemos que este año 
se incorporen 4 ó 5 músicos más, y 
estaremos ya casi rozando los 80. 

-¿Qué tipo de actividades cree que 
deben llevarse a cabo para constituir la 
Orquesta? 

• De momento, lo que la Orquesta 
tiene que hacer es consolidarse como 
tal, y eso se hace a través de los ensa
yos; ir conjuntándose, porque indivi
dualmente puede ir sonando bien cada 
uno de los componentes, pero el con
junto como tal, se tiene que ir "cur
tiendo". Y eso se consigue a base de 
trabajo. Se tiene que buscar un reper
torio idóneo para que ese proceso se 
consolide con éxito. Yo diría que hace 
falta trabajo, trabajo y trabajo. 

-¿Cree que falta mucho para que la 
Orquesta evolucione del todo? 

• No. Yo creo que tal y como va el 
trabajo con la Orquesta, purrle qur en 

dos, máximo tres años, la tengamos 
consolidada, con dos ensayos semana
les y con un repertorio y una progra
mación de conciertos más o menos 
regular. Lo ideal es que tenga la mis
ma estabilidad que la Banda. 

-¿Quién es el encargado de gestionar 
los aspectos económicos? 

• Bueno, hay una Junta que es la 
encargada de todo el tema económico. 
El Ayuntamiento también colabora, y 
entre todos lo llevamos a cabo. 

- ¿Se encuentra con un buen estado 
económico, la Institución? 

• De momento, vamos aguantando. 
Estamos ya aprobados en el tema de la 
integración en la Red de Escuelas de 
la Generalitat; en el mes de enero pasó 
toda nuestra documentación, nos han 
dicho que es correcta y estamos ins
critos en el Registro de las Escuelas de 
Música, y esto nos supondrá el poder 
acceder a ciertas ayudas económicas, 
que nos irían muy bien. 

-¿Hay muchos gastos en una Escuela 
de Música? 

• Sí, bastantes. Bastantes porque 
dos cosas importantísimas que hay 
que tener en cuenta a la hora de con
feccionar unos presupuestos son: que 

los profesores tienen que desplazarse 
desde fuera, y algunos desde muy le
jos, y que todos ellos son personas 
especializadas, y por lo tanto, eso con
lleva un coste económico importante. 

- ¿Alguna personalidad importante 
dentro del mundo de la música colabora 
en algún aspecto con la Academia? 

• Yo creo que importantes son todos 
los profesores, pero cuando hemos 
necesitado para la Escuela o la Banda 
la colaboración de personalidades 
importantes en el mundo de la músi
ca, siempre hemos tenido la ayuda de 
la familia Cervera Collado. Don José 
María Cervera Lloret, director y com
positor, ha sido mi maestro, y dentro 
del mundo de la música, es una gran 
personalidad y su hijo José María 
Cervera Collado es director de or
questa y una personalidad destacada 
en el mundo de la música. Pues bien, 
siempre está dispuesto a colaborar 
cuando es necesario. 

Vanessa Agudo 
Paula Ortí 

Redacció i disseny de premsa 
lES Leopoldo Querol 

Premios cada día 
Incremente 

en 300.000 ptas. el saldo 
de su Libretón y llévese 

un Juego de Cubiertos para 
Carne de regalo. 

El Banco Bilbao Vizcaya sigue haci e ndo estupen

dos regalos. 

Esta n·z queremos premiar su ahon-o con 

un magnífico jtwgo de cubieJtO~ para 

carne, compuesto de 6 cuchillos. 

6 tenNiores y 2 cubierto~ 

para servtr. 

Todo~ ello,: en acero i no

xidable de alta calidad. 

Del ] 1 al 22 de \1ayo. 

al incrementar en 

:300.000 ptas . el saldo 

de su Libretún 13BV, 

un jue~o de cubiertos 

para came será suyo. 

Y si toda\ fa no tiene su 

Libretón BBV. áhralo ya con 

300.000 pta~. \. se lle\·ará tam

bién este magnífico regalo. 

~áx imo dn~ juegos de ,·uhicf1o.;; por LibrPtón: f'li<'nlt'. 

l1w r~mento d~ >-a l do r~;pe<·Jo al l 0/,jf')¡j nwdiante ing-re>o 

t"n pfeelin, o t>llc her¡uP Je otra t'lltidad. 

Y, además, tendrá seis 
oportunidades más de 
ganar un Audi A4. 

-··- ~ -
ñ\ "~ -= -

Con El Libretón BBV seguimos 

sorteando 3 Audi A4 c-ada día. 

y como usted ya sabe, por r:ada 

50.000 ptas. de saldo en su 

Libretún BBV, pmticipa una vez 

más en todos los tiorteos. Así pues. al aumentar su saldo 

en 300.000 ptas .. tendrá seis opottunidades más de 

ganar uno ele los tres Audi .'\4 que sorteamos cada día*. 

¡Suette y sei~ veces sue1te! 

*Excpplo :;á],aclos y r~slii'OS. Ba,es d.,¡X>:;ilada, ante nolario. 

Toda;, Ja, not·he' antE', del TPL diariu Pn TVE l. :;p comunicarán 

Jo, nombre~ de lm• ganadorp, de lo, lres .\tuli -\4. 
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El taller de restauración 
paisajística ha reconstruido 
la era de la Ermita 

Tal y como se denomina nuestro taller, 
Restauración Paisajística, y siguiendo los 
parámetros de la regeneración de zonas de
gradadas, uno de los objetivos planteados al 
inicio de la Escuela Taller fue el de recuperar 
todo aquello que fue historia de nuestros 
antepasados. 

La zona que actualmente se está restau
rando es el terreno que une la Ermita con la 
Cruz y que está perimetrado por el "Camino 
del Vía Crucis" y el "Camino de la Cruz". 

Pues bien, comenzamos a investigar qué 
construcciones se podían recuperar y re
constru ir, y para ello contamos con la cola
boración de nuestro buen amigo y buen co
nocedor del tema Manuel García Julbe. El 
Sr. García nos comentó la existencia de una 
era ubicada en la zona objeto de regenera
ción, pues era el lugar idóneo para real izar 
las labores posteriores a la siega del cereal, 
por ser uno de los puntos más elevados de la 
"redonda" , (nombre con el que se conocía e l 
término propiedad de laEnnita) donde siem
pre sopla el viento y facilitaba dichos traba
jos. 

También quisimos contrastar la informa
ción que se nos facilitó con la bibliografía 
existente, remitiéndonos a la "Historia de 
Vinaros" de Joan M. Bon·ás Jarque. En ella 
no cita en ningún capítulo, la existencia de 
una era, pero sí apunta en el capítulo XXXII 
que " ... en 1744 'la redonda' va donar una 
col lita de 40 cafissos de blat , i es van plantar 
quatrejornals de vinya. En 1746, la co l lita de 
blat puja a 90 cafissos ... ",cosa que nos hace 
pensar en la posibilidad que existiese una era 
cercana a la ermita en la que se pudiese 
trabajar el cereal cultivado por el mismo 
ermitaño y el de las fincas colindantes a la 
"redonda". 

Así pues, nos pusimos en marcha para 
recuperar aquella histórica construcción agrí
cola, no sin antes real izar una cata en el lugar 
exacto de su antigua ubicación para recupe
rar algún resto de "cuadró" (baldosín con el 
que se construían las eras). El intento fraca
só, peró sí encontramos algunos fragmentos , 
muy desgastado~ por los factores meteoroló-

Camino recuperado y 
reconstruido con traviesas de 

madera de la antigua vía férrea 
gicm y los trabajos realizados, a l efectuar el 
rebaje del terreno en el que se ubicaría la 
IHI L'I :1 era. 

El siguiente paso fue la construcción de 
un marco de encofrado y tabiques para pos
teriormente rellenarlos de piedra y grava y 
hormigonar toda la superficie perfectamente 
nivelada. 

Una vez realizados los trabajos de cimen
tación se procedió a la colaboración de los 
cuadrones, unos 2.900, y rejuntado de los 
mismos con mortero de arena cribada. 

El remate exterior ha sido elaborado con 
piedra negra del terreno trabajada por el 
taller de cantería. 

Otro de los trabajos que se han llevado a 
cabo estos últimos meses ha sido la recupe
ración de un antiguo sendero que iba desde el 
prigó en proceso de reconstrucción. hasta la 

era. Dicha construcción se ha llevado a cabo 
por medio de traviesas de madera de la 
antigua vía férrea , material que ofrece un 
toque de rusticidad al entorno de nuestra 

ermita. Taller de 

Restauración Paisajística 

Trabajos de relleno y hormigonado de la cimentación de la era 

Encuadronado y rejuntado de los 2.900 cuadrones colocados 

'Vinaf(¡J Dissabte, 9 de majg de 1 998 

El curso de Catequesis de la 
parroquia arciprestal finalizó 
con una excursión a Valencia 

Como feliz despedida al presente cur
so de Catecismo, los niños y jóvenes que 
se han venido preparando para Comu
nión y Confirmación, acompañados de 
sus catequistas y con Mosén Enrique 
Porcar al frente nos hemos unido en una 
entrañable jornada de con vi vencía, dis
frutando de una excursión a la capital de 
nuestra Comunidad, que a ·Ja postre re
sultó alegre, completa y especialmente 
jugosa. 

Puesto que los verdaderos protago
nistas eran esos jovencitos y niños, el 
objetivo del viaje se centró principal
mente en la visita y estancia en el parque 
GULLIVER. Antes, no obstante, nos 
dirigimos a oír misa a la real basília de 
Ntra. Sra. de los Desamparados. Segui
damente, -y en todos los casos bien 
ilustrados por el Mosén- hicimos un 
recorrido turístico por la esencia del 
casco antiguo de la ciudad, deteniéndo
nos en la catedral, la Catedral, la Lonja 
y Torres de Serranos, para finalizar con 
un largo paseo por las principales calles 

peatonales de la zona. Previo a la salida 
hacia el parque y de forma ineludible, 
dedicamos unos cuantos minutos - lar
gos- a "soltar" la gente menuda en un 
importante establecimiento de carame
los, regalos y las mil y una chucherías, 
donde se despacharon a su gusto antes 
de retomar el autobús. Algunos mayo
res, tuvimos también la oportunidad de 
visitar l'Hemisferi -Museo de la cien
cia- recientemente inaugurado. La me
rienda la tomamos distendidamente de 
regreso, en la ermita de Ntra. Sra. del 
Lledó, en la capital de la Plana. 

Queda ahora, en el día a día, poner en 
práctica los conocimientos adquiridos 
para manifestarlos tanto antes, como 
después de recibir los santos sacramen
tos. 

Felicidades a todas y todos y i hasta el 
curso próximo! 

Grupo de Catequesis 
parroquia de 

Ntra. Sra. de la Asunción 

Nota del Consell de Redacció 
Els articles d'opinió i de tot tipus de societat hauran d'estar en 
mans de la redacció (bústia de l'Ajuntament), els dimarts, abans de 
les 19 hores. Les col.laboracions i notícies tindran de termini fins 
a les 13 hores del dimecres. 

* * * * 
=~'Z/~D/JI'Úo/ * * 7 ... 

** 
GASÓLEO CALEFACCIÓN Y 

AUTOMOCIÓN A DOMICILIO 

Tel. 40 08 08 
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"Ein Gespenst geht 
um in Europa" ASSOCIACIÓ D'HOSTALERIA DE VINAROS 

, 
"Un fantasma 
ronda per Europa" 

Restaurant VINYA D'ALOS 
Tel. consulta: 964 454 962 

O si més no, ronda va entre la boira davant 
del número 46 del carrer de Liverpool de 
Londres, on Marx i Engels, pe! febrer del 
1848 enllestien la publicació d'un celebre 
Manifest. 

El tsar de toles les Rússies , Metternich, 
Guizot, el Papa, la policia, la premsa i vés a 
saber si el mateix Sherlock Holmes, s'aliaren 
per cac;ar l'esmunyedís fantasma: el fantas
ma del comunisme. 

D'aixo, pero,ja en fa cent-cinquanta anys. 
A la vella Europa, el món es dividia entre 
tartana i vapor, Wagner i Verdi, burgesos i 
proletaris. 

Els burgesos combina ven la panxa sobra
da i el deficit capil.lar amb severa levita i 
altiva copalta. Amb la ma esquerra, el bon 
burges sostenía un flairós hava i amb la ma 
dreta treiade la butxacade ]'armilla un rellotge 
amb cadena d'or. Uns jugaven a borsa amb 
les accions del ferrocarril; uns altres , apos
taven a les curses de cavalls; n'hi havia que a 
la nit invitava la seua amant a !'opera i a 
l'endema passejava del bracet amb la seua 
sen y ora. 

Els proletaris, criatures feréstegues, mal
parlades i brutes, vivien amuntegats en pro
miscus tuguris. Treballaven dotze, catorze i 
setze hores diaries. En sortir de la fabrica 
anaven a la !averna. No tenien vacances 
pagades. No tenien seguretat social. No 
votaven. Les proletaries també treballa ven a 
casa i als telers. Els proletariets i les pro
letarietes en comptes d'anar a !'escoJa, pen
caven. La nissaga proletaria no tenia cap 
altre poder que la forc;a del seu treball , es 
reprodu'ia de vuit en vuit i en arribar als trenta 
anys, o trenta-cinc moria: de tuberculosi , de 
coJera, de grip o pel tret d'un policia en una 
vaga. 

I un día , els proletaris van exigir la jornada 
de vuit hores. Vuit hores per treballar, vuit 
hores perdescansar i vuit hores pera aprendre 
a llegir i a escriure: total, vint-i-quatre hores 
que té el dia. 1 com que els patrons s'hi van 
negar, en defensa de l'ordre i del progrés, els 
proletaris es van ajuntar i van fer vaga. Ales
hores, els patrons cridaren l'exercit, tancaren 
les fabriques i anaren a l'ateneu a llegir el 
diari. 

A les acaballes del mil.lenni, l'estirp deis 
proletaris disposats a prendre possessió de la 
fabrica, de la teJTa i del govern s'ha extingit. 
Pe! voltant del mercat, del mercat laboral , hi 
pul.lulen resignats buscadors d'una vacant 
en una fabrica , una oficina, un restaurant o un 
supermercat a temps parcial , temporal, 
indefinit i jornal a convenir. .. El canceller 
Kohl. el presiden! del Bundesbank, la reina 
d'Anglaterra, el Papa, Aznar i Vargas Llosa 
donnen feli~;os. 

¿Quin savi, amb barba o sense, amb la 
ploma o via internet s'atreveix a afirmar que 
"la burgesia no ha deixat entre home i 
home cap altre vincle que no siga l'interes 
nu i el pagament al comptat sense 
entranyes?' '. 

¿Qui pot sostenir que "la burgesia ha 
dilu'it la dignitat personal en el valor de 
canvi i al lloc de les llibertats guanyades 
ha posat !'única llibertat de comen; sense 
escrúpols?". 

¿ Qui es pot crew·e, a hores d'ara, que 
"només el proletariat és una classe 

autenticament revolucionaria" i que "el 
moviment proletari és el moviment inde
pendent de la immensa majoria en interes 
de la majoria immensa?". 

l que es pot dir del comunisme? Una 
quimera? Un malson ? Una enganyifa? Una 
tragedia? 

Un fantasma. Un fantasma que prengué 
cosen Lenin al'estacióde Finlandia i milions 
de camperols, obrers i soldats que creien fer 
la revolució. 

Que n'ha quedat de tot allo? La poesia de 
Maiakovski, la música de Xostakóvitx , una 
pel.lícula d'Einsenstein i l'exsecretari gene
ral del Partit Comunista de l'antiga Unió 
Sovietica fent anuncis de pizzes per la tele
visió. 

Arriba l'estiu. Milions de persones, davant 
la televisió veuran la filigrana de Ronaldo, la 
passada de Rivaldo, el xut de Romario i la 
pilota a la xarxa ... ! 

U na pilota manufacturada en remotíssims 
pobles d'Ásia per xiquets en jornades inten
sives i jornals sota mínims. 

Tot per l'esport! Tot perla Nike! 
Les classes dominants ja no tremolen 

davant la revolució comunista. Els proletaris 
no hi tenen res a guanyar fora de les seues 
cadenes. 1 tenen un món a perdre. 

Proletaris de tots els pai'sos, ja no cal que 
. 1" LIS Ulllll .. 

Joan Guzmán 

SE ALQUILA LOCAL NEGOCIO 
San Vicente, 15 

Razón: Mayor, 4 - Tel. 45 15 79 

RADIO NUEVA 

"Als quatre vents" 
Taller de radio 

de l'Associació d'Aiumnes 
FPA Llibertat 

El programa del diumenge 3 de maig va 
tindrecom a eix el problema de l'atur. El racó 
literari a carrec de Joan Guzmán fou el 
següent: 

EscoZa de persones adultes 
Llibertat 

ACLARIMENTS 
Davant la publicitat d'unes Jornade s 

Culturals sota el títol "RECUPEREM EL 
CARRER" , organitzades per diversos 

INGREDIENTES 
PARA 4 PERSONAS: 

• 12langostinos de Vinaros. 

• 1 kg. de rape. 

• 100 grs. 
de miga de pan (mojada). 

• 1 O dientes de ajo. 

• 2 vasos de agua. 

• 1 vaso de vino blanco. 
• 1 cucharada de pimentón 

rojo dulce. 

• 12 almendras tostadas. 
• 1/2 vaso de aceite de oliva 

y 4 enebros de azafrán. 

PREPARACIÓN: 

En un mortero machacamos bien 

finos los ajos, las almendras, el pan y 

añadimos el pimentón rojo. En una 

cazuela freímos estos ingredientes en 

aceite de oliva. Una vez sofrito, echa

mos el vino, el agua, el rape y cocemos 

unos 8 minutos . A continuación agre

gamos los langostinos, el azafrán y 

continuamos la cocción 5 minutos más. 

Rectificamos de sal y pimienta. 

col.lectius ion el Centre d'FPA apareix com 
a COL.LABORADOR precisem que: 

Aquest centre mai ha donat autorització 
per apareixer com a entitat col.laboradora 
d'aquestaconvocatoria, ha limitatel se u paper 
a informar a les persones organitzadores de 
les condicions d'ús deis Jocal s que el centre 
d'FPA ocupa i que són les següents: 

l. Ús d'espais en horaris aliens al funcio
nament del centre, per no interferir en les 
seues activitats. 

2. Necessitatdedemanarpermís a l'Ajunta
ment per ser l'encarregat de la gestió i de les 
instal.lacions que nosaltres ocupem. 

D'igual manera que el Centre o Patronal 
de Formació de Persones Adultes demana 
l'ús d'altres instal.lacions per desenvolupar 
els seus programes, al tres col.lectius i entitats 
utilitzen les aules d'aquest centre, en 
nombrases ocasions com ara: exposicions, 
activitats al'estiu perajoves, xeJTades, assajos 
de grups de teatre o ba!J. .. 

Tot aixo sen se que su pose cap identificació 
amb els col.lectius convocants. 

Centre de Formació 
de Persones Adultes 

"Llibertat" 

Esquerra Unida- País Valencia 
Asamblea Local de Vinaros 

EU de Vinaros convoca a sus afiliados y simpatizantes, a una 
ASAMBLEA el día 22 de Mayo a las 8.30 de la tarde en la Casa de 
la Cultura. 
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Entrevista a Ximo Arnau, 
Secretari General d'UGT, Maestrat 1 Els Ports 

Ximo Arnaus'inicia en el món sindi
cal a principi deis anys se tanta, en el sí 
deis moviments de renovació pedagó
gica i assemblearis de mestres. El 1987 
s 'integra en la comissió executiva de la 
Federació d'Ensenyanfa de la UGT al 
Baix Maestral; el 1988, ho fa en la 
Unió Comarcal, comasecretarid'imat
ge i comunicació. En el marc del procés 
de comarcalització amb el qua/la UGT 
substituia la seua estructura provin
cial, Arnau és elegit secretari general 
de les comarques Maestrat/els Ports en 
el congrés de fusió e/1992. Posterior
ment, ha estat reelegit en els dos con
gressos ordinaris celebrats fins ara: el 
de 1994, i, el més recent, el del passat 
dia 25 d 'abril. 

- Ximo Arnau, quina valoració fa 
deis resultats del Congrés recentment 
realitzat? 

• Amb el 11 Congrés Ordinari, la 
UGT de les comarques del nord Valencia 
hem tancat el procés congressualterri
torial; ara toca el torna les estructures 
professionals o sectorials del Maestral i 
d'els Ports. Un primeraspectea valorar 
és el d'haver aprofundit en la cultura 
democri.llica sindical. L 'aji /iat ha tingut 
i té lapossibilitat de decidir que és el que 
ha defer el Sindicar i qui / 'ha de repre
sentar. 

En aquest Congrés s'ha sotmes a 
judici i avaluació la gestió de la comissió 
executiva presentada mitjanrant do
cument escrit. Aquest está a /'abas/ de 
lota l'organització. Ésa través de les 
d(ferents assemblees d'afiliats que cada 
una de lesfederacions ha convoca! on la 
gestió és analitzada i valorada en un 
primer nivel!, per a transmetre-/a, 
posteriormenr, a través dels delegats 
elegits. 

Al llarg de lot el procés el debat ha 
esta! sempre inten.1· i molt sere, tant a 
/ 'ámbit deis diferents congressos com 
entre els membres del' executiva i en els 
comites previs. No podem oblidar el 
pluralisme que hi ha en el si d'aquesta 
organització, ni la seua orientació so
cialista, ni la seua autonomia. Per part 
dels delegats, s 'ha valorar el que haja 
hagut treball d'equip a /'hora de dis
senyar les polítiques a seguir i la presa 
de decisions. 

Un altre aspecte positiu ha estar 1 'alt 
nivel! de consens a !'hora de configurar 
la composició de les noves comissions, 
1' executiva i la de control, que han rebut 
el suport de tots els delegats i delegades. 

- Com valora la se va ree lecció coma 
secre tari general de les comarques 
Maestrat/els Ports? 

• Fa alguns mesos vaig plantejar als 
responsables deis sindicats comarcals 
la necessitat d 'abordar tots els condi
cionants generats pe! procés de con
gressos. Estávem d 'acord en la con
veniencia de valorar el que havia esta! 
el cicle que anavem a tancar i aanalitzar 
quina havia de ser la nostra opinió o 
aportació en el debat de les idees. /, 
naturalment, les persones que havien de 
gestionar les resolucions congressuals. 

Juntament amb els companys que 

Ximo Arnau amb /'historie líder de la UGT, Nicolás Redondo 

teníem disponibilitat personal várem 
ficar-nos a disposició de 1 'organit:,ació, 
pera continuar o pera col.laborar a 
formar una comissió executiva alterna
tiva. Som conscients que ningú no som 
imprescindibles. Engaudirdelseu suport 
decidíremdepresentarcandidatura. En 
aquesta nova executiva m 'acompanyen 
Antonio Martínez, en organització; L/u(5 
Col/, en acció sindical i ocupació; Se
bastiá Fabregat, enadmin.istració; iAna 
Quevedo i Francis Roig, coma secreta
ris comarcals. 

- La setmana passada es va celebrare! 
1 r de Maig, pot fer una valoració 
d'aquesta jornada? 

• Per nosaltres, aquest Primer de 
Maig ha tingut un caire reivindicatiu, la 
demanda d'una jornada laboral de 35 
hores setmanals. Davant d 'un govern, 
el del Partit Popular, que no está disposat 
a dur a terme una política de creació 
d 'ocupació; davant d'uns sectorsfinan
cers i una patronal que consideren / 'atur 
una necessitat, aquesta proposta de 
reducció de jornada es converteix en 
una de les poques eixides concretes que 
hi ha pera crear /loes de treba/1. 

Al nostre país i a Europa hem pogut 
observarcom els mitjans de comunicació 
/ 'han deixada en un segon terme. Els 
seus responsables han destacar el 
naixement d'una Europa comuna i han 
insistit a dir que 1 'economia va bé. Han 
amaga!, pero, el gran deficit social 
col.lectiu que patim. Quasi divuit milions 
d'europeus són en situació d'atur, la 
meitat d'ells són de /larga durada. La 
nostra televisió també feia el mateix, 
malgrat ser el país capdavanter en xifra 
d'aturats. 

Mentre alnostre entorn més prope1 
ha esta/ una jornada lúdica, a altre;, 
parts delmón, particularment a 1 'oriem 

asiátic, s'ha rejlectit la duresa o els 
efectes del que s 'anomena globalització 
económica, un bon mirall deis objectius 
que ací es pretenen. Elfutur esta en les 
nostres mans. Hem de decidir si estem 
en consumir per consumir, o per la 
solida rita/ real. Hemde decidir sil' estat 
de benestar ha de ser patrimoni d'uns 
privi/egiats o de tots els ciutadans de 
1 'aldea f!./oba/. 

- Un tema d'actualitat i de debat és la 
implantació de la jornada de 35 hores, 
ens pot clarificar el posicionament de la 
UGT: 

• La UGT considerava necessari fer 
arribara[ conjunt de la societat el debat 
real sobre la necessitat d'una jornada 
laboral de 35 hores setmana/s. És cert 
que alguns mitjans de comunicació ja 
han tractat de vendre elmissatge a que 
aquesta reivindicació en aquest Primer 
de Maig no ha tingut resso entre el 
conjunt de la classe treballadora. Han 
dit que la participació en les mani
festacions ha esta/ discreta, després han 
afegit que la valoració está en relació 
amb a/tres que mobilitzaren més tre
bal/adors i treballadores. És evident 
queja ha comenrat a fun cionar 1' opo
sició a les 35 hores des deis sectors 
mediátics. 

Siga com fóra, el de bar ja és al car
rer. 1 aquella patronal que di u moure 's 
en el si d'una cultura empresarial que 
respecta les regles del joc i les normes 
del dretlabora/ja té la gran oportunitat 
de negociar, i de demandar deis poders 
públics lafi de la competencia desl/eial 
i elfrau en sectors que amenacen la seua 
continui'tat empresarial. La demanda té 
un termini pel que fa a legislació. 

Hi ha la possibilitat d'una conver
gencia des de la Negociació Col. lectiva. 

En aquesta cal ten ir una visió més inte
grada deis seus components economics. 
Entre aquests, el de la productivitat. Els 
seus increments haurien d'anar prio
ritáriament a la creació d' ocupació. un 
jet possible que necessiw la reducció 
del temps de treball. 

Els poders públics, independentment 
de la posició que manifesten, haurien de 
comenrar a donar senya/s i a demostrar 
que no són al costcll d'una cultura em
presarial que basa la se u a competitivitat 
en l'especulació, en el rew/1 deis drets 
laborals deis seus tre!Jal/adors i en el 
frau a la Seguretat Social. 

- En aquest punt ij a referit a la comar
ca voldríem coneixer el pla de treball de 
laUGT: 

• El nostre pla de trebal/ té di verses 
línies, a nivel/ intern i extern. Aquestes 
tenen a veuream!J les condicions de vida 
i laborals deis treballadors i treballa
dores, ja siga en situació activa. d'atur 
ojubilats. Tenen a veureamb 1 'ocupació, 
ambla protecció social, amb 1 'educació, 
ambla sanitat, ambles infraestructures 
i comunicacions, amb l 'urbanisme, amb 
la seua qua/ita/ de vida. 

Posat que considerem que la nego
ciació col.lectiva és la máxima expressió 
i l 'instrumentfonamenta/ de 1 'acció sin
dical, donarem el suport i col.laboració 
que les diferents federacions ens de
manden pera garantir el compliment de 
les condicions deis convenis, del Dret 
Laboral i de la Llei de Prevenció de 
Riscos Laborals. 

Hem projectat d'apropar a l 'acció 
sindical la problemática ambiental ge
nerada per les activitats economiques 
propies de la nostra comarca. Seria 
desitjable que les organ itzacions 
sindicals participarem, en elmarc de les 
empreses i de les administracions més 
properes, en aspectes de la p/anificació 
per afavorir la introducció de tecno
logies, activitats i serveis més nets. Amb 
tota seguretat, les conseqüencies serien 
nous jaciments de treba/1 i enfaríem un 
ús més acurat del medi i deis recursos. 
Ens situaríem en una línia de desen
volupament sostenible. 

Des de la UGT demanem iniciatives 
locals d ' ocupa ció. Seguirem demandant
les. Vull recordar que fa quatre anys 
reivindicávem una rnancomunitat del 
municipis de la comarca amb /afina/ita! 
de gestionar uns serveis necessaris per 
ala comunitat que, d'una altra manera, 
serien molt costosos i, també, pera la 
recerca de solucions a prob/emes 
comuns. També demandál'em la creació 
d 'organs de participació al seu ámbit, 
els consells socioeconomics . Des 
d'aquests s'havien de possibilitar nous 
jaciments d' ocupació, una cullllra de la 
iniciativa, la demanda i 1 'aplicació 
d'aquelles polítiques economiques que 
sois arriben a les zones més po!J/ades o 
amb una patronal més organit::,ada i 
injl.uent. 

-Un deis problemes que la premsa en 
algunes ocasions n·acta és e l deis si ni stres 
laborals, quina opinió té al respecte: 

• El nostre país no sols és capdavanter 
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en Europa en nombre d 'aturats. Tenim, 
tristament, un deis primers /loes en 
sinistres laborals. Malauradament, i 
malgrat les expectatives que es van ge
nerar amb l'aprovació de la Llei de 
Prevencióde Riscos Laborals, la situació 
ha empitjorat l 'últim any. Els accidents 
mortals el 1997 tingueren una mitjana 
de tres diaris. !, pel que fa a la nostra 
comarca, en constatem cinc de mortals 
i, el nombre global d'accidents, un crei
xement durant el període de referencia 
del8 '4%. 

A la situació anterior s 'han d 'afegir 
les malalties provocades per les con
dicions de treball, com poden ser les 
exposicions a productes químics o per 
manipulació, activitats que danyen 
l 'esquena o articulacions ... També s 'ha 
constatar l'augment de les depressions 
davant de les condicions laborals indig
nes que s 'estan imposant des de lapa
tronal. 1 no es pot oblidar el treball 
submergit, que suposa aspectes negatius 
no sois en l'economicament, sinó en 
salut i seguretat. 

Cal que els poders públics es res
ponsabilitzen de les seus funcions de 
tutela de la salut dels treballadors, 
d 'inspecció en el compliment de la nor
mativa i de la promoció de la seguretat 
i la salut. !, davant de la fal ta de 
compromís empresarial, la seguretat i 
la prevenció s'han d'enfortir en la 
Negociació Col.lectiva sectorial arti
culant-se en els ambits territorials i 
d 'empresa. S'ha d'arribar a la cons
titució de les comissions paritaries per 
al seu desenvolupament, control i 
seguiment del seu compliment. 

- l continuant amb el tema, vol apro
fundir en la gestió sanitaria relacionada 
en el món laboral en el sentit que .. . 

• Les patologies !abarais i les insti
tucions que majoritariament les gestio
nen, les mútues d ' accidents i malalties 
professionals, no estan integrades en el 
nostre sistema sanitari, malgrat que 
aquest s 'articula en la Llei General de 
Sanitat com una serie de serveis inte
grats. Més encara quan gestionen re
cursos públics i, en molts casos, les 
seues instal.lacions són de la Seguretat 
Social. El problema és encara més greu 
quan l 'Administració fom enta que 
puguen gestionar les prestacions eco
nomiques i determinats actes sanitaris, 
com proves complementaries i jins i tot 
intervencions quirúrgiques, en les si
tuacions d'Jncapacitat Temporal per 
contingencies comunes. 

Des de la UGT, defensem la gestió 
sanitaria pública de tates les contin
gencies, professionals o no, i la recon
sideració del paper de les mútues en 
aquest aspecte concret. A curt termini, 
hauria d 'abordar-se la integració de les 
insta/.lacions sanitaries de les mútues 
dintre del sistema, de la manera que 
faculta la Llei, i el reforr;ament de la 
gestió de les contingencies laborals per 
les institucions públiques. Des d' UGT, 
ens oposarem a qualsevol mesura que 
fomente o impose la gestió de la In 
capacitat Temporal, per a contingen
cies comunes, a través de les mútues. 

- En el camp educatiu, UGT quines 
propostes vol fer anibar a la societat? 

o Amb ['actual política educativa 
s'estan introduint esquerdes en el nivel/ 
de consens existent en el sistema 

altra que afavorir determinats grups de 
pressió que representen els més afavorits 
socialment. 

En l 'actual context d 'estabilitat 
obligatoria deis deficits en la Unió Eu
ropea, i des d'una situació en que 
Espanya té una pressió fiscal global 
inferior a la mitjana europea en 8 punts 
del PIE i una protecció social també 
inferior en 5 punts del PIE, no és el 
moment de recluir indiscriminadament 
els impostas. L 'objectiu ha de ser ree
quilibrar la carrega tributaria perque 
paguen menys els ciutadans amb rendes 
més baixes, basicament les del treball, i 
alhora acabar amb el frau en rendes 
empresarials, professionals i del capi
tal. 

Amb l'únic argument del populista 
missatge que "tots van apagar menys ", 
s'intenta convencer la societat d'una 
cosa que en la practica és impossible. 
La lógica tributaria i experiencies si
milars en d' altres paiSos confirmen que, 
amb la reforma del' IRPF propugnada 
pel PP, els resultats seran els contraris 
als que pregonen de manera repetitiva. 
Necessariament es perdra recaptació 
de manera significativa i, amb ar;o, es 
ficara en perillla separació de fonts de 
finanr;ament de la Seguretat Social, 
garantía del poder adquisitiu de les 
pensions, i del manteniment de 1' Estat 
de Eenestar en el seu conjunt. 

Ximo Arnau, membre de la Mesa d'un recent congrés extraordinari 
de la UGT-PV 

Ningú no dubta que la reforma 
beneficiara uns pocs. Eixiran guanyant 
els que més tenen, posat que les prin
cipals mesures tendeixen a recluir la 
progressivitat de l'impost. educatiu. UGT, el seu día, va propasar 

un "Pacteperl'Educació" que garantís, 
al marge de les alternances polítiques, 
tots els objectius positius assolits. 1 
sembla que el conjunt de la societat així 
ho ha entes. Obviament seguirem lluitant 
perla consolidació d 'una escoZa coma 
servei públic de qualitat pera tots. 

Aquest país ha de fer una aposta per 
convertir laformació professional en el 
que realment ha de ser, un instrument 
fonamental pera la promoció personal 
i professional, peral desenvolupament 
efectiu de la igualtat d ' oportunitats. Fer 
frontal greu problema d'inserció labo
ral de molts )oves requereix afrontar 
amb decisió i compromís social els me
canismes de transició de !'escala a 
l 'empresa id' aquesta a laformació. Cal 
desenvolupar laformació i articular el 
contracteformatiu. 

Cal afegir que s'ha d 'avanr;ar cap a 
una oferta integrada deis tres subsis
temes de formació professional (regla
da, ocupacional i contínua), de manera 
que es facilite la utilització o berta deis 
centres i un tractament integrar deis 
alumnes. L 'extensió de Programes de 
Garantía Social segons el nombre 
d 'afectats i l 'ampliació de ['oferta deis 
tres subsistemes a treballadors actius, 
en horari adequat i a distancia, podra 
facilitar l'accés de la nostra població 
activa a un adequat nivel! de qualificació 
professional. 

-El govern del PP considera la refor
ma de l'IRP com un triomf de la seva 
política económica pot donar la seua 
opinió: 

o La reforma de 1'1RPF del govern 
trenca amb els principis d 'equitat i 
progressivitat. No resol els problemes 

reals de la renda, sinó que els agreuja 
intencionadament. Lafinalitatno és una Jordi Romeu 

JOVENTUTS 
MUSICAL$ 

DE VINARÓS 

Auditori Municipal 
"W. Ayguals de Izco" 

VINAR OS 
Dissabte, 16 de maig de 1998 

A les 20'00 hores 

DÚO ABELLIMENTI MÚSICA 
Javier Rizo, trompa 

Inmaculada Ballesteros, piano 

ENTRADA LLIURE 

Es prega ?1 públic la maxima puntua.litat, ja qu7_ no es permetra l ' en:r~da 
ni la so rt1 da de la sala du ran t la 111terpretac1o de les obres . Grac1es. 

Any: 1 998 Acte: núm 1 
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Hasta las más pequeñas poblaciones 
cuentan con una web en 1 nternet 

Numerosas páginas electrónicas promocionan 
a todo el mundo El Maestrat y Els Ports 
§f1!.!.!i.;jiji§ii.i,MIIM+tffiH+'·'· 

6rchivo ,Edición Yer lr ~ommun1cator Ayyde 

~- j ~ ~ ~ J ~ ~ m -· 1 
Anterior Recargar lnic1o Buscar Guíe lmpnm¡r Segundad Parar 

.. ~ Oirección:jhttp:/ /v-Mwvme.ros.net/valenCia/noliCies htm 

Notici@s 
Ed1ción 21-04-1998 

• ViiAatOI 

~ • Com.c~tca 
Ajunlament 

Agenda 

íii 
• Re.pon.ages 

HistOria • U.ttima hola 
~ • Prens.a Loca; 

Festes 

~ Otras Ediciones ~ 
DooJmento: E¡eoJtado 

Portada del servei de notícies de la web de l'Ajuntament de Vinaros 

Las comarcas de El Maestrat y Els 
Ports no se han quedado atrás en la 
"fiebre informática" que marca estos 
últimos años del siglo XX, dado que las 
páginas electrónicas por Internet están 
aumentando incesantemente, tanto las 
creadas por instituciones públicas, como 
las de asociaciones culturales, empresas 
comerciales y particulares. 

Tantas son las webs existentes en el 
norte de la provincia, que ya hay varias 
de ellas cuya única finalidad es la de 
facilitar el acceso a las mismas; son lo 
que en argot telemático se denomina 
"buscadores". El que quiera encontrar 
todas las direcciones del norte de 
Castellón, le basta con teclear las si
guientes http://www.vinaros .com, man
tenida por la empresa Sucesores de Ca
rretero, http:/ /www .geoci ties.com/ 
Athens/ Acropol i s/2864/pobles. htm, 
cuyo autores Pere-Enric Barreda o http :/ 
/www .fu t. es/-jmanyo/cadufnet deJosep 
Manuel Añó. 

La primera, permite conectar con una 
gran cantidad de webs de estas comarcas 
y las vecinas del Montsia y Baix Ebre. 
La segunda ofrece un largo 1 istado de 
webs por temas, todas de interés y la 
tercera, secentraen páginas e internautas 
de Benicarló, junto con "Beni-xarxa", 
mantenida por Enrique Salanguera, des
de Alemania. 

Imposible hacer referencia a todas y 
cada una de las páginas, pero se puede 
citar algunas de ellas. Por ejemplo, va
rios ayuntamientos han querido ser los 
primeros en tener su propio espacio, 
como los de Vinaros, les Coves de 
Vinroma o Cuila y la más reciente, 

Catí. Algunos colegios e institutos tam
bién tiene su web, como ocurre con el 
colegio de Benassal , el de Catí y el 
instituto de Morella, estando previsto 
que se unan otros con la puesta en mar
cha del proyecto Infocole. 

Otras instituciones públicas también 
están presentes como el CEFLRE de 
Yinaros. Las asociaciones culturales no 
pierden terreno tampoco, como la deno
minada Crema Catalana, de Calig, La 
Colla de Yinaros, la Germanía de Joves 
"El Puig" y La Penya Golosa, ambas de 
Bcnicarló, la asociación "Tossal Gros" 
de Les Coves de Vinroma y "Amics de 
Mainhardt" en Alcali1 

Por Internet, se puede obtener la ac
tualidad de la comarca: en vinaros.net se 
ofrecen noticias y fotos de Yinaros y 
comarca, con servicio de envío por co
rreo electrónico y en "vinaros, ara i 
sempre", todo tipo de detalles de la ciu
dad. Además, hay varias revistas "on 
line", como una en alemán y La Yeu de 
Benicarló. 

Ya son bastantes las empresas que 
han descubierto en Internet una nueva 
vía de promoción de sus productos, abun
dan las del sector del mueble (Vinaros, 
Benicarló, La Sénia y Ulldecona espe
cialmente) pero también hay hoteles 
(Peñíscola) 

Webs monográficas son por ejemplo 
las dedicadas a atletas de Vinaros. Car

naval de Vinaros y fallas de Benicarló. 
Se pueden hacer visitas virtuales a las 
pinturas rupestres ele la Cova deis 
Rossegadors y también seguir e l curso 
ele la ruta de las masías de Val! ibona y la 
Tinen'<a de Benifassa. El "navegante" 
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Amb especial dedicació a García Larca 

El Col.legi Manuel Foguet realitza 
nombrases activitats dedicarles alllibre 

El col.legi públic Manuel Foguet 
va celebrar la festa delllibre amb 
un seguit d'activitats, part de les 
quals s'han perllongat fins a la fi 
d'aquest mes d'abril i en les quals 
han participat tots els alumnes del 
centre. 

La tradicional Setmana del Llibre que, 
des de fa anys celebra aquest centre ha 
tingut una llarga duradaja que s'han fet 
plafonsdedicats al poetaFedericoGarcía 
Lorca, enguany que s'escau el centenari 
del seu naixement, que s'han completat 
progressivament. 

Les activitats, a més de tenir Lorca 
com a eix fonamental, es van orientar 
cap a la poesía en general i fent especial 
dedicació a la recitació de poemes. Les 
activitats es distribu'lren per cicles, els 
de primer i segon de primaria van decli
cm·-se a la figura de Sant Jordi. En segon 
cicle, es va fer una visita a la biblioteca 
pública, mentre la resta de cursos va 

tractar fonamentalment la vida i !'obra 
de l'esmentat autor granadí. 

Els dos plafons muntats foren el cen
tre ele les activitats, perque s'hi anaven 
afegint les activitats fetes, com el relat 
per etapes de la vida de Lorca, diversos 
poemes seus i notícies de caire litcrari. 

Cal destacar l'excel. lent acolliela en
tre l'alumnat, com sempre passa, ele la 
iniciativa de regalar-se un llibre entre 
ells ; cadascú va comprar un !libre pera 
un company cleterminat, escrivint-hi una 
dedicatoria. Aquesta idea també es va 
fer entre els mateixos mes tres, els quals 
en la seua dedicatoria havien d'incloure 
un poema. 

També es van fer audicions ele poemes 
cantats o recitats per Serrat, Llach , 
Raimon, Paco Tbáñez i Maria del Mar 
Bonet. A més, els i ntegrants del taller de 
premsa, estan preparant un monografic 
sobre aquesta Setmana del Llibre que ha 
durat més que mai. 

J. Emili Fonollosa 

En un piafó es van col. locar els treballs fets pels alumnes 

puede conocer todos los detalles de la 
Hispano -Fuente en Segures de Benassal 
y hay páginas tan curiosas como la de 
cantos digitales ele pájaros, ubicada en 
Calig. 

Alcala de Xivert y Cinctorres son 
poblaciones cuya presencia tampoco 
falta en la " telaraña mundial", igual que 
Benassal con su "Aspectes de Benassal". 

Gente de las artes también tiene su 
rincón, como la pintora vinarocenseLola 
Monfort, el pintor benicarlanclo afinca
do en Francia Jorge Borrás o la escritora 
tortosina Estrella Ramón. Hay que des
tacar también la gran variedad existente 

de páginas personales, en una ele e llas 
hasta pueden escucharse fragmentos so
noros de la Coral Polifónica Benicar
landa. 

"Pubs'', bares, editoriales, discotecas, 
floristerías , cristalerías , tiendas de in
formática ... de todo se puede encon trar 
en El Maestrat y Els Ports navegando 
por la red . De las comarcas vecinas, cabe 
destacar el gran número ele webs en 
Tortosa, resaltando la del Ayuntamiento 
y la de la revista Ebre así como las 
ex istentes en Amposta, como Amposta 
website. 

J.EMILI FONOLLOSA 

ELS DIARIS. S. A. Cornuniones 
RECORDATORIOS 

ENCICLOPEDIAS 

LIBROS 

Jovellar, 15 Tel. 964 451 738 VINARÓS 
MATERIAL ESCRITURA 

LISTAS COMUNIÓN 
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Puerto de Vinarüs -Actividad Pesquera Por Andrés Albiol Munera 

RESUMEN SEMANAL DE LA 
EXTRACCIÓN DE LA PESCA Y 

TEMAS PORTUARIOS 

La productividad realizada por las 
embarcaciones durante las dos últi
mas semanas ha sido un tanto floja. Al 
ser el viernes 1 de Mayo festivo, se 
contó con una jornada menos, y 
luego e l tiempo no acabó de ser e l 
idóneo, pues al soplar en varias oca
siones el impetuoso viento ele mistral , 
dificultó mucho el poder faenar, así, 
que los buques arrastreros captura
ron diversas especies, pero en esca
sas cantidades. Las traíñas faenaron 
sólo la mitad de días con flojas extrac
ciones de "peix blau", y la flota 
artesana l se dedicó a la busca del 
crustáceo rey, entre otros moluscos y 
peces. 

Pesca del arrastre. Los 20 bous 
que actua lmente se dedican a esta 
modalidad , no llegaron a trabajar en 
todos los ca laderos que brinda el 
litoral vinarocense, ya que algunos 
días los huracanes de componente N 
arremetieron en gran medida a los 
barcos que se alejaron mucho de la 
costa. 

Las ventas mayoritarias fueron de; 
cigala a 4.500 PTA/kg. , lenguado a 
2.800, rodaballo 2.500, calamar 2.700, 
salmonete 1.400, pescadilla 1.300, rape 
1.000, bacaladilla 410, besugo 300, 
"burros" 340, caballa 500, cintas 250, 
congrio 300, móllera 700, pagel 500, 
rubios medianitos 400, cangrejo 850. 
ga lera 950, caracoles ele 200 a 700, y 
el clásico pescadito variado y que es 
catalogado en el argot marinero como 
"morralla" , y que sirve bien para ha
cer un "suquet a lo pobre" , o bien 
hervirlo a tope y ele sus caldos reali
zar la ficleua , etc. siendo cotizado 
últimamente de 200 a 550 PTA/ kg. 

Pesca del trasmallo. Los 
"xarxieros" que faenaron cerca ele la 
costa con esta clase de redes fijas, 
bien de la llamada "tiret" para atrapar 
langostinos, o de la normal para pillar 
sepia, han tenido altibajos. Unos días 
si la climatología se lo permitió, pu
dieron izar a bordo algunos kgs, ele 
estos mariscos, valorándose alrede
dor de las 5.500 PTA/kg. , respectiva
mente. 

Sin embargo algún trasmallero optó 
por "calar" la red ele plástico para 
capturar mabre , siendo también poco 
rentable su pesca. El valor ele este pez 
rondó las 800 PTA/kg. 

En esta moclaliclacl ele pesca, tene
mos que decir la renovación o 
reconversión ele un barco. Concreta
mente la que hasta ahora se denomi
naba "LOS DOS HERMANOS", ha 
sido desguazada para que de su tone
laje construir otro más nuevo y mo
derno, por los vecinos astilleros 
ORERO de Benicarló, y que corres
ponde el nombre del flamante barco 
a " TUEVO DOS HERMANOS" . siendo 
el mismo Armador, o sea, D. José 
Antonio Manínez García. 

Las características principales de la 

Flamante barco trasmallero de fibra de vidrio para nuestro puerto: "NUEVO DOS HERMANOS" 
Foto: A. Alcázar 

embarcación son: eslora entre p.p. 
9'30 m., eslora total 11'80 m. , manga 
3'70 m. , puntal 1'55 m. y 4'21 tns. 
Lleva instalado para su propulsión un 
motor el e la marca Caterpillar de 40 
H.P., que le da una velocidad de 16 
nudos. El casco es de fibra de vidrio. 

Su folio es: 3ª-CP-3-2-98. 
Principalmente se dedicará a la 

pesca del trasmallo , pero puede ir 
perfectamente a otras anes anesanales 
con base en el puerto ele Vinarós. 

Pesca del cerco. Las barcas que se 
dedican a este tipo de pesquera. las 
últimas jornadas no han podido tra
bajar lo que hubiesen deseado, pues
to que el tiempo les impidió el salir 
seguido a faenar. 

Las capturas realizadas fueron: El 
viernes 24, entre 12 traíñas llevaron a 
lonja 1.931 cajas de sardina, a un 
promedio de 1.200 PTA/caja (13 kgs.) 
y 57 de boquerón 3.800 (14 kgs.). 

El lunes 27 no partieron , ya que los 
venclabales no les dejaron. 

El martes 28, la cifra ele embarca
ciones era de 4, desembarcando 870 
cajas de sardina a un valor de 1.450, 
y 29 de "seitó" a unas 2.000, siendo 
media nito. 

El miércoles 29, el número ele bar
cos fue ele 5, llevando a subasta 643 
cajas ele sardina a 1.400 y 36 ele "oro 
azu l" a 2.300. 

El jueves 30, la cantidad de barcos 
era de 3, y pescaron 221 cajas ele 
sard ina a 1.600. 

El lunes 4, las manparras con pes
cado fue ele 2, atrapando 148 cajas de 
sardina a 2.800. 

El martes 5, otra vez el fuerte aire se 
adueñó ele la noche y las barcas no 
llegaron a salir. 

El miércoles 6, entre 8 pesqueros 
pillaron 895 ele sardina y se cotizó a 
una media ele 2.500. 

Y el jueves 7. los barcos arribados 

con pescado fueron 16, pescando 
1.679 cajas de sardina a un promedio 
ele 2.400. y 128 de boquerón ele 2.000 
a 7.350, según tamano. 

La procedencia ele estos barcos era: 
2 ele Vinarós , 1 ele Peníscola , 1 ele 
Burriana y e l resto de l Grao ele 
Castellón. 

En cuanto al apartado ele especies 
raras o poco habituales , hoy tenemos 
un pez que aunque es más habitual 
por aguas del norte ele España, no 
hay que desca rtarlo en nuestra zona 
debido a la proximidad que tenemos 
con el río Ebro. 

Es el llamado en castellano Espi
nacia. Su nombre científico es Spina
chia ::,pinachia. 

Pertenece a la familia ele Jos 
Gasterosteiclos. 

Sus características principales son: 
e l hocico es largo y puntiagudo. la 
cola larga y delgada. Sus flancos 
están recubie rtos ele unas 't0 placas 
óseas, que forman una quilla. 

Sobre el dorso tiene hasta 1 7 radios 
espinosos libres, que le llaman la 
atención . La composición de las ale
tas es: D1 XIV-XVI, D2 6-7. AI-6-7. La 
aleta ventral posee un radio estructu
ral corto. Las pectorales de los ma
chos son más grandes. La pequeña 
aleta caudal tiene el borde reclonclea
do. 

Su coloración es parda \'erdosa con 

tonos amarillos , siempre en función 
del medio ambiente o del hábitat. El 
macho tiene la porción anterior del 
cuerpo ele tonos amarillo lató n. 

Su talla puede llegar como máximo 
a los 20 cm. 

Viven en lugares ele aguas tranqui
las. algo salobres y con algas. bien 
solo o con parejas, no sobrepasando 
los 15 m. ele proclundiclad. 

Los machos , a partir de abril. fabri
ca n un nielo de l tamano de un puno, 
con trozos ele algas, que los une o 
pega por medio ele una secreción 
renal. A partir ele los meses ele mayo 
y junio , la hembra deposita hasta 200 
huevos dentro del nielo, para morir 
posteriormente. Luego el macho los 
fecunda y los protege incubándolos 
hasta su eclosión al cabo de 20 días. 
Las larvas mielen 6 mm. al nacer. Los 
alevines se hacen mayores muy rápi
do , y a la prinH\'era siguiente ya 
pueden reproducirse. 

Se alimentan ele pequet1os anima
les invertebrados, larvas y huevos de 
peces. Su valor comercial es escaso. 

Trasmallo de fondo. Las barqui
tas que "calaron" por las inmediacio
nes del archipiélago ele Les 
Columbretes, Jo han tenido fl ojo. Las 
veces que lograron "chorrar" captura
ron langosta a 5.500 PTA/ kg. y boga
vante a 3.700. De gallineta se \'endió 
poca, a 2.100 y la raya se \'al oró a 650. 

Rarillo ejemplar de Espinacia 



18 ÁCTUALITAT 

Entrevista a: 
Antonio Chulvi de Alma viva 

Hace algún tiempo se presentó en el 
Pub Oscar's de nuestra ciudad "LA 
VESSANT DAURADA", una recrea
ción MOZARTIANA. ANTONIO 
CHULVI nos explica a través de esta 
entrevista de qué va su obra. 

- ¿Qué es la "VESSANT DAU
RADA"? 

• Es un espectáculo para todos los 
públicos pero especialmente para los 
más jóvenes. Mediante la combina
ción de distintos elementos escénicos 
y grabaciones de grandes versiones de 
las óperas de MOZART, intento una 
primera aproximación al público que 
las desconoce. 

-¿De qué modo utilizas las óperas? 
• Voy alternando números de los 

grandes, Las bodas de Fígaro y la Plan
ta Mágica con unos comentarios pre
vios aislo un número de otro para 
conseguir SKECTS independientes. 
Al ser música grabada pierde la ma
gia y la calidad de la música en direc
to, pero además de que no soy músico 
tiene la ventaja de poder presentar 
incluso un gran final coral. 

-¿Cómo fue la acogida del público en 
la primera representación? 

• Les gustó bastante y a los niños les 
impactó, algunos me preguntaban por 
Susanita. Susana, una titella, en mi 
espectáculo es uno de los personajes 
de las bodas. Esto me alegra. 

-¿Qué te parece este auge de espec
táculos de divulgación de la ópera para 
los niños? 

• Me parece estupendo. Hace unos 
días fui a Benicarló donde se repre
sentó el espectáculo ROSAMUNDA 
"La rana soprana". La gente se lo 
pasó muy bien. En Barcelona se ha 
estrenado otro dedicado a MOZA RT, 
"El so m ni de Mozart". Todo está muy 
bien. 

- En el vídeo podemos observar una 
águila volando por la ermita. ¿Por qué? 

• Al llegar al final del espectáculo, 
levanto una gran águila de tela hacia 
el cielo. En aquel momento se me ocu
rrió la idea de que esta misma águila 
volara por una soleada ermita a les 12 
de la mañana y Francesc lo consiguió 
mediante la ayuda del ordenador. El 
vídeo lo editó Francesc Manzanera 
con un trabajo considerable. 

-¿Proyectos más inmediatos? 
• Si todo va bien, estrenaré la obra 

completa y perfeccionada durante las 
fiestas y Feria de San Juan y San 
Pedro. 

-¿Cómo has conseguido tanta cola
boración vinarocense? 

• Las amistades de toda la vida. 
Cada uno en su cometido ha puesto su 
corazón. Sin ellos el espectáculo no 
hubiera sido posible. Muchas gracias 
a todos. 

-¿Tuviste problemas en el pase del 
vídeo que tuvo como marco e l Paseo 
Marítimo? 

• Tengo que decirte que antes de 
comenzar, frente al Oscar's Pub, ha
cia bastante viento y esto me preocu
paba. La pantalla era enorme y cabía 
la posibilidad de que "volara". El vien-

Carmen y Victoria Viciano 
de "Peses i Teixits" vistiendo 

a Antonio Chulvi. Foto: Francesc 

to paró en seco y volvió justamente 
cuando el águila volaba por la ermita, 
dando más realismo al espectáculo. Al 
respecto y desde las páginas del Set
manari Vinaros quiero agradecer al 
Ayuntamiento y policía local, el que 
me apagaran la luz de cuatro farolas 
del Paseo Marítimo que dificultaban 
la visión del vídeo. Agradecimiento 
que hago extensivo a: 

J.R.S. System difusió SL, Restaurante 
Bergantín, Foto Estudi Francesc, 
Copistería Vinaros, Tracka Moda, Peses i 
teixits, Bar Rosales, Pastelería Viver, 
Persianes i bricolatge Miralles, La 
Quebradita cantina mexicana, La mar 
salada, Espectacles Maestrat, Perfumería 
Arrieta, Dys Ayza SL, Radio Nueva, Eko 
Kibe (Valencia), Óscar de López, Pili 
Vidal, Laura lnocentti, Javier Lores, 
Víctor García, José García, Ft·ancesc 
Manzanera,Melín Pascual, Juan Mi ralles, 
Victoria Vicia no, Carmen Vician o, Marian 
Sanz, Pepe Sanz, Jordi Comba u, Alfredo 
Barberá, Román Folch, Mari Pascual, M" 
Jesús Sos, Maite Arrieta, Mari Bel 
Caballer, Isabel Ballester, Sergi Sabaté, 
M" José Redó, Enrique Adell, Amparo 
Chaler, Quico Barceló, Julián Sanz, Juan 
Bautista Miralles, Isabel Clara Gombau, 
Sergio Aliern, Rosalis Albiol, Rosana 
Vizcarro, Carlos Albiol, Victoria Vizcarro, 
Chimo López, Quico Sanz, Mariola Ji
ménez, Sebastián Sanz, Carmen Simó, 
Armando de la Vega, Rosmari Arnau, 
Mario Beltrán, Pepe Cid, David Ayza, 
Ángela Doménech, Jordi Figueres, Pili 
López,Javier Ayza, Carmen Beltrán, An
toni Fabregat, María Contreras, Josefina 
Contreras, Jordi Con esa, Ana López, Lu
cía García, Miguel García, Maite Beltrán, 
J.L. Berbegal, Ana Roca, Manuela Vidal, 
policía municipal y Ayuntamiento de 
Vinaros. 

Julian Zaragoza 

'lJin.OJ'OJ Dissabte, 9 de maig de 1998 

¿Es tan bonito? 15 de mayo 
San Isidro, patrón 
de los agricultores 

Es tan bonito mi pueblo 
que contemplarlo es un sueíio, 
es tan bonito mi pueblo 
que los Santos ruegan por ello. 

Los Santos de esta ciudad 
que vive cerca de/mar, 
que casi pisas las olas 
si sales a pasear. 

Pisas las olas del mar, 
y pisas la tierra del campo, 
que es tan bello y santo 
qué pena te da el pisarlo .. 

Es tan hermoso el campo 
que San Isidro le da labor, 
labor de agricultura 
con la fe del agricultor. 

Campo del Mediterráneo 
tan productivo y soíiador 
da imagen de comarca 
a la ciudad de Vinaros. 

Ciudad que con sus honores 
le dan fe de su corazón 
las más bonitas flores 
y como damas el amor. 

Éxito de mayoralas 
castigo con I'Oiuntad, 
a111or por San Isidro 
y por esta bonita riudad. 

S. Miralles Pablo 

Con motivo a la FIESTA DE SAN 
ISIDRO. los MAYORALES invitan a 
todos los agricultores a la Procesión que 
sa ldrá de la Conselleria de Agricu ltura, 
Cl Hospital, a las 1 1.45, para as istir a la 
SANTA MISA. Una vez terminada se 
acompañará el SANTO a la Conse lleria, 
donde se servirá un vino de honor. 

Por la noche a las 9. habrá cena en el 
Restaurante Voramar, precio del tícket: 
3.000 ptas . Hay que recoger e l tícket en 
el mismo restaurante . .6. 

Radio Taxi Vinaros 

Si necesita un Taxi llame a 

Teléfono 45 51 51 
24 horas a su servicío 

Finalitzaren les obres de /'oficina núm. 1 del BBV 
al carrer de l'Arxiprest Bono de Vinaros. Foto: A. Alcázar 

La direcció del BBV ofereix els serveis a tots els seus clients. 
Foto: A. Alcázar 
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]osé Miguel May, presidente de la Comisión de Urbanismo 
y el arquitecto municipal ]osé L. Rokiski, presentaron el PGOU 

a los medios de comunicación. Foto: A. Alcázar 

Presentación del PGOU 
a los medios de comunicación 

El presidente de la comisión de urbanismo, José Miguel May, acompañado por el 
arquitecto municipal José L. Rokiski, presentaron en el Ayuntamiento de la ciudad el 
plan general de ordenación urbana a los medios de comunicación. May dijo que está 
muy bien redactado y felicitó por ello al arquitecto municipal y a los servicios 
técnicos. Según el arquitecto municipal el proceso ha sido largo y laborioso. El nuevo 
plan general de ordenación urbana tiene como pilares principales el retornar el 
carácter de Vinaros como cabecera de comarca, bienes de desarrollo económico, 
potenciación del turismo, aglutinar el centro administrativo y comercial, etc. Según 
Rokiski es mejor crecer a lo ancho que a lo alto. El PGOU contempla la construcción 
de un gran parque público de más de 60.000 m1. Para finalizar May resaltó que por 
primera vez se ha hecho un estudio de impacto medioambiental y un catálogo de 

edificios. J.Z. 

Luis Franco, presidente de la agrupación de abogados del Maestral, 
junto a algunos de sus componentes. Foto: A. Alcázar 

La agrupación de abogados del Maestrat 
pide la creación de un juzgado de lo penal 
Luis Franco Juan, presidente de la agrupación de abogados del Maestrat compareció 
ante los medios de comunicación para explicar que desde la agrupación apoyan el 
interés que tiene la subsecretaría de justicia de la Generalitat Valenciana, a la hora de 
pedir al Ministerio de Justicia la urgente necesidad de creación de un cuarto juzgado 
de lo penal en Castellón, desplazado a Vinaros y creación de un destacamento de la 
fiscalía en nuestra ciudad, todo ello apoyado por la judicatura, fiscales y profesionales 
del derecho. La creación del Juzgado de lo penal n° 4 en Castellón, desplazado al 
partido judicial de Vinaros evitaría la aglomeración de los de la capital de la provincia 
y acercaría los juicios a los ciudadanos de nuestras comarcas que tienen que hacer 
largos desplazamientos a Castellón con el agravante de que muchas veces una vez allí 
se suspenden los juicios. Según se dio a conocer, la jueza decana de Castellón, Pilar 
Martínez, no ve con buenos ojos la reivindicación que se hace desde la agrupación de 
abogados del Maestrat. J.Z. 
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La Sociedad Musical "La Alianza" 
fue muy aplaudida en el Estadio Castalia. Foto: A. Alcázar 

La Sociedad Musical "La Alianza" 
en el estadio Castalia 

La Sociedad Musical "La Alianza" se desplazó el domingo 3 de Mayo por la 
tarde a Castellón. En el estadio Castalia animó el comienzo de la primera y 
segunda parte, respectivamente, del partido de fútbol que jugaron el Castellón y 
el Mallorca B. Los músicos vinarocenses dirigidos por José Ramón Renovell 
interpretaron, entre otras piezas, Certamen musical, una marcha concierto. Su 
actuación en la capital de la Plana fue muy aplaudida, acompañaron a "La 
Alianza" el presidente de la entidad Francisco Torres y el concejal de Cultura 

Ángel Vallés. J.Z. 

Comparsa "Els Povals" 
Estimados/as socios/as: 
Ya empezamos otro año camavalero nuevo, así que ésta es la 

primera carta del Carnaval98-99. Como bien debéis saber el pasado 
28 de marzo de 1998 se celebró la última asamblea de la junta 

anterior y la primera de la nueva junta, a las 18 h 30m. (Seis y media de la tarde), con 
"masiva" asistencia de socios, si la memoria no me falla 23, es decir más de un tercio 
de los socios. 

El motivo no es otro que el informaros de los puntos acordados en dicha asamblea, 
que son los siguientes: 

l. Se leyó el acta anterior, aprobándonse por abrumadora mayoría. 
2. Se explicó y dio un extracto del estado de cuentas. También se aprobó por 

abrumadora mayoría. 
3. En el capítulo de ruegos y preguntas no hubo comentarios. 
4. Presentación de la nueva junta: 
PRESIDENTE José Arnau Borja 
VICEPRESIDENTE Joaquim Ferrando Soler "Quini" 
SECRETARIA Rosa na Monfort Gurea 
TESORERA Olivia Lluch Marín 
APOYO LOGÍSTICO Julián Gazulla Cerdan 
ENLACE SAMBEIROS Vicent Beltrán i Salazar "Tico" 
C.O.C. y RR.PP. Mari Carmen Querol "Mari" 

Rafael Caballer Gombau "Rafa" 
TRAJES La Junta "Todos" 
CARROZA La Junta "Todos" 
5. Vender participaciones de dos sorteos de lotería (al verano y a Navidad) , para 

sacar dinero, ya que se ha de comprar un nuevo equipo de música, el que teníamos se 
quemó este carnaval pasado. 

6. Rebajar las cuotas de entrada para los nuevos socios que deseen apuntarse a la 
comparsa, ya que cada vez parece que seamos menos desfilando. Así, las nuevas 
cuotas quedan de la siguiente manera: 

SOCIO ADULTO 4.000 ptas. 
SOCIO INFANTIL 2.000 ptas. 
EX SOCIOS 0.000 PTAS (GRATIS) 
7. Se decide no aumentar las cuotas trimestrales pero en el momento de la 

confección del traje se estudiará si lo puede pagar todo la comparsa o parte lo ha de 
pagar el socio. 

La Asamblea finalizó a las 19 h 45 m. (Ocho menos cuarto de la tarde), sin 
problemas. 

Se recuerda a todos los socios/as, que ya está abierto el plazo para presentar ideas 
para el próximo traje carnavalero, ya se avisará cuando finaliza. 

El último sábado de cada mes se realizará una cena en el casal, el que esté interesado 
en asistir deberá comunicárselo a la junta. 

Se va a realizar una nueva emisión de lotería, "El Sorteo Estival" el que desee 
adquirir lotería que se ponga en contacto con la comparsa, para coger los números que 
le coiTespondan y el que no deberá abonar el beneficio. 

La Junta 
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Los planos de las obras a realizar se presentaron en el Ayuntamiento. 
Foto: A. Alcázar 

El ministerio de fomento 
construirá una rotonda partida en 
el éruce de la N-232 con la 340 

El cruce de las carreteras nacionales 340 y 232 tendrá una solución provisional con 
la construcción de una rotonda partida y a la vez regularizada por semáforos. Así lo 
confirmó a los medios de comunicación Eduardo Labrandera, jefe de proyectos del 
ministerio de fomento y José Ignacio Suárez, director provincial de carreteras. El 
proyecto está va lorado en unos 120 millones de pesetas, las obras está previsto que se 
comiencen a primeros del año 1999. La zona será iluminada. La variante de Vinaros 
y Benicarló podría tardar aún unos diez años, entonces la rotonda partida se convertirá 

en completa y la travesía de Yinaros de la N-340 se convertirá en un amplio Boulevard. 

.J.Z. 

La zona se verá ampliamente mejorada en su día. Foto: A. Alcázar 

Colegio N tra. Sra. de la Consolación 
¡¡¡A todos los ex alumnos/as!!! 

0 
Este mensaje es para ti ... 

SÁBADO, 23 DE MAYO DE 1998 
DÍA DE LOS EXALUMNOS/AS 

HORARIO 
11 .00 h. EN EL AUDITORIO: Conferencia: "M" Rosa Molas y las Hermanas 

de la Consolación e n Yinaros" a cargo de Ma Esperanza Casaus. 

13.00 h. EN LA IGLESIA SANTA MAGDALENA: Eucaristía. 

14.00 h. EN EL COLEGIO: Comida fraterna. 

16.30 h. EN EL SALÓN DE ACTOS: Homenaje a las religiosas que compar
tieron nuestra historia. 

17.30 h. Festival musical: "VOCES Y GUITARRA". 

Entregad en e l colegio todo lo que conservéis y sea de interés para montar una 

exposición: FOTOS. LABORES, TRABAJOS MANUALES. MEDALLA. ESCUDO. 
UNIFORME, ETC . .. 

Confirmar la com ida antes del 15 de mayo en el colegio. 
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El Moviment de ]oves Cristians nos ofreció variadas actuaciones. 
Foto: A. Alcázar 

Festival Pro Mans Unides 
El pasado sábado y de mano de los Jóvenes Cristianos de Vinaros. se celebró el festival que 

cada a!'ío por estas fechas se lleva a cabo con el fin ele recaudar fondos para el proyecto que 
Manos Unida!-. financia. 

Durante las dos horas que duró el festival los espectadores que abarrotaban el Auditorio 
disfrutaron con las parodias que con gran sentido del humor se iban desarrollando en e l 

escenario . 
Estos jóvenes quiLás no sean los mejores actores del mundo. pero sí demostraron tener un 

cora.~:ón a la altura de los más grandes. Restando horas a sus quehaceres personales cuando no 
a sus momentos de ocio y como una gran piña se unieron para con su esfuerzo recaudar fondos 
para que pueda hacerse realidad el vehículo ele apoyo sanitario con destino a lriga City. en 

Filipinas. un proyecto del cual se beneficiarán más de 150.000 personas las cua les no tienen 
acceso a la sanidad por ser ésta privada. 

Como dijo la delegada de Manos Unidas en Vinaros este proyecto llevará no sólo un vehículo 
hacia aque ll as apartadas tierras sino también alegría. ilusión y sa lud para una gente que carece 
de cas i todo. 

Con este festival que ha puesto el motor a este proyecto y gracias a la labor llevada a cabo 
por los Jóvenes Cristianos junto con lo recaudado en anteriores actuac iones por e l grupo de 
Manos Unidas. éste se hará realidad. En un remoto lugar de Filipinas las hermanas de Las 
Siervas de Jesús de La Caridad en sus oraciones como e ll as mismas por carta nos hicieron saber, 
pedirán por un pueblo, Vinaros, que ha demostrado ser solidario para con los más humildes. 

Gracias a todos. los que estuvieron arriba actuando y los que desde abajo aportaron su granito 

ele arena para este proyecto. 
La recaudación fue ele 187.400 PTA. 

Mans Unirles- Vinaros 

Vinaros respondió un aíio más a la llamada de Mans Unides. 
Foto: A. Alcázar 

Mojones para la seíialización de caminos rurales, realizados por alumnos 
de la Escuela- Taller "S erra de /'Ermita", a propuesta 

del.concejal de Agricultura, Juan Navarro. Foto: A. Alcázar 
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xe, que farem? 

Cruce Raimundo d'Alós, San Francisco, Almería. Al haber coches 
aparcados muy cerca del cruce, falta visibilidad a la hora de "ver" los 
coches que se dirigen hacia el centro de la ciudad, por la calle de San 
Francisco. 

¿ZONA AZUL? La señal que muestra la foto está en la plaza de San 
Va/ente. No vale para nada, hace bastantes años que allí está instalada. 
Hay alguien en el Ayuntamiento de Vinaros que se preocupe para que 
las señales de tráfico estén al día? Foto: A. Alcázar 

1& Al Moviment de Joves Cristians de Vinaros. En el festival de Mans 
Unides Campanya contra la Fam nos demostraron una vez más que son 
unos buenos actores y saben conectar con el público. 

~& A los semáforos instalados en el cruce form ado por las A venidas de 
Barcelona, Libertad, Leopol Querol, Juan Ribera y Calle del Puente. Lo 
mismo para los del cruce de la Calle del Pilar con la A venida Libertad 

Discriminación 
El pasado día 29 de abril, Ramón Bofill Salomó, concejal del grupo municipal 

socialista, mostró a cierta prensa los documentos, que según él, le justifi can los 
2 1 millones que le reclama el tribunal de cuentas. Al acto no se convocó lama
yoría de medios de comunicación de Vinaros y comarca. 

LEs NosTREs NoTíCIEs 21 

La política es el arte de obtener el dinero de los ricos y el voto de los 
pobres con el pretexto de proteger a los unos de los otros (Anónimo) . 

• • • • • • • • 

La Conselleria de Medio Ambiente tiene previsto construir en el 
polígono industrial Planes Al tes de Vinaros, una planta para el tratamien
to de residuos tóxicos y peligrosos procedentes de las fábricas de muebles. 
El presupuesto de las obras ronda los 100 millones de pesetas. 

• ••••••• 

Agentes de la Unidad de drogas y Crimen Organizado (UDYCO) de la 
Jefatura Superior de Policía de Barcelona, detuvieron a una pareja de 
mediana edad, vecinos de Vinaros, que transportaban droga a zonas 
próximas del delta del Ebro. Durante la operación, la policía decomisó 4,2 
kilos de cocaína, 200 gramos de hachís y 2,5 millones de pesetas, y arrestó 
a nueve presuntos miembros de este grupo de delincuentes. La pareja 
utilizaba a niños para introducir la cocaína . 

• • • • • • • • 

El Partido Aragonés Regionalista (PAR) sigue lamentando los conti
nuos retrasos que sufren las obras de la carretera N-232 que une Vinaros 
con Santander, sobre todo entre el cruce de Rafales y el límite de la 
provincia de Castellón. 

• ••••••• 

No es raro encontrarse con ladrones que predican contra el robo para que 
los demás no les hagan la competencia (Unamuno) 

•••••••• 

El joven Javier D.F. de 16 años de edad, falleció en el hospital general 
de Castellón después de las graves lesiones que padecía en el accidente 
que sufrió en el cruce de la A venida de Castellón con PÍO XII y Febrer de 
la Torre. 

• ••••••• 

Hisenda "som i serem" tots 
amb la declaració de renda 

més de quatre ja peguen "vots" 

•••••••• 

La policía local de Vinaros detuvo al súbdito argelino ALI B. , indocu
mentado, de 29 años, natural de Argel y sin conocido domicilio, como 
presunto autor de un delito de robo en el interior de un vehículo . 

• • • • • • • • 

Los diputados de las Cortes Valencianas sólo acudieron a trabajar 102 
días, de los 365 de 1997. La semana laboral no son 35 horas, están sobre 
algo más de 24 horas semanales. 

•••••••• 

La guardia civil de Vinaros detuvo a D.M.E. , indocumentado, de 14 
años y natural de Barclona, a J.S.C. también de 14 años y vecino de 
Castellón, y a Iván M.C. de 29 años, natural de Vinaros, como presuntos 
autores del robo de un ciclomotor, además les fue intervenido otro, 
sustraído en Tarragona. 

Julian Zaragoza 
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Ma Carmen Valenzuela celebró junto a sus incondicionales amigas 
"el paso" de vida soltera a casada. Felicidades, 
había que aprovechar la noche. Foto: A. Alcázar 

El Hostal Teruel celebra su V Aniversario. Foto: A. Alcázar 

Los niños también disfrutaron de la fiesta que les organizó 
el Hostal Teruel con motivo de su V Aniverario. Foto: A. Alcázar 

La agencia comarcal Ports-Maestrat 
de la Fundación Servicio Valenciano 

de Empleo cumple su primer aniversario 
Con más de 2.000 demandantes de empleo inscritos y una gestión 

sobre más de 275 empresas de todos los sectores empresariales 
de nuestras comarcas, la agencia comarcal "Ports-Maestrat" 

de la Fundación Servicio Valenciano (F. S. V.E.) 
ubicada en la ciudad de Benicarló cumple su primer año. 

Un objetivo sin ánimo de lucro, una participación de los agentes soc ia les más 
representativos de la Comunidad Valenciana (Consc ll eria de Empleo, Indu stria y Co mer
cio, UGT, CC.OO .. CEPYMEV y CIERV AL) una alta tecnología al servicio del empleo, 

una nueva filosofía de gestionar la intermediación laboral donde empresarios y trabajado
res se convierten en actores dinámicos y un persona l cualifi cado profesionalmente para la 
selección y orientación de personal cuyo lema es calidad. rapidez y economía; son los 
ingredientes básicos que han hecho posible que en un año de trabajo la Agenc ia Comarcal 
"Ports-Maestrat" se consolide como líder en la intcrmediación del Mercado Laboral de 
nuestras comarcas. 

La Agencia Comarcal de la F.S.V.E. de Benicarló, cumple un año cubriendo las 
necesidades de contratación ele personal ele las comarcas del Baix Maestral. Alt Maestral 
y e ls Ports. Los puestos de trabajo gestionados clesclc esta agencia durante este primer año, 
para más ele 275 empresas ele todos los sectores empresariales, se distribuyen por co marcas 

con e l s igu iente porcentaje, e l 84 . 95% son puestos ele trabajo pertenecientes a empresas 
del Baix Maestral, el 3'94% als Ports, e l 1 '79% el A lt Maestral y e l resto, un 9'32o/c ele 

puestos ele trabajo son ele empresas ele otras comarcas que solic itan trabajadores del 
M aestrat- Ports. 

La va loración de los resultados ele la agencia comarcal durante su primer año ha s ido 
calificada de muy positiva por las empresas que han solic itado sus servic ios ele búsqueda 
de personal , Jos demandantes ele emp leo inscritos y todos los agentes socia les ele nuestras 
comarcas. 
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Campo Educación y Descanso de Vinaros (actual calle Arcipreste Bono), 
partido de fútbol: VINARÓS, l - CASTELLÓN, 2, con fecha 31-5-49. 

De izquierda a derecha: Jean , Santolaria, Jaime Casajuana (árbitro), Balsa,(?). 

Feu arribar a la bústia del Setmanari Vinaros les vostres 
fotografíes ambla identificació de les persones fotografiad es. 
Les publicarem i les tornarem. 

Alumnes lB Leopoldo Querol 
Curs 1975-76 (lr de BUP) 

Estimat company/companya: 
Proximament celebrarem un sopar de germanor tots aquells que vam ser 

alumnes de 1 r de B UP el curs 1975-76 a l'Insitut de Batxil lerat Leopoldo Querol 
de Yinaros. Abans del dia 15 de maig, rebreu una carta amb més in fo rmació. 
Mentrestant, busqueu tots els records que pugueu guardar d'aquell temps (!libres, 
llibretes, apunts, dibuixos, notes, certificats, fotografíes, altres curiositats .. . ). 

"¿Qué es la vida? Un frenesí. 
¿Qué es la vida? Una ilusión, 

una sombra, una ficción, 
y e l mayor bien es pequeño, 

que toda la vida es sueño 
y los sueños, sueños son." 

Segismundo, Escena XIX, Jornada 11, 
vs. 1. 195-1 .200. "La vida es sueño", 
Calderón de la Barca. 
Ed. EBRO, 1974, Zaragoza. 

Ofertas Oficina Empleo 
REF. 2: Localidad: ROSELL. Jefe de departamento ventas. Varón entre 25-35 

años. 
Idiomas: Castellano, sueco, rumano, inglés y alemán. 
REF. 3: Localidad: YINARÓS. Albañil, oficial de 1•. 
REF. 4: Localidad: YINARÓS Y ALREDEDORES. Comercial +24 años. 
REF. 6: Localidad: BENICARLÓ. Mecánico reparación y mantenimiento maqui

naria . 
REF. 8: Localidad: YINARÓS. Electricista oficial de 2". 
REF. 9: Localidad: LA SÉNIA (TARRAGONA). Mecánico o electricista FPl o 

FPII. 20 a 30 años. 
REF. 13: Localidad : BENICARLÓ. Promotores de productos de limpieza. 
REF. 16: Localidad: VINARÓS. Mecánico automóviles. Oficial de 2". Mayor 30 

años. 
REF. 20: Localidad: ROSELL. Ebanista, oficial de 2". De 20 a 45 años. 
REF. 28: Localidad: VINARÓS. Conductor carnet C2, hasta 40 años. 
REF. 29: Localidad: TORTOSA (TARRAGONA). Telefonista-traductor de ale

mán. 
Los interesados, ponerse en contacto con Sección Ofertas. Tel. 964 450 516 de la 

O.E. Yinaros, dando número de Ref. .á. 



.. 
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JORNADES 
"RECUPEREM EL CARRER" 

Di u en que en aquest món cada vegada 
més cada u mira només per ell; que els 
jo ves este m adormits i només pensem en 
els caps de setmana. Volem demostrar 
que no és cert. 

Les Jornades Recuperem el carrer 
neixen de la necessitat de revifar la vida 
cultural del nostre poble. Amb aquest 
anim un petit feix d'associacions i 
col.lectius locals hem fet aquest esfon;: 
organitzatiu que es reflecteix en les 
activitats programarles pera aquest mes 
de maig. 

Aquestes mateixes necessitats ens han 
portat a fer, bé xerrades per informar
nos sobre temes puntuals, debatre i crear 
opinió, bé actes solidaris o bé compartint 
activitats lúdiques o festives de tota 
mena. 

Volem també amb aixo donar a 
coneixer aquestes associacions com a 
tals; col.lectius de gent del poble que 
treballen en una determinada línia amb 
un constant funcionament assembleari; 
ja que considerem que moltes vegades 
se'ns desconeix per part de molta gent o 
injustament se'ns ignora oficialment. 
Creiem que s'ha de fomentar l'asso
ciacionisme entre el jovent de cara a 
edificar un futur més plural i just pera 
tots i totes; ja que creiem que aquest 
futur l'hem de construir nosaltres ma
teixos i no delegar en alu·es al lo que pots 
fer-hi tu. Volem que aixo sigue una 
prova de que veritablement es pot fer 
alguna cosa per canviar el teu voltant. 

Pero. una de les qüestions fonamentals 
per a les J01·nades ets tu . En tu hem 
pensat a l'hora de fer-Ies i a tu t'esperem, 
perque, que seria si només siguessin 
unes jornades per als qui les fan? 
Aquestes són algunes de les activitats 
que tenim prepararles per aquesta ser
mana: 

VI Jornades Didactiques 

Del 22 de maig 
al 6 de juny de 1998 

Estrategies de 
desenvolupament intel.lectual 

i d'aprenentatge 

Adre~at: Professorat de tots els ni ve lis 
educatius . 

Calendari: 30 hores. Del 22 de maig 
al 6 de juny de 1998. 

Inscripcions: fins al dia 18 de maig: 
CEFIRE de Vinaros. Av. Llibertat, s/n. 
12500 Vinaros. Tel. 964 454 552- Fax 
964 453 039. E-mail: 12400640@ 
centres.cult.gva.es. URL : http:// 
www .cult. gva.es/cefire/ 12400640. 

Programació de les Jornades 

22 de maig, divendres 
( 17 .30-21.00 h): Acte d'inauguració. 

¡a Ponencia: Estrategies d'estudi,]osé 
Manuel Gil (Professor de la UJI). 

23 de maig, dissabte 
(10.00-14.00 h): 2a Ponencia: Pro

jecte d 'intel.ligencia Harvard i es
trategies d'aprenentatge, Jesús Moro 
(Expert). 3a Ponencia: Bilateralitat del 

- DISSABTE, 9 
Xerrada: 

"Sida, frau científic antisocial" 
A carrec de Col.lectiu de Benissa ... 

A les 19 ha l'EPA (Passeig marítim) 

- DIMARTS, 12 

Passis de vídeo 
"La sal de la tierra", 

xarrem de: 
"La lluita de la dona". 
A partir de les 19.30 h 

a l'Ateneu Llibertari La Malea 

- DIVENDRES, 15 

Xerrada i passi de diapositives: 
"CHIAPAS". 

A carrec del subcomandante Marcos. 
A les 20.30 ha la Casa de la Cultura 

- D/SSABTE, 16 
Xerrada: "Arqueología" 

A les 19 ha la Casa de la Cultura 

- DJUMENGE, 17 
Excursió en bici: 

"Coneixem el terme" 
A les 9 ha la plar;a de l'Ajuntament. 

Porteu esmorzar! 

Activitats permanents: 

RECOLLIDA DE MATERIAL 
SOLIDAR! PER A CUBA 

Llocs de recollida: 

Casal Independentista. 
De 18 a 20 h, dimecres i dissabtes. 

Ateneu Llibertari La Malea. 
De 20 a 22 h de dimarts a divendres. 

EXPOSICIÓ: "DONES" 
Del di a 4 al 29 a l'EP A (passeig ma

rítim). On trabaras temes diversos que 
afecten la dona actual. 

Ho organitzen: 
- Ateneu Llibertari de Yinaros "La Ma

lea" . C/ Sta. Rita, 17 baixos. 
- Ball de di monis de Yinaros. C/ Traval , 

8 baixos. 
- Maulets (Casal independentista). C/ 

Ángel , 30 baixos. 
- Col.lectiu Prou. C/ Sta. Rita, 17 bai

xos. A 

cervell i estils d'aprenentatge, ]oan 
Simó (Assessor d'EPA). 

26 de maig, dimarts 
( 17.30-21 .00 h): 4a Ponencia: Currí

culum i aprenentatge: Enrie Escuder 
(Psicopedagog). 5a Ponencia: Com
prensió i assimilació de continguts: 
loan Ferré (SPE). 

28 de maig, dijous 
(17.30-21.00 h): 6a Ponencia: Model 

instruccional en situació educativa 
Fernando Domenech (Professor UJI). 

29 de maig, divendres 
Sessió practica d'aplicació deis con

tinguts teorics. 

4 dejuny, dijous 
(17.30-21.00 h): Taula rodona: 

Col.loqui exposició deis resultats 
practics. Intervindran: Els ponents de 
les jornades. Moderador: Vicent Car
dona (Director del CEFIRE). 

6 de juny, dissabte 
( 10.00-17.00 h): Itinerari didactic: 
- Observatori de l'Ebre 
- Castell templer de Miravet 
- Coves de Benifallet 
- Museu del Montsia 

La Coral Juvenil 
"Sant Sebastia" presenta 
a Bea Obiol como dama 
para las próximas fiestas 

Por Salvador Quinzá Macip 
Foto Reula 

El pasado sábado, día 2 del presente 
mes, la Coral Juvenil "Sant Sebastia" de 
nuestra ciudad, proclamaba a la joven 
Bea Obiol como dama de su entidad para 
las próximas Feria y Fiestas de San Juan 
y San Pedro del presente año de 1998. 

El acto tuvo lugar en las instalaciones 
del Colegio Público Ntra. Sra. de la 
Misericordia de nuestra ciucbd. ,·alga la 
pena recordar, que esta coral es afín a 
este colegio, ya que desde su coral de los 
"Pequeños cantores" del Colegio de la 
Misericordia, se van incorporando poco 
a poco los que ya serán nuevos compo
nentes de la Coral Juvenil "Sant Se
bastia". 

Tras una muy cordial merienda-cena, 
en la que brilló la armonía y el espíritu 
joven de esta coral, se procedía a la 
proclamación de Bea Obiol como nueva 
dama para el presente año. 

El relevo se lo dió la encantadora 
Sonia Granado Subirats, que fue la dama 
de la coral el pasado año de 1997-98. 
Tras el obsequio por parte del Sr. presi
dente de la coral, Michel Pau, de sendos 
ramos de flores a las damas saliente y 
entrante, le hacía entrega a Bea Obiol de 
la insignia de oro de la entidad, siendo 
Bea ovacionada por todos sus compañe
ros de la coral. Aprovechando que esta
ba también presente la dama del año 

ÁCTUALITAT n 
1996-97, la Srta. Judith Granado Su
birats, hizo que compartiera con ella y 
también con la dama saliente y a la vez 
hermana de Judih, la joven Sonia. toda 
la alegría que comportó su nombram ien
to, siendo fuertemente ovacionadas las 
tres. Judith Granado, valga recordar que 
fue la primera dama que presentó esta 
entidad. 

Tras la entrega protocolaria de rega
los entre la dama saliente y la entrante, 
hicieron sus parlamentos ambas damas, 
así como el presidente Michel Pau y el 
director de la coral Carlos Vives. 

La fiesta, entre canto y canto, tal como 
corresponde a una coral, se alargó hasta 
bie entrada la madrugada en que el buen 
ambiente y la buena marcha de estos 
jóvenes, brilló a un alto nivel. 

Nuestras felicitaciones a través del 
"diariet" a la simpática Bea, a la vez 
presentadora de su coral en los últimos 
conciertos, que por cierto, si lo hace 
también de dama y quien sabe, a lo 
mejor Reina de las fiestas como presen
tando a su coral, el éxito es seguro. 

Nuestra enhorabuena a la Coral J u ve
ni] "Sant Sebastia" y a las damas salien
te, Sonia Granado, y a la entrante, Bea 
Obiol. Esperamos Bea, que te lo pases 
"bomba" y muy "juvenilmente". 

Por cierto, nos dice la coral que agra
dezcamos al Colegio Público Ntra. Sra. 
de la Misericordia, el haberles cedido 
sus instalaciones para tal magno acto, 
así com a su director, D. Juan Bover 
Puig. 

Por nuestra parte, felicitaciones ato
dos. A 

Dama 1997, Sonia, Michel y dama 1998, Bea 
(Coral Juvenil Sant Sebastia). Foto: Reula 

Encuentro festivo 
de la Frater en el 

primer domingo de Mayo 
La fiesta campera celebrada en la fin

ca de unos buenos amigos, puede decir
se que abrió con éxito la temporada de 
primavera, en la que nuestro objetivo es 
el de salir en busca del Sol y el aire libre. 
En esta jornada, una y otra cosa se nos 
prestó sana y abundante durante las siete 
horas largas que compartimos, como 
siempre, en deliciosa armonía y derro
che de buen humor. 

Además de comer y beber a gusto, 
tuvimos música de baile ininterrumpi
damente y bien acogida y respondida 
por bailadoras y bailadores. La fiesta 
estuvo revestida de un ambiente jolgo-

rioso, amenizada en la tarde con la mag
nífica actuación de las animadoras 
Esther y Sabina, jóvenes artistas que 
nos brindaron de forma generosa un 
bonito espectáculo en el que además, 
hubo mucha participación por parte de 
fraternos y colaboradores. 

Antes, durante la comida, se presentó 
a todos el programa de la próxima excur
sión a los Pirineos que tendrá lugar los 
días 6 y 7 de Junio y cuyos puntos prin
cipales de destino serán: Huesca, Jaca, 
Astún, Ordesa y Ainsa. 

Antes de este importante viaje, cele
braremos reunión de FRA TER el día 17 
de los corrientes en el colegio de la 
Consolación a las 17.30 horas. 

¡No faltéis y hasta entonces! 

La Frater de Vinaros 
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Caixa Rural Vinaros 
Convocatoria de Asamblea 

General Ordinaria 
En cumplimiento del acuerdo adopta

do por el Consejo Rector de esta Entidad 
y de conformidad con lo legal y estatu
tariamente estab lecido, se convoca ato
dos los soc ios de la misma para celebrar 
ASAMBLEA GENERAL ORDINA
RIA, en el AUDITOR! MUN ICIPAL, 
sito en la plaza San Agustín de esta 
localidad, el próximo día 22 de mayo, a 
las 21.00 horas en primera convocatoria 
y en 21.30 en segunda, a fin de tratar los 
distinto.s puntos del siguiente 

ORDEN DEL DÍA 
1 o Examen de la gestión social. Apro

bación, si procede, de las cuentas anua
les correspondientes al pasado ejercicio 
económico, 1997. 

2° Acuerdo sobre distribución de re
sultados. 

3° Aprobación , en su caso, de la liqui
dación del presupuesto de ingresos y 
gastos del Fondo de Formación y Pro
moción Cooperativa del ejercicio ante
rior y plan de inversiones y gastos de 
dicho fondo para el ejercicio en curso. 

4° Nombramiento o designación de 
Coopers Lybrand como auditor externo 
para verificar las cuentas anuales co
rrespondientes al ejercicio en curso. 

5° Elección para la renovación esta
tutaria de miembros titulares del Conse
jo Rector, así como para la designación 
de los integrantes de la Comisión de 
Recursos. 

6° Modificac ión de los estatutos so
ciales de esta Caja Rural, para su adap
tación a lo regulado por el Decreto 2/ 
1997 de 7 de enero relativo a las coope
rativas de crédito de la Comunidad Va
lenciana, al igual que lo dispuesto en la 
Ley 311995, de 2 de marzo, de modifica
ción de la Ley de Cooperativas de la 
Comunidad Valenciana. 

7° Habilitación al Consejo Rector para 
que por sí mismo pueda completar, ade
cuar o subsanar el texto estaturario apro
bado, en la medida precisa para poder 
cumplir las indicaciones o subsanar los 
reparos que pudiere formular a dicho 
texto el Instituto Valenciano de Finan
zas o los registros competentes en orden 
a su autorización, califación e inscrip
ción. 

N u evo médico 
El Doctor en Medicina José Ramón 

Rodríguez Cros en las últimas oposicio
nes aMIR ha obtenido la plaza de Médi
co Interno Residente optando por la es
pecialidad de Reumatología que cursará 
en el Hospital Clínico de Barcelona, en 
un breve espacio de tiempo. 

Nuestra más sincera felicitación al 
joven doctor, y en especial a sus padres 
José Ramón y Carmen , residentes en 
Vinarós. 
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8° Sugerencias y preguntas al Conse
jo Rector. Doña Carmen García Julbe 

9° Decisión sobre la aprobación del 
Acta. Designación de los socios al efec
to. 

Una vida centenaria de amor y abnegación 
Vinarós , 24 de abril de mil novecien

tos noventa y ocho. 

El Presidente 
O. José Miguel Montañés Oomenech 

NOTA: Conforme a Jo dispuesto en los 
artículos 2 1 y 29 de la Ley de Cooperativas 
de la Comun idad Valenciana y en el artículo 
18 del Real Decreto 84/1993, de 22 de Enero, 
las cuentas anuales, el informe de gestión, el 
informe de auditoría y los demás documen
tos referentes a las restantes propuestas so
bre las que ha de decidir la Asamblea, están 
a disposición de los socios en el domicilio 
social de la Entidad, donde podrán ser exa
minados, de 9 a 14 horas , durante todos los 
días hábiles siguientes al de l anuncio de la 
presente convocatoria y hasta el día de la 
ce lebración de la Asamblea, teniendo los 
socios asimismo derecho a recibir gratuita
mente, previa so li citud por escrito, copia de 
los indicados documentos. 

El pasado domingo, en el HOGAR 
SAN SEBASTIÁN, acabada la misa 
cantada, la CORAL GARCÍA JULBE 
dio un recital de canciones de GARCÍA 
JULBE en honor de una centenaria. 

Siempre es satisfactorio cualquier acto 
en el que se muestre cariñoso afecto 
hacia nuestros ancianos y queremos rei
terar nuevamente que la Coral siempre 
está dispuesta a actuar con sumo agrado 
cuando se la solicite para este fin. Pero 
en esta ocasión se daba la circunstancia 
que la persona homenajeada era nuestra 
entrañable amiga Dña. Carmen García 
Julbe, hermana del que fue nuestro 
inolvidale preceptor y del que con orgu
llo ll evamos su nombre. 

Carmen se entregó con alma y vida en 
el sentido real de estas palabras desafor
tunadamente tópicas , y durante casi una 
centuria, a los permanentes cuidados de 
mosén Vicenr;. Convivió con él en todo 

~NTO RESIDENCIAL 

• Viviendas adosadas de 125m2 

• 4 habitaciones, 1 baño + aseo 
• Gran salón-comedor 
• Carpintería interior chapada en roble 
• Carpintería exterior aluminio lacado blanco 
• Cerámica porcelanosa 

ALTA CALIDAD 

Información y Ventas: 

BLi 1 
GESTION INMOBILIARIA 

lugar y en todo momento compartiendo 
alegrías y pesadumbres y Dios le conce
dió larga vida para que pudiera acompa
ñarle amorosamente en los postreros 
momentos, cuando el Señor, al que tanto 
había alabado, lo llamó a su seno. 

Es indudable que la ingente obra inte
lectual de mosén García, que estuvo 
siempre condicionado, por razones de 
funciones y de cargos, a un peregrinar 
por muchas ciudades de nuestra penín
sula, se hubiera visto muy afectada de no 
haber tenido en toda circunstancia, el 
fraternal apoyo. 

Carmen, por haber cumplido 100 años 
con esa envidiable lucidez y memoria: 
Muchas felicidades. Por el beneficio que 
nos has reportado con tu labor tan enco
miable de toda una vida. Muchísimas 
gracias. 

Coral García Julbe 

MAR MEDITERRÁNEO 

VINARÓS - CASTELLÓ • TEL.: 964 40 1 O 40 
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Escribcz: Ángczl Ginczr 

DE TODO 
UN POCO 

Ángel Martín Hernández y María 
Isabel Velasco Llorach, felices pa
pás. La preciosa niña, segundo fruto 
de su matrimonio, se llama Mar. El 
hogar del joven matrimonio rezuma 
la mejor sonrisa, por tan gran don. 
Enhorabuena al matrimonio y exten
siva a los abuelitos, Gonzalo Velasco, 
presidente de la Cofradía de Pesca
dores "San Pedro" y esposa Isabel y 
Aquilino Martín y Angelito Her
nández, titulares del kiosco de pren
sa de la remodelada plaza de San 
Agustín . 

El lunes 27 de abril, falleció en 
esta población Antonio Giner Ama u, 
y el inesperado óbito causó una 
tremenda consternación en toda la 
ciudad. De familia de raigambre, 
Antonio, gozó de una estima gene
ralizada por su sencillez, bondad, 
talante cordial y abierto. Era profe
sor del instituto de formación profe
sional "José Vi/aplana" y muy que
rido y respetado por su alumnado. 
El acto de/sepelio se vio muy concu
rrido, prueba inequívoca de que 
Antonio, por su caminar por este 
valle de lágrimas, lo hizo con recti
tud, y afabilidad. Fue un hombre de 
bien, entregado con el me;or cariño 
por los suyos, y para el seme;ante 
tuvo siempre una gran considera
ción y en todo su quehacer fue un 
hombre, ponderado, con una per
sonalidad muy definida. A su afligi
da esposa T eresín y a sus hiios 
Antonio y Carolina nuestro sentido 
pésame. A buen seguro que el T o
dopoderoso con su infinita miseri
cordia, concederá a su fiel siervo 
Antonio, el descanso de los ;ustos. 
Así sea. 

Han pasado unos días en esta 
población Hubert y Christel Kluser, 
con su hijo Reiner que desarrolla su 
actividad profesional en Vinares. 
Ellos tienen su residencia en Siegburg 
(Alemania) . 

El concurrido Pub Oscar's del Pa
seo Marítimo {zona San Pedro} y 
que atienden jorge A Javier y !osé 
Luis y Miguel Angel, el pasado ftn de 
semana y durante tres días, fue una 
fiesta andaluza, con música, bailes y 
la degustación del oloroso fino de la 
tierra de María Santísima. La deco
ración de/local, a cargo de José Luis 
Rodríguez Buenaventura {Poche) . 

El subsecretario de justicia de la 
Generalitat, Eloy Velasco, apunta la 
posibilidad de que el juzgado 4º de 
lo penal, pueda ir a Vinares y reite
radamente solicitado por la Asocia
ción de Abogados del Maestrat, que 
preside Luis Franco Juan. 

Nuestro buen amigo y asiduo co
laborador de este "diariet", Sebas
tián Miralles Selma, ha regresado a 
Vinaros tras una estancia de cuatro 
meses, entre Madrid y Toledo con 
sus hijos. Sebastián, que durante 
muchos años fue Delegado Provin
cial de Mutualismo Laboral, se re
unió a comer con sus antiguos com
pañeros en el Rte. Emperador de 
Toledo y como plato de fondo la 
famosa perdiz estofada. 

Tras una estancia de varias sema
nas en La Habana (Cuba) para visi
tar a su familia, regresó a Vinares la 
gentil Eglish Aldana, esposa de Juan 
Manuel T osea. 

Se encuentra en esta ciudad y en 
periodo de franca recuperación y 
tras una delicada intervención qui
rúrgica en la clínica Ouirón, José 
Luis Rodríguez Serrano. 

La fachada de la Arciprestal que 
cumple 300 años, será restaurada 
en breve y con un presupuesto de 
100 millones. 

Los desfiles de la moda primave
ra-verano, en la disco Hangar, y 
auspiciados por las "boutiques" 
Tracka y Ángela, han complacido en 
grado sumo, a la concurrencia que 
abarrotó el local en los dos prece
dentes viernes. 

El juicio por la bofetada que pro
pinó el recaudador de contribucio
nes al alcalde Jacinto Moliner, se 
verá a primeros de junio en la Au
diencia Provincial de Castellón. 

Wil/i Adell Bover, licenciado en 
imagen y sonido y director de Radio 
Nueva de Vinaros , es el correspon
sal del diario de más tirada de Espa
ña "El País" y en su referencia a la 
Comunidad Valenciana. 

Quim, es el nuevo hijo de Ángel 
Gavaldá, restaurador del Hotel Roca 
y Encarna Peña . 

La exposición de orquídeas de 
María Teresa Redó, en la plaza de 
los Tres Reyes, una vez más, fue muy 
visitada y elogiada. 

El venidero domingo 17, y en el 
Tentadero de la Peña Pan y Toros, 
gran fiesta que organiza la peña 
Barc;:a, que preside Joaquín Buj Ale
gre. 

Santi Fomer Sanz, mejorado de 
su intervención quirúrgica, atiende a 
selecta clientela en su "boutique" de 
la Plaza Jovellar, Draps Sports . 

More Baila Obiol, recibió la 1 º 
Comunión. La comida familiar en el 
Hotel Roca. 

VIDA SociAL 25 

Foto: 1000 ASA 

Foto: 1000 ASA 

Fiesta "Ha vana Club" en Red Privé. Foto: Dijo 's 

Fin de semana cubano en Red Privé, viernes-sábado. Foto: D(fo's 
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ARiES (dEl 2 1 dE MARZO Al 2 1 dr AbRil} 

~ ECONOMÍA: Recibirás mucha ayuda de 
alguien en quien no confiabas para mejorar 
dentro del área laboral. 
SALUD: Serán los huesos lo que más te 

preocupará dentro del campo de la sa lud, cuidado no 
sufras una caída. 

AMOR: En torno al amor habrá momentos de gran 
intensidad sexual y romanticiscmo que desconcertará a tu 
pareja. 

TAU-RO (dEl 22 elE AbRil Al 21 ele MAyo) 

ECONOMÍA: A causa de la actitud de un 
mal compañero, el entorno laboral pasará 
por un momento de tensión. 
SALUD: El tema de la sa lud no deberá 

preocuparte, tan sólo debido al estrés sobrecargarás la 
zona de las cervicales. 

AMOR: Durante esta semana conocerás a alguien que 
te hará "tilín" pero no te lo tomes en serio que no cuajará. 

GÉMiNis (ciEl22ci E MAyoAl21 deJuNio) 

11 
ECONOMÍA: Un superior estará en tu con
tra debido a un malentendido. Con un poco 
de astucia todo se resolverá . 
SALUD: La Primavera te está sentando 

bastante bien y parece que tu organismo lo nota. Sigue en 
esta onda. 

AMOR: Desprenderás un aire de misterio que hará que 
llames la atención allí donde vayas. Ligues a la vista. 

CÁNCER (cid 22 d E JuNio Al22 elE Julio) 

• 

ECONOMI' A: Seguirás dentro de la tónica 
de buenos aspectos económicos, por lo que 
te podrás permitir caprichos. 

SALUD: El aire librees algo muy importan
te para que tu salud esté bien. Por lo tanto haz pequeñas 
escapadas. 

AMOR: Durante unas vacaciones puedes encontrar al 
amor de tu vida. ¿Qué esperas pues para viajar? 

SEMANA DEL 9 AL 15 DE MAYO 

LEO (dEl 27 dE Julio Al 22 dE Ac¡osw) 

• 

ECONOMÍA: Gracias a tu buen hacer pro
fesJon~l un supenor pondrá los OJOS en t1 
ofrec1endote un meJor puesto. 

SALUD: Con la llegada del buen tiempo también te 
llega la mejora en la salud. Una buena racha te espera. 

AMOR: Tomarás una difícil decisión y romperás con 
una situación que empezó a agobiarte hace algún tiempo. 

ViRGO (d El 27 Ac¡osTO Al 22 SEpTieMbRE) 

ECONOMÍA: Gracias a un amigo lograrás 
superar un pequeño bache económico debi~ 
do a una inversión que has hecho. 

SALUD: Estarás un poco distraído y des
pistado, con lo que olvidarás llevar bien tu tratamiento. 
Podrías empeorar. 

AMOR: Seguirás estando más dulce y comprensivo de 
lo habitual en ti. Esto puede traerte una buena sorpresa. 

LibRA (del 27 SLplieMbRE Al27 O cTubRE) 

ECONOMÍA: Si cumples un cometido tal 
como está esperando tu jefe, tu valor en la 
empresa subirá inesperadamente. 
SALUD: Gracias a un buen amigo superarás 

un pequeño bache depresivo. Déjate querer. 
AMOR: Pasarás un mal momento debido a un arranque 

de incomprensión por parte de tu pareja. Dale un pequeño 
escarmiento. 

EscoRpióN (dEl 24 OcTubRE Al 22 NoviEMbRE) 

• 

ECONOMÍA: Resurgirás como el A ve Fé
nix, demostrando a lodo el mundo que tú 
puedes con cualquier trabajo que te propon
gas. 

SALUD: Tu mente estará en continuo movimiento y 
dependiendo de tu estado anímico, esto repercutirá tu 
salud. 

AMOR: Por momentos sentirás que tu pareja está en tu 
contra y que recibes demasiada presión por su parte. 

RESPUESTA A "PUCHI": La economía se te ve dentro de una línea semejante a la que llevas 
actualmente, con posibilidad de firmar papeles positivos. 

El TEMPS (Setmana del 29-IV al 5-V 1998) 
Temp. Temp. Yent Km/h Pluja 11m2 

Maxima Mínirna Maxim Acumulada-( ntensitat 

29-IV 23,5 11 ,5 31 ,0 11 ,9 3 ,7 
30-IV 21,5 10,2 32,0 

1-V 21,2 9,3 37,1 
2-V 20,7 9,1 22,7 2 ,7 1, 1 
3-V 25,7 9,7 35,6 
4-V 24,1 13 42,1 
5-V 24,2 11,6 51 , 1 

Font: Institut Nacional de Meteorología. 1 Levante EMV. 
Comentari: La Primavera ja m ostra les seues característiqucs. La pluja 
la trobem a faltar. 

REFRANYS 

Pluja de maig, eollita segura. 

SANTORAL: 
9~ V: Sant Gregori , bis be. 

IO~V: Sant Antonino. 
St. Felix. 

1 1 ~V: Sant Florenci. 

12 Sant Pancraci . 

13 Ntra . Sra. del Roser i Fatima. 

14 Sant Maties. 

15 Sant lsidre. 

Pel rnaig, les granates fan rae rae. 

Maig, flor- en r-oser-. 

SAGiTARiO (dEl 27 NoviEMbRE Al 22 DiciEMbRE) 

ECONOMÍA: Entrarás en contacto con un 
círculo de personas que te ofrecerán un 
cambio laboral. No les escuches. 
SALUD: Deberás saber canalizar todas tus 

tensiones que serán muchas si no quieres que repercuta 
negativamente en tu salud. 

AMOR: Con la entrada de Venus empieza una etapa 
positiva para relaciones sentimenta les y amorosas. 

CApRiCORNio (dEI27 DiciEMbRe Al 20 ENERo) 

11 
ECONOMÍA: Es posible que te ofrezcan 
algún trabajo no remunerado relacionado 
con ayuda a los demás . 
SALUD: Estarás pletórico de energía posi

tiva con lo cual también tu salud gozará de buenos 
aspectos. 

AMOR: Más que amor físico , será el amor espiritual y 
amistoso el que te rodee durante estos días. 

AcuARio (dEl 21 ENERo Al 1 9 FEbRmo ) 

1 ECONOMÍA: Es muy posible que te toque 
1 reconocer alguna equivocación reciente que 

repercuta en tu economía. 
SALUD: Participarás en actividades en gru

po que harán que encuentres un equilibrio entre mente y 
organismo. 

AMOR: Las relaciones familiares y de pareja serán de 
lo más felices y equilibradas que pudieras imaginar. 

Piscis ( ciEl20 d E FEbRERo Al2o elE MARzo ) 

ECONOMÍA: Estás en un momento óptimo 
para empezar una nueva y exitosa etapa. 
Aprovéchalo. 
SALUD: Deberás empezar a centrarte para 

establecer prioridades, de esta manera tu salud irá mejor. 

AMOR: Es un buen momento para entablar nuevos 
contactos y conocer gente nueva. Renovación de la sexua
lidad. 

JEROGLÍFICO N 2 9 
¿Qué sabes de Miguel? 

La solución en la penúltima página 
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A San Herminio 

PSOE 
que estabas en los Cielos 

Y desde una posición tan privilegiada 

vuelve para zarandear nuestras maltre

chas conciencias. Adivina, como todo 

buen santero, lo que piensan los vinaro

censes, cómo catalogan nuestros veci

nos las medidas que se han tomado des

de la oposición y qué consideración tie

nen de la moción de censura. 

Estamos viendo unas actuaciones muy 

particulares de la derecha dominante a 

nivel estatal. Se destapan los casos de 

hepatitis C en Valencia y el conseller, 

Sr. Farnós, se monta un viajecito a Co

lombia, se produce el desastre de Doñana 

y la ministra, Sra. Tocino, de viaje a 

Nueva York. ¿Y nuestro Alcalde, Sr. 

Moliner, también de viaje? También de 

viaje pero de viaje sin retorno. La actua

ción del Sr. Moliner es mucho más 

sibilina, se denuncia ante la opinión pú

blica la no potabilidad del agua de 

Vinaros durante el pasado verano y la 

única actuación hasta hoy conocida es la 

destitución de la Coordinadora del Área 

de Sanidad. Su sustitución por un buen 

chico que, además de ser de la cuerda, 

está calladito les ha ayudado a capear el 

temporal. Muchos nos extrañábamos al 

acudir al Ayuntamiento y ver la gran 

cantidad de garrafas de agua que allí se 

consumían. ¿Cómo el Sr. Alcalde y el 

Sr. Concejal del ramo iban a beber agua 

del grifo sabiendo cuanto sabían? 

Mientras, el guía espiritual que hoy ya 

no puede esconderse bajo un seudóni

mo, se atreve a escribir que el pensa

miento único del PP municipal es Vina-

ros. ¿También pensaban en Vinaros 

cuando escondieron los análisis del agua? 

Vergonzosa y vergonzante actuación de 

los tres. Se les está terminando el tiempo 

para dar explicaciones. 

¿Fin del acoso o fin de los que se han 

dedicado a manipular, a perseguir a cuan

tos no obedecían sus consignas y escon

der cuanto han querido? ¿Cómo puede 

explicarse que el mismo día que el Sr. 

May se va de vacaciones aparecen los 

cheques y órdenes de pago desapareci

dos? El colmo de la desvergüenza se 

produce cuando se atreve a amenazar 

con presentarse con los diez concejales 

en el juzgado. ¿Será como acusadores o 

· como acusados? 

Una característica propia de los fa

chas es negar la existencia de ideolo

gías. Detrás de éstos se esconden aque

llos que, entre otras cosas, se dedican a 

confeccionar esquelas con las fotogra

fías de concejales de la izquierda. Al 

compositor se le olvidó probablemente 

disfrazarlos con una bata de capellán. Y 

al profesional que hizo las fotografías 

recordarle la faena que, con o sin su 

consentimiento, le han hecho. 

Estaba en los cielos, donde se había 

refugiado tras el cambio de director del 

"diariet" y ha vuelto con las mismas 

consignas y las mismas formas de anta

ño. 

Secretaría Prensa PSPV-PSOE 

Vinaros 

Por una nueva etapa 
El pasado día 24 de abril se celebraron 

en España unas elecciones primarias 

convocadas por el PSOE para la desig

nación del candidato a las próximas elec

ciones generales. 

El pulso por obtener la candidatura 

entre Joaquín Almunia, actual secreta

rio general del PSOE y José Borre! dipu

tado socialista y ex ministro durante los 

gobiernos de Felipe González se saldó 

con la victoria de Bon·el con 105.574 

votos contra los 87.079 votos de Almu

nia. 

Estas elecciones primarias han su

puesto un avance de la democracia en 

nuestro país; han dado el derecho de 

elección a los propios militantes de ele

gir a su candidato, sin imposiciones, 

simplemente con un acto tan sencillo 

como es la introducción de una papeleta 

en la urna. 

Estas elecciones primarias han situa

do el listón muy alto a los demás parti

dos políticos españoles, de los cuales 

algunos han criticado mucho la acción 

del partido socialista en la innovación de 

esta nueva forma de elección de candi

datos. El afán de renovación que nos han 

mostrado, Almunia y Borrell debería de 

ser tomado como ejemplo de evolución 

y cambio por todos los estamentos polí

ticos dentro del mismo partido y otros 

partidos políticos que conforman el pa

norama político español. 

Todos los militantes socialistas y so

bre todo los jóvenes han demostrado su 

apoyo a la renovación, que tiene un 

único fin que es derrotar a la derecha en 

las próximas elecciones generales. 

Por todo esto desde las Juventudes 

Socialistas de Vinaros damos nuestra 

felicitación y apoyo al candidato socia

lista a las próximas elecciones José 

Borrell, y nuestro más sincero agradeci

miento al señor Almunia por su iniciati

va al convocar estas innovadoras elec

ciones. 

Juventudes Socialistas de Vinaros 
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Representación, Legalidad y Etica 
Manifiesto: "A los tránsfugas" 

Manifiesto: "A los tránsfugas" 

"Cuando los que mandan pierden la 
vergüenza, los que obedecen pierden el 
respeto". 

Representación. La representación de un 
pueblo democrático viene dada sólo y ex
clusivamente, como manda la Constitución 
a través de los votos de los ciudadanos, en las 
Elecciones Legislativas que se celebran cada 
cuatro años. 

Sólo los partidos que concurren a las Elec
ciones representan a los ciudadanos, y nadie 
tiene derecho a usar la representación 
obtenida por sufragio a modificar el con
texto de dicho voto para uso exclusivo, 
cuando abandona la ideología política 
votada por el ciudadano. 

Legalidad. El defecto de la Democracia 
está en el alma de ella misma, las mayorías 
mandan, y los partidos políticos haciendo 
uso de esta regla legalizan con leyes un 
comportamiento desvergonzan te. ¿Por qué? , 
la razón es que en cualquier momento pue
den hacer el uso de esa opción sin tener que 
abandonar su "sillón" donde pueden perma
necer el resto de la legislatura quitando el 
puesto de representación legal al Partido y a 
los votantes que les auparon a esos cargos. 

La legalidad y la democracia es una 
cuestión de matemáticas ambiguas donde la 
mayoría del pueblo siempre pierde y entre 
ellos están los de menos medios económicos, 
para prueba un botón: Por mayoría en el 
Congreso se consigue acuerdos como una 
reforma laboral desastrosa, un recorte de 
medicamentos que perjudica a los más 
necesitados un despido gratis y una posible 
congelación salarial. 

Y yo me pregunto ¿Con el corazón en la 
mano, los que votamos cualquiera que fuese 
el partido votado, pensábamos que por De
mocracia y Legalidad nos quitarían unos 
derechos consolidados justamente a la ma
yoría de los ciudadanos haciendo uso de 
nuestros votos mayoritarios? 

Ética es el traje moral con el que algunas 
personas visten su espíritu e interior, sin otra 
coraza que la piel de su honestidad y que 
forma parte de su comportamiento cívico. En 
nuestros círculos sociales de nuestra vida 
diaria como trabajo, tertulias, juegos etc. 
tienen los ciudadanos un comportamiento 
ético; cuando participan en cualquier evento 
y por algún motivo cambian las posiciones 
respecto a las decisiones de las mayorías las 
discuten y negocian y si no llegan a un 
acuerdo abandonan dignamente las posicio
nes, sencilla y llanamente. 

Los tránsfugas en Vinaros tenemos algu
nos, en Nueva Esquerra (NE) no han tenido 
la nobleza ni la inteligencia y menos la 
lealtad para abandonar un puesto que no 
comulgan con la ideología de los que le 
votaron que no sólo fueron los afiliados que 
ellos al parecer por los rumores de la prensa, 
radio y rumores de la ciudad inflaban, supon
go que el poder y la ambición les impide 
empezar de cero. 

Lo ético, sería irse a casa, luchar por su 
nueva formación política y presentarse a las 
próximas elecciones, donde el ciudadano les 
dará la respuesta que considere. 

Y esto Sres/as de Nova Esquerra (NE) sí 
sería DEMOCRÁTICO, ÉTICO Y LE
GAL. 

E. U. 

El árbol caído del bosque 
Hay a quien los árboles no les dejan ver el 

bosque pero lo peor de todo son los árboles 
totalmente caídos que cuando han tenido que 
demostrar que están a favor de la ecología se 
han limitado a hacer lo contrario, sin embar
go a la hora de escribir parece que los temas 
que más les apasionan son los del medio 
ambiente, pero claro utilizando como siem
pre el medio Popular en el que se mueven. Es 
algo habitual en las filas del Partido Popular 
el buscar la descalificación y el revanchismo, 
ya bien sea a título particular o de grupo, 
sobre todo cuando no se hace lo que ellos 
quieren. En este último caso nuestro árbol 
caído toma ejemplo de un prestigioso perio
dista (Sr. J. E. Más), el cual según él, ve la 
situación política de Vinaros desde otra Ata
laya con más objetividad, reproduciendo li
teralmente un parrafito del periódico Levan
te, no sabemos si con la intención de recordar 
a la galería que no tenían la mayoría absoluta 
para hacer y deshacer o por nostalgia de lo 
que pudo haber sido y no fue. Y finalmente 
espera según criterio que el ciudadano tome 
buena nota de todo lo expuesto en este 
parrafito referido y hagan oír su voz cuando 
sean llamados a las urnas. (Pero antes de 
pasar por las urnas , quiere que sus compañe
ros de banquillo, los reservas, den unas 
pitaditas en el pleno y algo más). 

Parece ser que nuestro árbol caído está 
nervioso y disgustado por no poder mantener 
su situación de titularen el Ayuntamiento de 
V in aros y eso de pasar a chupar banquillo es 
algo que no le entusiasma. Aunque más de un 
seguidor de su equipo se alegrará, sobre todo 
los que estaban totalmente en contra de que 
ocupara plaza en las listas electorales del PP. 

Desde N ova Esquerra (NE) le pediríamos 

a este árbol caído, que cuando haga juicios de 
valor los haga desde una óptica más acorde a 
la realidad y no asuste al ciudadano con sus 
apreciaciones personales hacia nuestro gru
po, como las de "enemigos irreconciliables" , 
"Dóciles Concejales", etc. Por favor haga su 
trabajo ahora en la oposición deje de despo
tricar, deje sus rencillas y disputas persona
les que no le llevarán a volver a ocupar su 
titularidad, ni tampoco a volver a salir en 
listas electorales. 

¿Por qué no quiere asumir que a partir de 
ahora le tocará hacer oposición?, no es nin
guna deshonra. Un servidor del pueblo se 
debe al pueblo, no a sus aspiraciones. (Por 
cierto los concejales de NE), no tienen aspi
raciones de formar coalición con el PSOE. ni 
con ningún otro partido. Están bien donde 
están y si alguna vez quieren marcharse será 
Ud. el primero en saberlo no tema. 

Han sido 15 días desde que se presentó la 
Moción en donde Ud. y todo su equipo 
incluido los reservas, han pretendido utilizar 
al ciudadano y los medios de comunicación 
para ponerlos en contra de una decisión de 
una mayoría política totalmente democráti
ca. Esta acción y manipulación que han he
cho Uds., es la que debe dar miedo al ciuda
dano no la Moción de Censura. 

A partir de ahora nosotros NE y supone
mos que todos los ciudadanos de V in aros, les 
agradeceríamos que utilizaran el diálogo y 
buscaran el consenso para hacer una labor 
que es tan digna como la otra, nos referimos 
a la de OPOSICIÓN y para todos lo mejor 
sería que desde el PP se ejerciera una oposi
ción constructiva. 

Gabinete de Prensa de 
Nova Esquerra (NE) Vinaros 
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De bien nacidos, 
es ser agradecido ... 

Pocas veces un artículo de pseudo
crítica es reconocido por su autor. Gene
ralmente cuando a un redactor o colabo
rador se le puntualiza alguna cosa suele 
replicar con uñas y dientes. No es este el 
caso. El Sr. Guimerá, cosa que le honra 
y dignifica como periodista o redactor, 
titula su artículo de la semana pasada en 
referencia a mis comentarios como"mea 
culpa". Sr. Guimerá, de culpa no tiene 
usted ninguna, como bien expone en su 
artículo. Y pienso yo que tiene usted 
cosas más importantes que decir, como 
hemos podido comprobar cada semana, 
que dedicar su columna a disculparse, y 
desde aquí le doy las más sinceras gra
cias por ello. Mi artículo no fue pensado 
como una crítica hacia usted ni mucho 
menos, sino a dejar en claro que al me
nos se organizaba un acto cultural en una 
fecha señalada como era el Día del Li
bro. 

Sin embargo, sí me gustaría comentar 
el aspecto de la asistencia de público a 
los actos. Le contaré una hi storia. El año 
pasado organicé un acto (en nombre de 
la editorial Antinea) en los locales de La 
Colla, con una exposición de libros an
tiguos de Vinaros, desdeel siglo XVII al 
actual; de todos los libros publicados 
por la Editorial y con una interesante 
conferencia del Sr. Gómez Sanjuán. Se 
hizo bastante publicidad en la totalidad 
de medios escritos locales, en la radio y 
con carteles por medio pueblo. ¿Sabe 
cuánta gente acudió? Nadie, así como 
suena, nadie. Y entonces piensas, ¿para 
qué nos hemos de molestar, ... para ha
cer el ridículo y perder el tiempo? 

La presentación del libro de Alfred 
Giner sí se publicitó; con carteles y en la 
radio (no del todo en el Setmanari, eso es 
cierto), pero eso es lo de menos. Y parte 
de culpa la tuvo mi amigo Alfred porque 
peca de modestia y se calla las cosas. Yo 
soy, en la medida que me corresponde, 
también responsable de la publicidad, 
pero como comprenderá no vamos a ir 
con un megáfono por la calle como si se 
anunciara otro tipo de actos, que la gen
te, si se quiere enterar ya lo hace por los 
canales habituales . Incluso hay quien se 
interesa personal mente cada semana por 
si se organiza algún acto de la Editorial. 

En cuanto a la calidad de los premios 
literarios , pues no nos vamos a engañar, 
no son los Nobel de literatura, pero ha
cer un poco de "propaganda" local no va 
mal. Los premios no se pensaron decla
rar desiertos -no sé quién le ha informa
do tan mal , pero bueno- todo depende 
de cómo se coloque el listón. Si el Ayun
tamiento diera de premio dos millones 
de pesetas por supuesto que la calidad se 
dispararía, eso es innegable. En definiti
va, que ojalá que estos "sanos" debates 
que hacemos en la prensa sirvan para 
concienciar no sólo a la gente sino a las 
entidades públicas de que hemos de po
tenciar seriamente el aspecto cultural, 
dejado en muchos casos en un lugar muy 
secundario, pero tampoco hemos de ser 
tan pesimistas. 

A. Gómez 
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Primarias: La victoria del PSOE 
El recién concluido proceso de elec

ciones primarias para la candidatura a 
la Presidencia del Gobierno, vuelve a 
situar al Partido Socialista a la cabeza 
de la evolución de la política en Espa
ña. 

Históricamente, y también en la 
nueva etapa democrática, ha sido el 
PSOE el partido que ha tomado deci
siones que han transformado la cultu
ra política del país, contribuyendo de
cisivamente a situarlo en primera línea a 
la altura de los países más democráticos 
del mundo. 

Cuando el secretario general deci
dió someter la candidatura a la Presi
dencia del Gobierno a unas prima
rias, el Pa1tido asumió con entusiasmo y 
normalidad la decisión de Joaquín Al
munia, mientras el Gobierno y alguno 
de sus socios políticos y mediáticos 

vaticinaban un resultado entre el puche
razo y el desastre. 

Concluido con toda normalidad el 
proceso. tenemos un ganador: José 
Borren, y una meta que alcanzar: ga
nar las próximas elecciones genera
les, que convertirán a Bon·ell en presi
dente del Gobierno. Detrás del candi
dato y del objetivo está todo el PSOE, 
que acaba de conseguir la primera 
victoria con este proceso de elecciones 
primarias. 

El Gobierno lo sabe, los partidos 
políticos lo saben, los medios que nos 
atacan sistemáticamente lo saben; 
pero, sobre todo, lo saben los ciudada
nos que han seguido con atención la 
campaña electoral y han mostrado su 
favorable opinión, cuando se les ha con
sultado. 

Los ciudadanos saben que la única 

, 

fuerza política capaz de enfrentar retos, 
como la celebración de primarias, es el 
Partido Socialista; saben que queremos 
contar con ellos para elaborar un progra
ma electoral que represente a la mayoría 
progresista de este país, saben que so
mos el único partido con una dirección 
que pone en manos de los militantes sus 
decisiones más importan tes. Saben, en 
definitiva, que la única esperanza para 
acabar con el Gobierno de Aznar y el 
poder de sus socios económicos y 
mediáticos es el Partido Socialista, 
que con Borren como candidato a la 
Presidencia del Gobierno va a ganar 
las próximas elecciones generales. 

Oiga Mulet Torres 

CONSTRUCATALAN, S.L. 
2a FASE 

8 VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OFICIAL 
C/ Andalucía 

• Gas centralizado 
• Preinstalación de calefacción 
• Carpintería de calidad 
• Acabados de lujo 
• Facilidades de pago 

NAVES INDUSTRIALES 
en Pda. Capsaes 

ALQUILER o VENTA 
de ALMACENES 
en C/ Andalucía 
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Gobernando hasta el último minuto 
Con la interposición de la moción de 

censura que han efectuado los partidos 
PSOE-NE diversas hubieran podido ser 
la reacciones a adoptar por el actual 
equipo de gobierno. 

¿Incredulidad? ¿Precaución? ¿Ago
bio? ¿Desaliento? 

Y he podido comprobar que ninguna 
de las cuatro ha prevalecido de manera 
especial. Cada cual ha permanecido en 
su puesto atendiendo su parcela de res
ponsabilidad municipal hasta el último 
momento. GOBERNANDO hasta el 
último minuto que nos han permitido los 
partidos de la oposición . El tema de la 
censura está siendo de continuo debate 
entre los vinarocenses. Hace unos días, 
con especulaciones en todos los senti
dos se pretendía incluso orquestar una 
descripción tremendista de las razones 
que podían propiciar la moción de cen
sura. Una vez presentada y conocido el 
texto en el que exponen los motivos, la 
mayoría de vinarocenses todavía nos 
seguimos preguntando ... ¿por qué? 

Se acusa que la gestión del Partido 
Popular -hasta lo positivo reconocen
ha carecido de talante democrático y ha 
faltado al respeto de las personas. Tales 
afirmaciones, insostenibles y sin ningu
na argumentación, parecen como el pi
lar básico que ha propiciado la unión de 
los dos partidos para arrebatar la alcal
día a Jacinto Moliner. PSOE-NE con
funden -porque evidentemente les inte
resa hacerso así-la decisión para gober
nar, la rapidez en la toma de decisiones 
y la solución rápida de los problemas, 
la eficacia-, con la prepotencia. Es posi
ble que esta "razón" sea subjetivamente 
cierta. Y a sabemos que en ocasiones un 
simple arrebato de desfachatez puede 
ser causa de una delirante visión de los 
hechos. De otra forma no se puede en
tender que se culpe al Grupo de Gobier
no del Partido Popular de hacer inviable 
la convivencia política. Que le cuenten a 
otros, pero no a mí que estoy dentro y 
cada día he ido al Ayuntamiento, que ha 
existido desgobierno y prepotencia. No 

Avatares entre 
Manuel de Antonio Villacampa 

Lo que ocurre en cualquiera de los 
pueblos de nuestra España -de legisla
tura a legislatura- ciertamente nos po
drá sorprender más o menos, pero no 
tanto como para que nos hayamos de 
echar las manos a la cabeza. 

El trabajo de los políticos, que a veces 
llamamos "juego", no va encaminado a 
otra cosa que a la de lograr unos objeti
vos préviamente planteados, a través de 
un camino trazado que los ciudadanos 
no debemos ignorar, o que en el peor de 
los casos hemos de saber intuir. 

La política no engaña tanto como se 
dice, y si eso nos parece, habrá que 
convenir en que realmente somos un 
pueblo ignorante. La política no es a mi 
juicio ni buena ni mala, ni tampoco todo 
lo contrario. La política es el arte de 
gobernar, como reza la definición es
cueta en nuestro diccionario; lo que su-

me consta, ni remotamente, que las acu
saciones que exponen contra el PP estén 
avaladas por acciones concretas y por 
ello se quedan simplemente en manipu
laciones políticas cara a los vinarocenses 
que puedan vivir la política municipal 
un tanto de lejos, puesto que para quie
nes hayan conocido más de cerca la 
trayectoria del gobierno municipal y su 
forma de actuar a lo largo de estos tres 
últimos años, no les harán falta ni des
mentidos ni quizás otras explicaciones. 
Conocen perfectamente que no existen 
motivos sustanciales para la drástica 
medida que, a un año de las próximas 
elecciones municipales, ha tomado 
PSOE-NE. Sus "razones" obedecen a 
una estrategia de pura propaganda polí
tica en la que se deja de lado el más 
elemental sentido común. Una argucia 
más, de las muchas empleadas, para 
procurar erosionar la imagen de quienes 
hemos demostrado que sabemos GO
BERNAR. No pueden reconocer que en 
tan poco tiempo estemos haciendo tan
tas cosas por Vinaros. Unas muy cono
cidas porque resultan espectaculares pero 
otras no tan conocidas porque afortuna
damente ya se han hecho habituales. Ha 
resultado habitual, por ejemplo, el que 
todos los meses, puntualmente, los tra
bajadores del Ayuntamiento cobraran 
su nómina, resultando una mentira aque
lla amenaza que en la pasada campaña 
electoral se difundía entre los trabajado
res que si entraba el PP no cobrarían y 
serían despedidos. Por ejemplo. 

En resumen: Con la moción de censu
ra se deja bien patente quién es cada cual 
y cuáles son sus pretensiones. Estamos, 
muy probablemente, asistiendo a los 
últimos coletazos de una malentendida 
izquierda que niega a quien trabaja hasta 
el pan y la sal, excusándose en un mani
fiesto político que por mucho que se 
disfrace obedece a un interés personal. 

Y no creo equivocarme. 

Mariano Castejón Chaler 
Concejal del Partido Popular 

" " urna y urna 
cede es que no todo el mundo gusta del 
mismo estilo y de los mismos artistas, y 
eso es bastante normal. Por ello, si so
mos respetuosos con los gustos, no tene
mos por qué hablar tan mal de la política. 
Sin embargo, cuando los artistas admi
rados hacen obras impropias y convier
ten el arte en chapuzas, nos justifican así 
las críticas y condenas con que en no 
pocas ocasiones los agobiamos. 

Quizá la política no admita tanta filo
sofía, pero de cualquier forma creo que 
merece un tratamiento menos excepcio
nal dentro de las multiples facetas de la 
vida, a fin de trivializar su más o menos 
tortuoso discurrir entre "urna y urna", y 
si acaso, reflexionar profundamente an
tes de otorgar el voto en blanco si tantas 
dudas o indiferencia tuviera. 

¿Qué más podemos hacer los ciuda
danos? ... .A. 
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Quién me hace justicia 

Quería comentar unas circunstancias 
personales que estoy viviendo a causa 
de mi desafortunada decisión de querer 
comprar dos apartamentos, a la mercan
til Villa Filomena Promociones Inmo
biliarias, SL cuyo consejero delegado 
es el Sr. Agustín Valls Reverter y su 
socio el Sr. José Ernesto Selgar Porres, 
en la promoción que está ubicada en la 
parcela de la Avda. Castellón s/n de 
Vinaros frente a la gasolinera Jet Petral. 

Con toda la ilusión del mundo, en 
Septiembre de 1996, firmé dos contratos 
de compraventa, de los apartamentos no 
6 y 7 de 38m. y 50 m. respectivamente. 

El día de la firma de los contratos, 
evidentemente no presté mucha aten
ción a la sene de cláusulas que contenía, 
(por ignorancia) las cuales pensé que 
eran las típicas en este tipo de contratos. 

Pero ahora debido a una serie de cir
cunstancias que rodean dicha promo
ción de apartamentos, me siento enga
ñada por esta promotora. 

En los referidos contratos, hay una 
serie de cláusulas realmente sorpren
dentes, entre la que destaca Cláusula 
séptima bis: "El incumplimiento de pago 
por parte de la compradora de cualquie
ra de las obligaciones establecidas en el 
presente contrato dará lugar a opción 
por parte de la vendedora a la resolución 
de la venta, pudiendo retener las canti
dades que hubiera recibido hasta dicho 
momento en conceptos de daños y per
juicios" . 

¿Y yo me pregunto, y si es el promo
tor quien no cumple lo pactado qué 
pasa? Nada, esa es la realidad; pues 
aparte de haberle adelantado una consi
derable cantidad de dinero, has de plan-

tearte pleitear por los juzgados para re
cuperar el dinero ya abonado. 

Este es mi caso, creo que se incumplió 
el contrato al no estar terminadas las 
obras en Junio del año pasado, tal como 
dice la cláusula quinta. A partir de ahí ya 
empecé a tener serias dudas sobre esta 
promoción inmobiliaria. 

Y así, poco a poco fui averiguando 
algunas circunstancias que rodean a di
cha obra. En lo que se refiere a mí, ya no 
eran dos apartamentos sino, simplemen
te uno con más metros claro, sin haber 
autorizado por mi parte nada, para tener 
un solo apartamento, sino dos, que com
pré en Septiembre del 1996 (hay una 
modificación de obras presentada ante 
el ayuntamiento de Vinaros, en que la 
anterior licencia de construcción de 14 
apartamentos unifamiliares de 11 de 
Febrero de 1997, pasan a ser 10). 

"Se promete mucho sobre planos 
muy bonitos los cuales nunca llegan a 
realizarse". 

He intentado a buenas, que dicha 
promotora me devolviera el dinero que 
yo he abonado, pero todos son largas y 
sin ningún tipo de esperanza. 

Me encuentro en estos momentos en
gañada por esta promotora, sin mi dine
ro, el cual sólo espero recuperar a través 
de la correspondiente demanda judicial, 
y pienso que por deber moral debo con
tar mi sufrimiento a más gente, que 
como yo se embarca en una aventura, 
que es la compra de un piso pero que 
dicha ilusión queda transformada en una 
desesperación a raíz de unas circunstan
cias posteriores, ajenas a uno mismo. 

Carmen Segura 

Carta oberta al PSPV-PSOE de Vinaros 
Des de les pagines que m'ofereix el 

"Diariet" , m'agradaria fer-los una 
respectuosa reflexió al voltant del seu 
partit. 

Deixant ciar que des de bon principi 
que valoro com a positiva la tasca 
desenvolupada pervostes des del govern 
municipal, som molts els qui pensem 
que en l'actualitat es fa necessari un 
can vi en els principals llocs de la direcció 
i també a les llistes electorals. 

Des del nostre punt de vista, hi ha 
massa "pesos pesants" del partit que són 
a 1 'executi va des dell982 i, fins i tot, des 
d'abans. A més a més, les variacions als 
principals llocs de les llistes electorals 
han estat mínimes des de les primeres 
locals. En aquest sentit, pensem que 
vostes haurien d'haver interpretat els 
resultats de les últimes eleccions 
municipals com l'expressió, perpartdels 
vinarossencs, d'una necessitat de canvi 
en el partit. Per tant, potser van desapro
fitar una gran oportunitat d'iniciar una 
renovació de persones i idees per afron
tar els nous temps amb les ganes i la 
il.lusió que Vinaros es mereix. 

De tota manera, creiem que no totesta 
perdut i la renovació que esta fent el 
PSOE a nivell estatal posa de manifest 

que ara és un bon moment per a fer la 
"revoluciópendent" del socialisme vina
rossenc . De fet , només cal veure com 
persones de la talla política deis senyors 
González o Guerra s'han situat en un 
segon pla perque puguen accedir noves 
cares a la cúpula del partit. 

Per una altra banda, també ens agra
daría assenyalar que aquest procés de 
renovació podría afavorir !'entrada d'un 
major nombre de dones en les llistes i 
l'executiva del PSPV-PSOE. En aquest 
moments, els socialistes de Vinaros tan 
sois compten ambles senyores Mulet i 
Sansano. En conseqüencia, no creuen 
que la presencia de més dones projectmia 
una imatge més efica<;:, més eficient i 
més justa del Partit, que hauria de ser la 
propia d'un partit d'esquerres? 

En definitiva,l'objectiu d'aquesta crí
tica que creiem respectuosa i constructi
va és asseiwal;lr la necessitat d'un canvi 
en I'Agrupació Socialista de Vinaros 
que faci recobrar en els ciutadans del 
nostre poble la il.lusió pe! projecte so
cialista que a nivell estatalja ha comen<;:at 
ambles primaries i la victoria de Josep 
Borre!!. 

Cordialment els saluda, 

Daniel Zaragoza Fabrega 
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Resposta dels membres 
no polítics del Patronat 
Municipal d 'Esports 
a l'apartat d'esports 

de la moció de censura 

No volem entrar ajutjar l'oportunitat, 
ni tan sois els motius de fons d'aquest 
acte i ens reservem l'opinió que com a 
ciutadans e ns mereix la seua actuació, 
nosaltres com la resta de vinarossencs la 
jutjarem individualment a les urnes quan 
correspongue. 

Pero, com a membres del PME, no 
ens podem estar de comentar els motius 
que s'exposen com a justificació d'una 
moció de censura. Tampoc no caurem 
en la temptació de desviar-nos ni un 
centímetre del que pensem que pot ten ir 
valor per als lectors, i també per a ls 
censuradors, és a dir, l'apartat d'esports 
de la seuajusti ficació del vot de censura. 

Cal retrocedir en el temps, ja fa uns 
quants anys, quan un partit polític local 
va introduir al seu programa electora l la 
creació d'un PME com si aquest fos la 
panacea en la millora de l'esport local. 
Dos anys van tardar (poca vo luntat, pero 
la promesa s'haviadecomplir), gracies a 
la tossuderia d'un deis actuals censu
radors i, al nostre entendre, a contracor 
del que era i encara és la direcció del 
partit, es va creare! PME,ja que en l'acte 
de constitució del primer patronat, el se u 
president va lloar, com si no n'hi hagués 
de millor, l'esport vinarossenc, les seus 
entitats, e l seu volum de participaicó, 
etc. En definitiva, més d'un deis allí 
presents pensava (ens consta): si tot és 
tan perfecte, que hi fem aquí? Quanta 
raó tenia !'actual censurador, jaque en 
els dos anys i escaig de legislatura ens va 
lligar de mans i peus, sense pressupost, 
sense personal, i amb so is la nostra 
voluntat per introduir canv is, com ara, la 
molt lloada, per vostes, baremació deis 
ajusts municipals a les entitats (ara cen
surada, per cert), pero que de totes 
maneres va ser inútil i que va quedar en 
una serie de promeses que nosaltres 
(i l.lusos) en nom de vostes, ara censu
radors, feiem a les entitats que, en acabar 
la legis latura no havien vist més que una 
part testimonial del que nosaltres, al 

PME, i vostes, censuradors, a les seus 
comissions i plens. aprovavem. 

No sois aixo sinó que a més a més 
d'orfes de pressupost, ens van deixar 
orfes d'ajut,ja que deis cinc polítics (que 
suposaven el 50 % del PME) tots ells 
d'un deis grups polítics avui censuradors, 
mai i quan diem mai, YOLEM DTR 
MAl. , :111 :1"i'1ir a les reunions, a 
excepció. aixo sí i és de justícia reco
neixer-ho, del titulard'esports de ]'epoca, 
que més que regidor era un coixí amor
tidor de les nostres demandes cap al 
presiden t. 

A vui sabem que, a més d'orfes de 
pressupost i d'ajut, amb tot e l que aixo 
representa, no pera nosaltres sinó pera 
la institució, també ens van deixar orfes 
d'identitat, jaque el PME no podia ma
niobrar legalment per manca de NIF i 
amb uns estatuts que reflectien la seua 
ansia de control i una profunda descon
fian¡;:a cap a qui , per una altra banda, 
vostes havien escollit. 

Ja sabem que poden contestar-nos 
que ens en podíem anar o no haver 

acceptat, pero en aquells temps d'en
tusiasme d'alguns de vos tes (a pesar deis 
seus caps) i la nostra il.lusió per mi llorar 
i canviar aque ll panorama tan perfec
tamentarbitrari (en els ajuts), avorrit(en 
la varietat d'ofertes), i poc professional 
(cap d'idea d'on anar), entre al tres coses, 
ens va fer reaccionar amb una sola idea, 
paciencia,ja canviara. I així vam acabar 
la legislatura, senyors censuradors, aixó 
sí que era censurable. 

El que avui tenim (vostes s'ho tra
baran), és molt diferent, bé, de fet, ja ho 
haurien de saber, ja que els dos grups 
censuradors tenen un representant al 
patronal. 1 no ens deixa de sorprendre 
que cap deis dos, en el temps que fa que 
som a la legislatura, hagen exposat 
obertament cap objecció a la línia d'ac
tuació del PME, tant pel que fa als molts 
i profunds can vis deis Jocs Escolars, als 
ajustos que any rere any fem als barems 
de subvenció o a la nostra ferma deman
da d'instal.lacions esportives. És més, 
darrerament, un d'ells ens va "tirar flo
reteres" , i fins i totens va tocar l'esquena 
amb l'embolic queell totsol es va m untar 
amb l'ordenan¡;:a de pagament per a l'ús 
del pavelló. Sois hi ha dues lectures: o és 
un hipocrita o bé no s'assabenta de res, i 

no sabe m debo que és més greu. A l'altre 
grup censurador, pensem que hi ha la 
disculpa de la tardana incorporació del 
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seu representant del PME, fet que pot 
explicar la manca de coneixement de les 
nos tres idees i projectes, pero que en cap 
cas ens ha manifestar cap desacord en 
allo que ha pogut observar en més d'un 
any de formar part del PME. 

Sincerament, no ho entenem. Es mo
difiquen els estatuts (ben fet), canviem 
el model de Jocs Escolars i la seua filo
sofia (ben fet), introdu'im nous esports 
(ben fet), creem noves actitivitats (ben 
fet) , fe m convenis amb en titats (ben fet), 
contractem personal qualificat (ben fet), 
organitzem administrativament el local 

i el servei al públic (ben fet), fem curses 
de formació (ben fet), i un llarg etc ... No 
cal seguir, ben fet NO!, o no ho saben (i 
aixo és gravíssim) o volen atu rar una 
institució que vos tes van crear (i aixo els 
hauria d'honrar) que funciona i té un 
projecte de futur. Sois trobem una ex
plicació, LA POLÍTICA. 

Yostes volien carregar-se !'actual go
vern i s'han carregat, amb el seu escrit, 

1 de Mayo 
"Día del trabajador" 

Homenaje a la: C.N.T. 

Amaneció un día lluvioso, que se abrió 
a un cielo raso de espléndido sol que 
quiso colaborar con un grupo de jóvenes 
rebeldes, inquietos y deseosos de de
mostrar que tienen una vida por la que 
luchar y la conciencia de lo que son, 
"TRABAJADORES". 

Lucían con orgullo la bandera de la 
C.N.T. asumiendo la responsabilidad de 
la lucha en una sociedad capitalista que 
impone condiciones y normas de los 
MINORITARIOS para arrasar a los 
MA YORlT ARIOS, de esta sociedad a 
la que manipulan a LOS OBREROS. 

Eran pocos, pero llevan en el corazón 
más energía, coraje y rebeldía a la escla
vitud que los miles de trabajadores 
pasotistas, apalancados en el miedo de 
la servidumbre y el conformismo a ser 
explotados. 

¿DÓNDE ESTABAN LOS DEMÁS 
TRABAJADORES? Hoy era su día de 
lucha y lo convirtieron en un día de 
descanso y vacaciones para ignorar el 
juego diario en su trabajo (EL JUEGO 
DE LA A YESTRUZ) el no ver ni oír la 
triste realidad "LA ESCLA YITUD 
OBRERA". 

La caravana reivindicativa de chicos
as en su recorrido por nuestra ciudad 

tot alió que vos tes pensen que fa olor de 
Partit Popular. De la resta no opinarem, 
pero amb l'esport s'han equivocar. El 
PatronatMunicipal d'Esports de Yinaros 
i qui formem la seua Junta Rectora, som 
els mateixos que vostes van nomenar. 
La nostra idea de Patronat segueix sent 
la mateixa de llavors. Sois hi ha un 
canvi, aquest govern censurar ens va 
escoltar, s'ha refiat de nosaltres, ha 
complert les nostres promeses (que 
també eren les de vostes) , amb l'esport 
local, ens ha deixat fer. 

Queda molt per fer, ho sabem, pero 
ara no estem orfes com anys enrere i 
aquesta és la nostra falta, hem fet amb 
l'enemic alió que havien d'haver-nos 
deixat fer vostes, i per aixó també se'ns 
censura a nosaltres. 

Eladio Balboa i Sabater, Pep Casano
va i Pairaló, Jordi Figueres i Cendre, 
Felipe E. Fonellosa i Ciurana, Joan 
Forner i Arenós, Roberto Ronchcra i 
Ribera, Virgili Verge i Marcos 

dieron un homenaje a la historia. res
pondiendo al mensaje de miles de obre
ros que dieron la vida por conseguir que 
las siguientes generaciones de obreros 
pudieran tener: igualdad, beneficios so
ciales, un trabajo digno y un salario justo 
para hombres y mujeres con sus gritos 
de lucha y deseos de cambiar el actual 
estado regresivo laboral de esta socie
dad. 

No hicieron falta la asistencia de los 
partidos políticos ni los sindicatos 
"AMARILLOS" (UGT y CCOO) que 
han hecho el juego a los poderes fácticos 
establecidos del neocapitalismo que 
impera en nuestra sociedad actual, pero 
eso fue lo esencial , porque esa concen
tración careció de la mínima infiltración 
capitalista. 

Hoy en Yinaros ha aparecido por sus 
calles el deseo de lucha, solidaridad y 
compañerismo por la defensa de uno de 
los derechos fundamentales e intrínseco 
del ser humano, como es el derecho al 
trabajo y a la no explotación, apoyado 
por el principal derecho de la vida "LA 
LIBERTAD DE EXPRESIÓN". 

Ha sido un orgullo para mí el unir 
nuestros ideales y saber que todavía 
perdura y por siempre el deseo de lucha 
contra la Dictadura Empresarial y saber 
que aunque pocos, nunca seremos ven
cidos mientras exista la Libertad . 

Carlos Martín 

TANATORIOS Y SERVICIOS, S.A. - REMSA 
C/ Llibertat, 49 

TANATORI BENICARLÓ 
Av. Maestrat, 28 

Tels. 45 25 07 - 908 06 91 95 - 908 56 91 34 

SERVEI 24 HORES 

TANATORI AMPOSTA 
Av. Catalunya, 35 

TANATORITORTOSA 
C/ Comen;, 72 



Se desbordó 

la alegría 

por el 7° título 

Los más pequeños del Vinaros C.F. recibidos en olor de multitud 

Júbilo 
en los 
vestuarios 
de 

Ángel 
Giner 

y 

Sebastián 
Vidal 

• EDITORIAL • 

CAMARLES 

Está claro. El Veteranos del Vinaros 
CF tiene como un "hobby" prioritario, 
coleccionar títulos. No es cosa baladí, por 
supuesto. Pues bien, cayó en el zurrón, el 
séptimo galardón, el oro tan preciado, y 
no precisamente, por arte de magia. Se 
ganó a pulso, porque nadie regala nada. A 
lo largo de la temporada, con 21 partidos 
a cuesta, se acumularon los suficientes 
puntos y a falta de una confrontación, 
mañana contra el Alcanar, segundo clasi
ficado, el Veteranos del Vinaros competi
rá con su más directo rival en "La Fa
necada" y se ha hecho acreedor de todos 
los honores, es decir, pasillo incluido. Hay 
que convenir y a decir verdad, el Vinaros, 
pudo llegar a esta recta final, con más 
claridad, ya que en el Cervol, se perdieron 
cuatro puntos de inmensa valía, cuando el 
Vinaros, iba ganando al Alcanar y 
Ulldecona por 2-0, pero bueno, eso son 
cosas que pasan en ese tan atípico mundi
llo del fútbol, tan amado e imprevisible. 
Es, su grandeza. El pasado sábado en 
Camarles, tercero en la tabla y ante el 
rival más peligroso, así quedó demostra
do, el Vinaros en un alarde de superación, 
sufrió mucho, pero puso en liza su etique
ta de líder y por ello, mañana se desplaza 
a Alcanar con esa inmaculada vitola, un 
"sprint" final apasionante a más no po
der, pero la regularidad de tantos y tantos 
meses, ha pasado una bella factura. 

Pasillo al 
Benjamín "B" 

Fotos: 1000 ASA 

El Veteranos, que ya pesa mucho en el 
contexto ciudadano, y en una temporada 
inolvidable, no ha querido ser menos que 
el primer equipo y su gesta queda 
enmarcada en la historia futbolística de la 
ciudad. 

En cierta ocasión, un señor, de cuyo 
nombre no quiero ni acordarme, tuvo la 
osadía de dejar caer, que los Veteranos, 
eran poco menos, que una banda de 
nostálgicos. Craso error, ya que los Vete
ranos, juegan por placer, porque están 
"enganchados" con su deporte favorito y 
ojalá que las nuevas generaciones de 
futbolistas siguieran este hermoso ejem
plo. Pero por encima de ello, hacen patria 
chica, airean el nombre de Vinaros, por la 
geografía del país, y en Mónaco, Andorra, 
Castelnaudary (F). El secreto de tanto 
éxito, a voces. Una clase indiscutible, un 
míster cualificado y un colectivo, con una 
calidad humana, fenomenal. Ahora, en 
busca de más gloria, la liguilla de campeo
nes. Suerte. 

En páginas interiores, amplia información de: 

Fútbol, Fútbol Sala, Baloncesto, Tenis, Billar, Natación, Pesca, Motor, 
Juegos Escolares, Movida del Deporte_, etc. etc. 
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El equipo despide con victoria la temporada triunfal 
Vinaros CF, 2 - CF Torreblanca, 1 

Alineaciones: 
VINARÓS: Raúl, Forner, Caballer, 

Ricardo, Argimiro, Ore ro, Matías, Hugo 
(César m. 63), Jaime, Andry, Javi y 
Garriga (Sean m. 45). 

TORREBLANCA: Fede, Pero (Este
ban m. 56), Lucas, Juanma, Na yen, Tena 
(Pueyo m. 80), Colom (M . Ángel m. 77), 
Marín, Víctor, Carlos y Juanjo. 

Árbitro Pablo Palau Pellicer de Cas
tellón, actuó cerca del juego sin influir 
en el resultado. Enseñó tarjetas amari
llas a Pero y Juanma del Torreblanca y a 
Matías, Javi y Garriga del Yinan'.ls. 

Goles: 
1-0, m. 2, cabezazo de Andry al poste 

y a la red. 
1-1, m. 47, tiro cruzado de Pero. 
2-1, m. 64, tiro raso de Andry. 
Incidencias: Carteles a las 17.30 dan-

do comienzo el encuentro a las 18 horas. 
Tarde gris con tímidas apariciones del 
sol y lluvia intermitente desde mediados 
del primer tiempo hasta el final del mis
mo periodo. Muy poco público presen
ció la despedida del Vinaros en la cate
goría, quedando para las arcas del club 
entre rifa y taquillas 31 mil pesetas. El 
Torreblanca hizo el pasillo a los infanti
les y al primer equipo albiazules, ambos 
campeones en sus respectivas catego
rías. 

Comentario: Encuentro, el de hoy , 
con muy poca calidad por ambas partes. 
A pesar de ello y a fin de cuentas, es de 
lo que se trataba, el Yinaros venció que
dándose con los puntos en litigio. 

En el m. 2 el Vinaros marcaba su 
primer gol al recibir un saque de falta 
desde el mismo borde del área realizado 
con precisión por Garriga y con un cer
tero cabezazo Andry lo lanzaba en pri
mer lugar al poste yendo, después, al 
fondo de la red. Este primer tiempo se 
diluía en agua a partir del minuto 23 en 
que comenzaba a llover y se perdía cali
dad y eficacia de juego. 

En el segundo tiempo y con las botas 
adecuadas era distinto aunque el irregu
Jm· juego visitante contagiaba al equipo 
albiazul que perdía su acierto habitual 
ante la puerta contraria. Apenas transcu
rridos dos minutos del comienzo, un tiro 
cruzado de Pero llegaba a la red vina
rocense dejando e l encuentro en tablas . 
Tablas que durarían hasta el m. 64 en 
que el máximo goleador del equ ipo, 
Andry, batiría nuevamente a Fede en un 
tiro raso, finalizando así su cuenta de la 
jornada y la de la temporada. E l Vinaros 

todavía dispuso de una ocas1ón, ya pa
sando el tiempo reglamentario, al tren
zar una jugada Sean, Javi y Andry que 
acabaría en las manos del torreblanquino 
Fede. 

Puntos de vista ... 
Al finalizar el encuentro, el entrena

dor visitante, Paco Chaparra hablaba así 
a los medios de comunicación: Ha sido 
un partido en el que el Yinaros ha domi
nado un poco más, en e l que nosotros 
hemos hecho lo que hemos podido den
tro de nuestras posibilidades y nada más. 
Hoy el Vinaros no lo ha demostrado 

1!! 1!1 

pero saben estar muy bien en el campo y 
aprovechan cualquier ocasión que es 
muy importanteeneljuego. Marcan una 
diferencia respecto al resto de equipos 
del grupo. Nosotros tuvimos una prime
ra vuelta muy mala pero después de 
fichar al portero nos cambiaron las cosas 
y hemos salvado la categoría que era 
nuestro objetivo principal. 

Por su parte Pepe Heredia nos decía: 
El de hoy ha sido uno de esos partidos 
como los jugados últimamente, pero yo 
les he dicho a los chicos que había que 
ganar para despedir a la afición con un 
triunfo. No es disculpa pues el campo ha 
estado muy mal para los dos equipos, 
creo que no lo hemos tenido peoren toda 
la temporada, para ello ha influido bas
tante la lluvia caída. Los jugadores me 
han comentado que no sabían si era peor 
jugar el balón por arriba o por el suelo. 
Han jugado todos los que durante la 
temporada han "chupado" banquillo, 
creo que se lo merecían. Por lo que 
respecta a mi continuidad o no con rela
ción a la próxima temporada no puedo 
decir más que no hemos hablado la di
rectiva y yo. Quedamos en que cuando 
finalizara la liga empezaríamos las con
versaciones y así lo haremos, por lo que 
de momento no hay abso lutamente nada 
de cara a la próxima temporada. Estoy 
satisfecho de la campaña que finaliza 
pues desde la jornada once en la que 
perdimos en Traigucra, no hemos perdi
do ningún otro partido. Esto, según me 
comentaba un periodista, no lo había 
hecho nunca el Yinaros CF y menos el 
no perder en casa desde la jornada cinco, 
o sea tan solo dos partidos perdidos en 
esta liga. Yo me apuntaría a que todas las 
ligas me salieran así. En el supuesto de 
que siga, partiría con la base de la plan
tilla actual. 

Finalmente, Sebastián RuízMarmaña, 
"Sean", como se le llama deportivamen-

te, nos explicaba un poco su problema 
de osteopatía de pubis: Fui a un médico 
particular y me dijo que debía operarme 

y recientemente he ido al méuico de la 
Federación que es quien tiene que dar el 
último visto bueno y me ha dicho que 
tengo que hacer ejercicios durante un 
mes con un fisioterapeuta y luego, tras 
una nueva revisión, veremos que deci
den. Yo, si tengo que operarme, lo quie
ro hacer ahora y no esperar, pues tengo 

mucha ilusión por seguir jugando con el 
Yinaros y a un ritmo normal , porque esta 
temporada he sufrido mucho y no deseo 

que se repita, pero como quien tiene la 
última palabra es e l médico aceptaré su 
decisión. 

J. Foguet 

Primera Categoría Regional 
Grupo 1° 

Resultados jornada 30 
ACD Benicense- CD Oropesa 3-2 
CF Grau - CD Borriol 2-9 
CD Vinromá- Villafranca CF 4-1 
CD Catí- CE Yilanova 1-1 
Vinaros CF - CF Torreblanca 2-1 
UD San Mateo- CD Cabanes 2-3 
CF Traiguera- CF San Pedro 3-2 
CF Yillafamés- CD Benicassim 1-3 

Clasificación 
Equipos J G E P F C P 

Vinaros CF 30 23 5 2 76 25 74 
CF Villafamés 30 17 6 7 72 42 57 
CF Traiguera 30 17 4 9 64 40 SS 
CD Cabanes 30 15 10 S 64 40 55 
CD Vinroma 30 16 6 8 55 44 54 
Villafranca CF 30 12 6 12 45 53 42 
CD Benicassim 30 JO 10 10 50 43 40 
CD Borriol 30 11 6 13 48 44 39 
CDCatí 30 11 4 15 43 57 37 
CD Oropesa 30 9 8 13 40 48 35 
CF San Pedro 30 9 7 14 43 54 34 
UD San Mateo 30 9 6 15 45 61 33 
CF Torreblanca 30 10 1 19 44 68 31 
ACD Benicense 30 7 8 15 44 69 29 
CE Vilanova 30 6 10 14 45 54 28 
CF Grau 30 6 7 17 40 76 25 

Asciende a Regional Preferente: 
Vinaros CF 

Descienden a 2" Regional: 
Grau y Vilanova 

Alevín A 

ALEVINES "A" 

UD CALIGENSE 4 
VINAROS CF "A" 5 

Impresionante partido realizado por 
los langostineros, digno de un equipo de 
1" división. 

Después de encajar 4 goles en 1 O 
minutos, se procedió a variar la estrate-

gi~1 y g r~ 1c1a ' al pundonor de todos los 
jugadores. asistimos a una remontada 
histórica en la segunda parte. 

Partido para el recuerdo con más de 
treinta seguidores albiazu les que anima
ron y ayudaron al equipo a ganar el 
último partido de la liga 97/98. A 
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Veteranos 
Camarles, O- VinarOs, 1 

para los merecimientos de un Vinaros 
que en la segunda mitad fue dueño y 
señor de la situación, pero echándole 
muchos arrestos a la pelea, pues el 
Camarles en ningún instante bajó la guar
dia y por supuesto fue el rival más poten
te de los distintos equipos de la compe
tición. Arbitró correctamente José Curto 
Panisello de Tortosa y amonestó con 
tarjetas amarillas, del Camarles a 
Bertomeu y Navano, y por parte del 
Vinaros CF a Rafa Ribera (Faelo), por 
zancadillear a contrarios. 

Las alineaciones, las siguientes: 
CAMARLES: Mauri, Bertomeu, 

Gargallo, Bertrán, Cid, Calduch, Curto, 
Subirats, Barragán, Bonet, Navarro y 
Salvadó. 

VINARÓS : Ciurana, Benja, Roa, 
Faelo, L. Adell, Asensio, Alias , Bartolo, 
Febrer, Angelillo y Pastor. También ju
garon Martínez, A. Albiol, J. Vázquez, 
Barceló, M. Vicente, Cabanes, Belen
guer. 

Si me lo permiten y para ponerles en 
situación, valga el símil, el Veteranos 
remató la faena, con las orejas, rabo y 
pata del noble y bravo rival y salió por la 
Puerta del Príncipe o bien de la más 
marinera plaza del mundo. Ambos equi
pos nos brindaron un partidazo, de esos 
que hacen afición. El Vinaros, con una 
actuación portentosa, sin mácula, echó 
el resto para evitar jugárselo todo a una 
carta, en el último partido de la liga 
contra el Alcanar en su "Fanecada" y el 
Camarles, equipo revelación, con su 
meritoria tercera plaza, no dio su brazo a 
torcer en ningún instante y fue un rival 
muy complicado para los deseos del 
líder. El equipo local salió en tromba y 
durante 20 minutos ejerció una presión 
intensa y angustiosa sobre la parcela 
defensiva del Vinaros, peroJuanito Ciu
rana no dio opción a las pretensiones del 
conjunto de casa con intervenciones fe
licísimas. Poco a poco, el Vinaros tomó 
el mando del partido y los peligros se 
sucedieron sobre el portal de Mauri. El 
primer aviso llegó a los 32 minutos a raíz 
de una jugada muy preciosista entre 
Angelillo y Pastor, y el disparo de Juan 
salió rozando el poste derecho. A los 40 
minutos , gran trallazo de Luis Adell , que 
detuvo el meta local con espectacular 
paradón. A los42 y en pleno dominio del 
Vinaros, gran canerilla de Angelillo y 

El Vinaros CF en Camarles. Foto: 1000 ASA 
La tarde fue soleada. El césped en 

buenas condiciones y regular asistencia 
de público. 

Pastor de nuevo disparó con mucha in
tención, pero la bola salió rozando la 
cepa del poste derecho y por fin, el gol. 
En el minuto 45, córner lanzado desde la 
derecha y Faelo en la boca del gol muy 
hábilmente batió sin remisión al cancer
bero Mauri (0-1 ). Un primer tiempo apa
sionante y con más oportunidades de gol 
por parte del Vinaros y por lo tanto, 
estimamos el resultado jnsto. 

En la segunda parte el juego igual
mente resultó muy vivo, y en este perio
do el Vinaros destapó la esencia de su 

Fi de temporada regular 
per als equips del 

Club Baloncesto Vinaros 

Els equips del Club Baloncesto 
Vinaros van acabare! passat 26 d'abrilla 
temporada regular, amb un balanc;: prou 
acceptable com es pot veure en les clas
sificacions finals. La temporada només 
continua peral equip senior masculí que 
participara a la Copa Federació. com
petició en eliminatories a partits d'ana
da i tornada en que s'espera fer un bon 
paper. 

Senior Femení 
Segona Divisió Nacional 

Classificació 
J G P Np Sa Tif Tic Pt 

Mislata BC. Valencia 20 19 1 O O 1348 1079 39 
Winterthur, Castellón 20 15 5 O O 1232 1164 35 
A. Germaine C., Al coy 20 15 5 O O 1375 1157 35 
CB Alboraya, Valencia 20 14 6 O O 1270 1124 34 
Villarreal BC, Villarreal 20 10 10 O O 1195 1208 30 
CB Castellón, Castellón 20 1 O 1 O O O 1209 1208 30 
C. Vulc. Serret, Morella 20 8 12 O O 1119 1220 28 
A. Ese. Verdu J., Elda 20 8 12 O O 1094 1190 28 
Denia BC, Denia 20 5 15 O O 1177 1349 2S 
San José, Rocafort 20 5 15 O O 1116 1173 25 
CBE Fu. Demetrio. Elche 20 1 19 O O 1103 1366 21 

Penya Bar~a Vinaros 
Actos XIX Aniversario. 
Domingo 17 de mayo 

• En el tentadero "Pan y Toros", a partir de las 11 h. de la mañana, fiesta campera con 
vaquillas . 

• Almuerzo y comida: torra d'embotit. llonganisses, cansala, botifarres y chorizos, bebidas 
y cremaetas. 

• Servicio de bar para los no socios a precios muy económicos. 

¡No te lo pierdas' .A. 

tarrina y en perfecta sincronización de 
líneas, demostró su etiqueta de cam
peón. A los 70 minutos, Jorge Vázquez 
lanzó un golpe franco y el balón se 
estrelló en la cruceta de la portería y el 
rechace lo recogió Faelo y en esta oca
sión el travesaño impidió que el balón se 
colase en la red. Auténtico infortunio, 
pero vamos, los palos también juegan. 
En los minutos 76 y 79, Barceló y 
Vázquez puedieron aumentar el casille
ro del Vinaros. 

Total, victoria justa y tal vez corta 

Senior Masculí 
Preferent Grup "A" 

Classificació 
J G P Np Sa Tif Tic Pt 

Azuliber, Alcora 26 23 3 O O 1824 1380 49 
Az. Alcorense. Villarreal 26 23 3 O O 1953 1442 49 
V ora riu, Castellón 26 20 6 O O 1903 1525 46 
Oli d'or Altura, Altura 26 19 7 O O 2019 1774 45 
CB Vinaros, Vinaros 26 15 11 o o 1893 1756 41 
AB Almassora, Burriana 26 15 11 O O 1774 1635 41 
A.-Benicense, Benicásim 26 13 13 O O 1793 1834 39 
CB Borriol, Borriol 26 12 14 O O 1794 1844 38 
CE Grau Porc. , Castellón 26 ll 15 O O 178S 1836 37 
CB Nules. Nules 26 lO 16 O O 1787 1897 36 
Monc.-Horfi , Moncófar 26 8 18 O O 1518 1728 34 
CB Segorbe, Segorbe 26 7 18 1 O 1506 1754 33 
CB Burriana, Burriana 26 5 21 O O 1722 2133 31 
CB Torreb., Torreblanca 26 1 24 1 1 1160 1893 26 

Júnior Femení 
Preferent Grup "A" 

Classificació 
J G P Np Sa Tif Tic Pt 

CB Benicarló, Benicarló 22 20 2 O O 126S 846 42 
CB Castellón. Castellón 22 17 S O O 1231 808 39 
CB Morvedre. Sagunto 22 16 6 O O 1253 920 38 
CB P. Sagunto. P. Sagun. 21 16 5 O O 1054 891 37 
CB Nules, Nules 22 13 9 O O 1047 959 35 
Villarreal BC, Villarreal 22 12 1 O O O 1089 974 34 
CB Vinaros. Vinaros 22 11 11 O O 1060 902 33 
CD Soneja. Altura 22 11 11 O O 848 752 33 
NBF Castelló B. Castellón 22 7 15 O O 864 963 29 
CB Segorbe. Segorbe 22 5 17 O 1 886 1058 26 
L'Alcora BC, L'Aicora 21 3 18 O O 912 1092 24 
El Puig AE. El Puig 22 o 21 1 1 !54 1498 21 

El Camarles felicitó al Vinaros por el 
nuevo título, el 7°. El Vinaros como 
queda dicho hizo un partido muy con
vincente y todos los jugadores rindieron 
a un alto nivel , por su indiscutible clase 
y por su garra, pues no dieron ningún 
balón por perdido. 

Queremos subrayar la fenomenal ac
tuación de Andrés Alias Padilla, que 
durante los 75 minutos que estuvo en el 
teneno de juego, dio una lección magis
tral de ciencia futbolística. 

A. Giner 

Senior Masculí 
Primera Grup "A" 

Classificació 

CB Tav. Blanques, T. B. 
CB Jale, L'Eiiana 
ACB Lliria, Lliria 

J G P Np S a Tif Tic Pt 

23 21 2 o o 1916 1038 44 
23 20 3 o o 1456 124 1 43 
23 20 3 o 1 1794 1159 42 

BC Meliana, Meliana 23 14 9 O O l-m 1329 37 
CB Bétera, Bétera 23 14 9 O O 1521 1243 37 
CB Sagunto, P. Sagunto 23 12 11 O O 1381 1457 35 
FDM Mon. CB, Moneada 22 11 11 O O 135 1 1406 33 
Ascend. Godella, Godella 22 9 13 O O 1288 13S2 31 
CB P. la Merla, Villarreal 22 9 13 O O 1348 1475 31 
CB Benicarló, Benicarló 23 7 14 2 l l 073 1365 29 
CB Vinaros "B", Vinaros 22 3 18 l 1 896 1437 24 
Alcalá CB. Alcalá Xivert 23 1 21 1 2 702 1313 22 

Júnior Masculí 
Preferent Grup "A" 

Classificació 
J G P Np Sa Tif Tic Pt 

Penya Merla, Villarreal 24 23 1 O O 2306 1390 4 7 
CB Benicarló, Benicarló 24 20 4 O O 1971 1-196 44 
CB Morvedre A, Sagunto 24 19 S O O 2017 1480 43 
CB Vall d'Uixó. V. d'U. 24 18 6 O O 1734 1326 42 
A mies basquet. Castellón 24 15 9 O O 1596 !50 l 39 
CB Onda. Onda 24 14 10 O O IS50 1443 38 
FDM Mon. CB. Moneada 23 10 13 O O 1610 1425 33 
CB Burriana. Burriana 23 9 14 O O 1470 1605 32 
Moreres. Benicásim 24 7 17 O O 1236 152-l 31 
AB Almassora, Castellón 2-l 6 18 O O 1223 1938 30 
Ag. Benicen .. Benicásim 24 5 19 O O 1441 19SO 29 
CB Vinaros. Vinaros 24 8 16 O 3 1217 1390 29 
CB Segorbe, Segorbe 24 1 23 6 O 1068 1971 25 

Nota del Consejo de Redacción 
Todos los clubes y entidades deportivas deben depositar sus 

informaciones para el Setmanari Vinaros, hasta las 19 horas de 
cada martes, en el buzón del Ayuntamiento. 

Los escritos de opinión también se regirán por la norma antes 
mencionada. Los temas de actualidad local tiene como fecha 
máxima de presentación hasta los miércoles a las 13 horas. 
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EDIFICIO 
ANDORRA 2000 

CONSTRUCCIÓN 
DE 8 VIVIENDAS DE V.P.O. 

DESDE 8.669.000 PTA 
jjAproveche esta nueva oportunidad 
de ser propietario de una vivienda 

en pleno centro de Vinaros!! 

.! Situación inmejorable 

.! Grandes facilidades de pago 

.! ?reinstalación de calefacción y aislamientos 
acústicos y térmicos 

.! Acabados de calidad 

INFORMACIÓN 
Y VENTAS: 

PROMOCIONES 
CAPSADES, S. L. 

Tel. 964 450 322 y 964 452 152 
VINAR OS 

(de 8 a 13 h. mai'lana 
y de 16 a 20 h. tarde) 
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FISIOTERAPIA 1 REHABILITACI 
AYD. TARRACONA, JJ B·IZ TEL Y FAX 9 U45 JO Ol 11500 YINAROs 

PROARVI SL. Construcciones . ANDREU CRIADO. Arquitecto. CONSUL
TING . Proyecto técnico. AGUSTÍ VIZCARRO. Decorador. MIRALLES Y 
ROMERO . Electricidad , fontanería e iluminación. A. BELMONTE. Carpin
tería de aluminio. CRISTALERÍA MIRALLES. Acristalamiento Climalit. 
LUIS FOLCH SL. Carpintería . TALLERES GEIRA SL. Puertas automáticas. 
ZOBAL CB . Escayola. VELA LÓPEZ. Cerrajería. SERRALLERÍA DEL SUD DE 
CATALUNYA SL. Cerrajería acero inox. CNES. BEA SOLÉ Y CNES. E 
INVERSIONES MAVIR SL. Albañilería. SUMINISTROS VALLS SL Y CON
DUCTOS MONFORT SL. Climatización . V. CARBÓ. Sonorizac ión . CORDEC . 
Parquets. JOAQUÍN COLOMA. Pintura . LOGIC CONTROL. Informática . 
DIFO'S. Diseño anagrama. PUBLI VAQUER. Public idad. CET. Asesoría 
laboral y fiscal. HODEMA SL. Mobiliario oficina . ECOPOSTURAL SL. 
Mobiliario ergonómico y rehabilitación. EMA. Mobiliario rehabi litación y 
electromedicina . ELECTROMEDICARIN SA. Equipamiento rehabilitación 
y electroterapia. CELIA GARCÍA CARBÓ. Fisioterapeuta. 

Por su colaboración 
en el diseño, construcción 
y equipamiento de nuestro 

centro de fisioterapia 

FICENTRE, un centro de fisioterapia que cum
ple con los criterios de calidad recomendados 
por LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE 
FISIOTERAPEUTAS: sin barreras arquitectó
nicas, un completo y avanzado equipamiento 
de rehabilitación y electroterapia. 2 salas de 
tratamiento individual, 1 sala de fisioterapia 
con tarima flotante, aseo completo con ayu
das técnicas para pacientes con lesiones y jo 
discapacidades, calefacción, refrigeración, re
novación de aire y sonorización en todo el 
centro. Medidas de seguridad, etc. 

d·,8aros. 
'
o en ~ · 

Mu\1 ''
08 

, rca 4e '' , . mas ce 
\a t\s\oterat'8 

FISIOTERAPIA. FISIOTERAPIA. KINÉSITHÉRAPIE. 
PHYSIOTHERAPIE. PHYSIOTHERAPY 
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Patronat Municipal d'Esports 
provincial deis Jocs Esportius 
Escolars. Els encontres previstos per 
als nostres equips són aquests: XVI JOCS ESPORTIUS 

ESCOLARS 
Patrocina: 

Alumnes de 2n de Primaria del C.P. Assumpció que participen a l'activitat 
d'iniciació esportiva organitzada pe/ Patronal Municipal d'Esports. 

Foto: A. A lcázar 

Entren en la recta final! 

Els Jocs Esportius Escolars de 
Vinarós estan arribant a la seua 
cloenda, tan sois resta ja un mes 
d 'activitat. 

Al mes d'octubre es van iniciar 
els entrenaments en els esports 
col-lectius i el 8 de novembre va 
comen~ar la competició, des de 
llavors s 'han disputat 17 jornades 
amb un total de més de 350 
encontres disputats. 
La última jornada de competició es 
jugara el 6 de Juny. El dissabte 
següent, 13 de Juny, es realitzara, al 
Pavelló Poliesportiu Municipal, una 
gran festa final de cloenda i 
homenatge als participants. 

Pel que fa als esports 
individuals, el passat mes de Gener 
van mtctar la seua activitat, 
finalitzant, també, el proper 6 de 
Juny. Aquest últim mes, les diferents 
entitats que col·laboren amb el 
Patronat Municipal d'Esports per 
portar endavant la campanya, 
organitzen competicions entre els 
seus participants per aplicar tot alió 
apres alllarg del curs . 

El Patronat Municipal d'Esports, 
des del mes de novembre, també esta 
organitzant una altra activitat 
anomenada d' lniciació Esportiva 
dirigida als més menuts i que es 
realitza als col·legis de 12 a 13 
hores. Aquesta activitat finalitza el 
proper 29 de Maig. 

diferents esports, Atletisme, Basquet, 
Beisbol, Hoquei, Voleibol, Futbol, 
Badminton, Handbol, ... 

Tomant a la competició deis 
Jocs Esportius Escolars, després de 
la jornada de descans del passat cap 
de setmana, avui, continua la 
competició en els diferents esports i 
categories . El dimecres estava previst 
la disputa deis encontres de la 
categoría infantil i avui es jugaran la 
resta de partits programats. 

A partir de les 9.30 hores al 
Pavelló Poliesportiu, els inscrits a 
Futbol Sala disputaran un nova 
jornada de caire poliesportiu, en 
aquest cas jugaran a Basquet. 

A les 1 O hores, a la pista de 
l'antic col-legi Sant Sebastia, les 
categories de Basquet benjanú i 
infantil femení disputaran els seus 
partits. 

Perla vesprada, a les 16 hores, a 
les pistes del C.P. Manuel Foguet, es 
jugaran els encontres de Voleibol en 
la categoría infantil i de Futbol Sala 
en la categoría cadet. 

DI A : DISSABTE, 9.05.98 

Col·labora: 11 
DIPl"TAUIÍ 
D E 
t:ASTELLÓ 

FASE AUTONÓMICA 
El passat dissabte, 2 de maig, 

l'únic equip que va jugar va ser la 
selecció de Futbol Sala en la 
categoría infantil masculí. Van 
disputar a Orpesa l'últim partit, 
d'aquesta fase provincial, enfront de 
l'equip del C.P. Catí. Aquest va ser 
el resultat: 

P.M.E. VINARÓS 5 
C. P. CATÍ 11 

A vui, 9 de Maig, hi ha una nova 
jornada de competició en la fase final 

Handbol Infantil Masculí 
Juguen al Pavelló Municipal de 
Nules a les 11 .30 hores, 
P.M.E. VINARÓS -E.M. BORRIANA 

Basquet Aleví Femení 
Juguen al Pavelló Municipal 
d' Almassora a les 1 O. 3 O hores, 
P.M.E. VINARÓS - E.M. BORRIANA 

Basquet Infantil Masculí 
Juguen a Castelló al Pavelló Ciutat 
de Castelló, a les 10.45 hores, 
P.M.E. VINARÓS - SALESIANOS 

Basquet Infantil Femení 
Jornada de descans. 
Futbol Sala Aleví Masculí 
Jornada de descans. 

PAVELLÓ POLIESPORTIU MUNICIPAL 
Dissabte 9 de maig a les 18.30 h. -SENIOR MASCULÍ 

COPA FEDERACIÓ- QUARTS DE FINAL 

RED DISCO C.B. VINAROS 
PORCELANATO GRAU DE CASTELLÓ 

Amb el suport del Patronat Municipal d'Esports 

~ MARATÓ e-L, 

".!\_: ~; P O P U L A R ~-b) 
7\ El Patronat Municipal d'Esports ¡ '~ 

j ~ organitzara per al dia / 
14 de JUNY, una Mar ató Popular, 

recordant 1' antiga cursa que fa més de 1 O 
anys enrera, tanta acceptació va tenir a la 

ciutat de Vinar os. 
Seran 8 quilometres a córrer a peu, cadascú al 
seu ritme, sense més pretensió que fer un poc de 
salut. Animem a tots, joves, grans i menuts, a 
anar a córrer cada dia 15 minuts i sortir el 
diumenge 14 de Juny des de la pla~a de 
1 'Ajuntament per fer el recorregut sense 
problemes, amb un cor fort i sa. 
Ben prompte S' obrira la inscripció que sera 
gratuita. 

Fes salut i surt a córrer, ja! 

Al llarg d'aquest curs els alumnes 
participants han pogut realitzar una 
gran varietat d'activitats recreatives, 
alternatives i poliesportives: s'han fet 
jocs de coordinació, activitats amb 
Freesbis, amb ringos, s 'han realitzat 
jocs introduint la practica de 

HORA LLOC ESPORT CATEGORIA ENCONTRE 
9,30 PAVELLO POLIESPORTIU BASQUET JOCS ESPORTIUS ESCOLARS 

16,00 C.P. MANUEL FOGUET FUTBOL SALA CADET JOCS ESPORTIUS ESCOLARS 
15,30 PAVELLO POLIESPORTIU FUTBOL SALA JUVENIL DEPORTES PINANA- L'ALCORA F.S. 
17,00 PAVELLO POLIESPORTIU FUTBOL SALA SENIOR FEMENf CALA MONTERO - OPTICA MAYOR (CS) 
18,30 PAVELLO POLIESPORTIU BASQUET SENIOR MASCULI DISCO RED C.B.VINAROS- PORCELANATTO 
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~G ~~ 1 Atletismo 
CLUB ESPORTIU VINAROS 

COMERCIAL JUAN MURILLO 

Representantes del CE Vinaros también en la 4a CURSA Popular 
"Ciutat de Tortosa",1 de mayo de 1998 

13a Media Marathón 
de "Puerto Sagunto" 

El Club Deportivo "CAMP DE 
MORVEDRE" organizó la Media Ma
rathón de "PUERTO DE SAGUNTO" 
en su 13• edición que se celebró el sába
do 25-04-98 por la tarde a las 18.1 S h con 
salida y meta desde el TRIÁNGULO 
UMBRALdeestapoblación. Una de las 
carreras de fondo ya clásica del calenda
rio autonómico valenciano, con una tem
peratura calurosa de 26°, fueron aproxi
madamente 800 los atletas que iniciaron 
el recorrido de los 21 '097 km. por un 
circuito urbano e interurbano siendo el 
vencedor absoluto de la prueba JESÚS 
REINA MORENILLA con un tiempo 
de 1 h. 8' 30". 

Una representación del "CLUB 
ESPORTIU VINARÓS" se desplazó 
para participar, estos fueron nuestros 
representantes con los tiempos que em
plearon para realizar el recorrido por 
orden de llegada a la meta: 

Juan Manuel Camacho Martínez: 1 h. 
14' 43". 

Francisco de Jesús Muñoz: 1 h. 29' 
20". 

Pedro Macías Gómez: 1 h. 30' 53". 
Rafael Aixendri Gargallo: 1 h. 31 '47". 

4a cursa popular 
"Ciutat de Tortosa" 

El pasado viernes festividad del 1 de 
Mayo se celebró la 4• CURSA POPU
LAR "CIUTAT DE TORTOSA" que 

tradicional mente se viene ce lehrando en 
esta fecha, en piena feria .Y fic~~~~~ de 
primavera de esta población. A las 12 h. 
desde el "PARC MUNICIPAL TEO
DOR GONZÁLEZ", 673 atletas de to
das las edades iniciaron un recorrido 
urbano de unos 5.000 m. aproximada
mente. Había gran expectación ya que el 
día invitaba a presenciar este aconteci

miento deportivo. 
El vencedor fue el atleta vinarocense 

JOSE Ma QUERAL del "Playas de 
Castellón", 2° SERGI RUÍZ también del 
"Playas de Castellón", 3° ARCADI 
CARBÓ del "Baix Maestrat" de Be

nicarló. 
Por parte femenina: 1 a M• CINTA 

MESTRE PEDRELL de Tortosa, 2• 
GEMMA BARBERA de Amposta y 3• 
JUDITH BARBERA de Amposta. 

El CLUB ESPORTIU YINARÓS 
tuvo siete representantes que participa

ron: 
José Antonio Figueres Puchal 
José Luis Juan Batiste 

Pedro Macías Gómez 
Juan Manuel Camacho Martínez 
Víctor Ferrer Barreda 
Rafael Aixendri Gargallo y Saman

tha Santana Zorrilla que fue la repre
sentante femenina. Como siempre ato
dos ellos darles la ENHORABUENA y 
hasta otra ocasión. 

Rafael Aixendri 

El Club Esportiu Vinaros en la XIII Media Marathón 
de "Puerto Sagunto ", 25-4-98 

'lJinaJ'Oj Dissabte, 9 de maig de 1998 

Cristina Fabregat iguala el Record Provincial Absolut Femení en salt 
amb perxa amb 3.10 metres. Foto: Arxiu 

Participació al provincial 
absolut de clubs 

Es realitza el dissabte passat a la tarda 
a les pistes del complex esportiu Gaeta 
Huguet de Castelló. La participació vi
narossenca va ser específica en la pro va 
de salt amb perxa. Cristina Fabregat 
(Playas de Castellón) guanya en el salt 
amb perxa femení amb un salt de 3'10 
metres que és millor marca personal i 
iguala e l record provincial femení ab
solut. Gaspar Mateu (Playas de Cas
tellón) amb 4'50 va ser el guanyador 
masculí i el seu germa Josep Maria 
Mateu (Playas de Castellón) amb 3.60 
va ser e l primer cadet classificat. 

Julio Barrachina participa 
a la marxa d 'Hospitalet 

Una vegada més ien aquestaedicióde 
la Marxa Internacional de !'Hospitalet 
va haver participació vinarossenca. En 
la matinal del diumenge i a la prova deis 
20 km, Julio Barrachina (Playas de 
Castellón) va fer un temps d' 1 hora 39 
minuts i 1 O segons, sobre uns 3 minuts 
més que la seua millor participació 
d'aquesta temporada al Campionat 

Autonomic de Marxa en Ruta de Beni
carló, aconseguí la plata absoluta auto
nómica. 

Josep Maria Queral, 
guanyador a Tortosa 

L'atleta vinarossenc Josep Maria 
Quera) (Playas de Castellón) guanya 
en solitari la Cursa Popular de Tortosa 
realitzada el passat dia J de maig. Ya 
haver en aquesta competició una ins
cripció devora els 400 participants entre 
joves i grans, i !'atleta de Vinaros va fer 
una marca de 14 minuts i S segons en un 
circuit urba amb bons desnivells. Segon 
classificat sigué !'atleta de Benicarló, 
Sergi Ruíz {Playas de Castellón) amb 
una marca de 14 minuts i 26 segons. 

Participació en jornades 
escolars de pista 

Després d'haver aconseguit l'or en 
l'autonomic infantil de pentatló, !'atleta 
infantil de Yinaros, Raquel Navas(Pia
yas de Castellón), va participar en 
competicions escolars a Benicarló i Cas
telló. Destacarem com abones marques 
el9'93 me tres en llanc¡:ament de pes, 1 '45 
en salt d'alc¡:ada, 25'83 metres en llan
c;:amentde javelina i 9'99 me tres en triple 
salt, guanya en totes les proves en que 
participa. En el triple salt aconseguí el 
record provincial infantil de l'especiali
tat. 

Les competicions 
d'aquesta setmana 

Ahir divendres hi hagué participació 
a Alfas de Pi en la trobada interprovin
cial infantil. Hem de destacar que de la 
comarca del Baix Maestrat van formar 
part de la Selecció Provincial Infanti 1 un 
total de 8 atletes. 

Avui dissabte a Barcelona, primera 
jornada de competició de la divisió 
d'honor masculina, amb participació 
d'atletes vinarossencs en l'equip del Pla
yas de Castellón. La competició és entre 
clubs com Club de Futbol Barcelona, 
Chapin de Jerez, Larios de Madrid i el 
Club Atletisme Castelló Playas de 
Castellón. 

Atletes de Vinaros, 
nou domini d'internet 

Ja s'estan ultimant els tramits perque 
la Web ATLETES DE VINARÓS si
ga domini d'internet sota el nom de 
"atletesvinaros.com". De moment 
podeu obtenir tota informació que de
si tgeu sobre atletisme a: 

http:/ /www. vinaros.com 
h ttp: 1 /w w w .geoci ti es. com/ 

Colosseum/Sideline/3901/ 
ranking.htm 

Joaquim Vicent Guimera 

se ofrece chica con larga experiencia, para cuidar 
enfermos o personas incapacitadas, por la noche, 
de 21.30 a 8 de la mañana. Llamar al 964 450 611 
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,J ~· Prueba de capacitación 
<Al CL0c:,l" 

Los alumnos de la Escuela Mini
Tennis La Closa, Víctor Quixal 
Puigcerver y Domingo Boti Guimerá, 
se desplazaron a la ciudad de Barcelona 
donde realizaron las correspondientes 
pruebas de capacitación en el Club 
Tennis Bonasport. 

Dicho club está dirigido por Manuel 
Oran tes, que junto con Pedro y Miguel 
Mora, son los responsables del apartado 
de competición y alto rendimiento. 

Tres horas fueron las que estuvieron 
en pista bajo la supervisión de Manolo 
Orantes y Pedro Mora, que comproba
ron el nivel actual de los dos jugadores, 
el resultado final fue exitoso y ya el 
próximo mes de septiembre pasarán a 
depender de dicha escuela donde ten
drán como compañeros de trabajo a Gui
llermo García, Jake Benzal, Fran Con
dar, Iván Caballero, Quino Muñoz, Án
gel Alonso, HéctorTolosana, todos ellos 
jugadores internacionales que han de
fendido a España en diversas compe
ticiones por todo el continente. También 
se encontrarán con otro vinarocense, 
Marc Mayola, que lleva ya un mes 
entrenando a tope después de la larga 
lesión que le ha tenido apartado de las 
pistas durante nueve meses. 

¡Ánimo a todos ellos! Pero estamos 
seguros de que están en buenas manos, 
tal y como lo indica el currículum del 
máximo responsable de estas jóvenes 
promesas del tenis: 

Manuel Orantes Corral 
Nació el 6/2/49 en Granada. 
Llegó a 70 finales en su carrera profe

sional, ganando 35 títulos (es el jugador 
español que más títulos ha conseguido 
hasta la fecha). Entre otros: 

- Open Usa 1975 frente a Jimy 
Connors. 

- Master's dobles 1975 junto a J. 
Gisbert. 

- Master's individual1976. 
- Finalista Roland Garros 1978 fren-

te a Bjom Borg. 
- Conde de Godó 1969, 1971 y 1976. 

Y finalista en 1972,1973, 1974y 1977. 
- Copa de naciones 1978 y 1983. 
-Campeón de España 1970,71,74, 

75 y 79. 
-Etc. 
Como entrenador formó el equipo 

"BIMBO", de donde surgieron Alberto 
Berasategui, Albert Costa y Alex Co
rretja. Entrenó también a Con chita Mar
tínez y a Arantxa Sánchez Vicario. 

Fue capitán del equipo de Copa Da vis 
desde 1986 hasta 1992. 

En la actualidad ocupa el cargo de 
director y entrenador en el Club Tennis 
Bonasport, trabajando con jugadores 
infantiles, cadetes y júniors, junto con 
Pedro y Miguel Mora, llevando un gru
po de 15 jugadores en la actualidad. A 

José Manuel PérezAicart, 3er clasificado 
en el Campeonato de España de Karts 

José Manuel Pérez Aicart nace en 
Vinaros el 3 de julio de 1982. 

Su mayor y más reciente éx ito ha sido la 
consecución del tercer puesto en el campeo
nato de Espai'ía de Karts en categoría júnior, 
Mijas (Málaga). El Vendrell (Tarragona). 

Desde muy jovencito demuestra una es
pecial inclinación hacia los coches, inclina
ción a la que co labora su padre, Antonio 
Pérez, facilitándole vehículo y traslados a 
donde haga falta para participar en can·eras 
de karts. 

El orden cronológico de actuaciones fue 
como sigue: 

- El 1 O de marzo de 199 1 conseguía el 
trofeo "Fall as" de Valencia. 

-El 28 de abri l del mismo año ganaba la 
prueba del Campeonato de Levante. 

En aquella época, a sus siete años de edad 
y en categoría cadete participaba j unto a 
pi lotos como Santiago Porteiro, Ignacio 
Girona, Verónica Caseiro, Mario Santos , 
Joaquín Cortés, Javier Herrera, etc. 

-En noviembre del mismo año se c las ifi 
caba tercero en e l Campeonato de Levante de 
Resistencia celebrado en e l circ uito de 
Benicarts. 

- Su mejor clasificación en e l Campeona
to de Levante fue en un quinto puesto. 

- Dos años después y con 1 O de edad 
participó durante dos campañas en el Cam
peonato de Cataluña clasificándose al final 
de la primera en cuarto puesto y en la segun
da temporada en segundo lugar. 

- A los doce años y continuando en e l 
Campeonato de Cataluña pero en categoría 
KAP de 100 ce. part icipó en tres carreras 
ga nando dos de ell as y quedando en tercer 

José M. Pérez, un auténtico 
campeón (9-3-96). 

Foto: V. Folch G. "Escape" 

lugar en la otra, hasta que la categoría des
apareció. 

En esta mi sma campaña, pasó a júnior 
corriendo el Campeonato de España de la 
pista por otro corredor. 

- El año 97 estu vo 1 uchando en los puestos 
de cabeza con un equipo hecho en Castellón 
consiguiendo, en las mangas clasificatorias, 
las vueltas más rápidas y alzándose, al final , 
con la medalla de bronce del Campeonato de 
España. 

Pérez ha manifestado al Setmanari Vinaros 
que e l lograr un tercer lugar en el Campeona
to de España de Karts le ha estimulado mu
cho más de cara al futuro y poder tener 
acceso a otras categorías. El próx imo día 24 
de mayo, participará en una importante ca
rTera a celebrarse en el circuito de!Jarama. 

Julian Zaragoza 

Escuela de Tenis 
Club de Tenis Vinaros 

Rita Verge finalista 
en Tortosa y Burriana 

La jugadora del Club de Tenis Vinaros 
y que desarrolla sus entrenamientos en 
laescueladeesteclub, Rita VergeAlbiol, 
se encuentra en estos instantes a la espe
ra de disputar las finales de los torneos 
open de los clubs Tortosa y Burriana. 

En el Club de Tenis Tortosa ha tenido 
un cuadro relativamente asequible, de
sembarazándose de sus oponentes con 
cierta claridad. 

En el Club de Tenis Burriana disputó 
una semifinal muy intensa, remontando 
un marcador adverso de 6/3, 5/2, 30/30, 
adjudicándose el segundo set por 7/5 y 
venciendo en el tercero por 6/2, a la 
cabeza de serie n° 2 del torneo. Ahora le 
espera en la final la vencedora del parti
do entre las hermanas gemelas María y 
Enma Bernat, cabezas de serie 1 y -+del 
torneo. 

Deseamos a nuestra jugadora el éx ito 
en el último partido de cada torneo. 

Campeonato 
de España infantil 

Trofeo Manuel Alonso 
Hoy se inicia en el Club de Tenis 

SCUDE de Nules , la andadura del tor

neo infantil más prestigioso a nivel in
fantil de España, el campeonato "Ma
nuel Alonso" que nació con la idea de 
promocionar el tenis entre los más jove
nes . 

Desde su inicio, muchos de sus ven
cedores han llegado a la cima del tenis 

Club Náutico Vinaros 
La ampliación del Club Náutico ya es 

una realidad. Se está construyendo un 
canal de 3 m y medio de fondo por 35 m 
de largo para embarcaciones deportivas . 

El pasado sábado se disputó en Oro
pesa ell er Trofeo "INTER", con partici
pación de la embarcación "LLAN
GOSTÍ". 

Los vinarocenses obtuvieron un me
ritorio 3er. puesto en la general. Cabe 
apuntar como factores fundamentales 
para no conseguir una mejor clasifica
ción el mal tiempo reinante (viento fuer
za 10 nudos), así como el hecho de 
presentar dos sensibles bajas en la tripu
lación. Enhorabuena a esta joven em
barcación, patroneada por J. María Vidal 
Lluch. 

Hoy comienza la regata INTER
CLUBS con el siguiente calendario: 

Sábado, 9. Valencia- Burriana 
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Rita Vergejunto a ]uando 
Pascual, momentos antes 
de disputar la semifinal 

en C. T. Burriana 

nacional. Así Sergi Bruguera, Emilio 
Sánchez Vicario, Arantxa Sánchez Vi
cario, Conchita Martínez, Beto Martín, 
Magui Serna, entre otros muchos, co
menzaron su carrera tenística en esta 
lanzadera de tenistas , pero otros muchí
simos casos de jugadores que no acce
dieron al título de campeón nacional, 
también están en la élite nacional , caso 
de Burillo, Carlos Costa, Moya, Fernan
do Vicente, etc. 

Deseamos desde nuestro informativo 
a los jugadores del Club de Tenis Vinaros 
que este año acuden a la cita con el 
torneo, la mejor de las suertes para que 
puedan emular a tan grandes figuras 
tenísticas. 

Raúl de Luis 

El "Llagostí" obtuvo un nuevo 
éxito en Oropesa. Foto: A. Alcázar 

Domingo, 10. Burriana- Burriana 
Sábado, 16. Burriana - Alcossebre 
Domingo, 17. Alcossebré- Alcosse-

bre 
Sábado, 23. Alcossebre- Vinaros 
Domingo, 24. Vinaros- Vinaros 
Sábado, 30. Vinaros- Castellón 
Domingo, 31. Castellón - Castellón 
De todas estas pruebas náutico-de-

portivas les ofreceremos amplia infor
mación en próximos números. 

Sebastián Vida! 
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Asociación Local 
de Fútbol Sala - Vinaros 

Semana del 11/5 al 16/5 
Lunes, 11 

10.00 h.: Edelweiss- Killers L'últim 
11.00 h.: Gestoría Franco - Lokal

Mavir 

Martes, 12 
10.00 h.: Pepet- Casa Machaco 
11.00 h.: Cherokys- Sanse 

Miércoles, 13 
10.00 h.: Calzados Tot Preu - Euro

pizza 
11.00 h.: The Killers L'últim - Bar 

Centelles 

Jueves, 14 
10.00 h.: Almacenes Utrera - Ber

gantín 
11.00 h.: Lokai-Mavir- Delirium 

Viernes, 15 
10.30 h.: G. Virgen del Carmen -

Gestoría Franco 

Sábado, 16 
16.00 h.: Romil - La Colla atac i gol 
17.00 h.: Const. Sarciat - Pepet 
18.00 h.: Cherokys - Europizza 
19.00 h.: Sanse- Almacenes Utrera. 

Los equipos interesados en parti
cipar en la Copa de Ferias deberán 
inscribirse en los locales del comité 
decompeticiónloslunesdías 11 y 18 
de mayo de 20.30 a 21.30 (día 18 
sólo hasta las 21 h.). 

El día 18 de mayo a las 21 .00 se 
efectuará el sorteo de las eliminato
rias. 

Los equipos que no se hayan ins
crito en esta fecha no participaran. 

Equipo 

Clasificación 
JGEPFCP 

l. P. Lokai-C. Mavir 26 24 l 1 213 35 73 
2. La Colla atac i gol 28 21 3 4 118 53 66 
3. Casa Machaco 29 19 S S 140 79 62 
4. Gestoría Franco 27 19 2 6 131 75 59 
S. Bergantín 29 18 3 8 151 67 57 
6. Almacenes Utrera 28 18 2 8 97 75 56 
7. Delirium 28 16 3 9 84 61 51 
8. Sanse 29 13 1 15 106 105 40 
9. Virgen del Carmen 27 12 2 13 112 102 38 

1 O. Europizza 28 JO 6 12 93 81 36 
11. Pepet 29 JI 3 15 79 106 36 
12. Cherokys 28 9 8 JI 79 91 35 
l3. Hospital Vinaros 29 9 4 16 90 119 31 
14. Bar Centelles 29 10 O 19 86 145 30 
15. Calzados Tot Preu 28 8 3 17 76 136 27 
16. Const. Sarcia! 27 8 2 17 84 130 26 
17. Edelweiss 27 3 5 19 85 185 14 
18. Romil 27 4 1 22 71 135 13 
19. The Killers L'últim 26 3 2 21 55 165 JI 

Resultados jornada anterior 
Restaur. Pepet, 1 - Bergantín, S 
Almacenes Utrera, 9- Bar Centelles, 2 
Casa Machaco, 6 - Sanse, S 
Romil, 4- Virgen del Carmen, 7 
Tot Preu, 2 - Hospital, S 
Pub Delirium, 3 - Tot Preu, 6 
L'últim, O- La Colla atac i gol , 1 
Hospital Vinaros, 1 - Alm. Utrera, 2 
Bar Centelles, 2- Cherokys, 3 

Trofeo Pinturas Safont 
al máximo goleador 

de Casa Machaco 
Jugador Goles 

Miralles Hallado 
Moliner Bernad 

42 
21 

Ferrá Rodríguez 
Marc Zaragoza 
Romero Gilabert 

19 
15 
14 

Regis Díez 13 

Trofeo al máximo goleador 
donado por Deportes Piñana 

Jugador- Equipo Goles 

León Aulet, O. (Lokai-C. Mavir) 52 
Miralles Hallado, J.A. (Machaco) 42 
Munera Zaporta, J.F. (Al. Utrera) 40 

Trofeo a la deportividad 
donado por 

Bazar Moliner Bernad 
Equipo Puntos 

REST. PEPET 154 
LA COLLA ATAC 1 GOL 173 
CASA MACHACO 186 
CHEROKYS 191 
GESTORÍA FRANCO 212 

Trofeo al equipo menos 
goleado donado por 
Ferretería Ric Roe 

Equipo Goles 

PUB LOKAL- CONST. MA VIR 35 
LA COLLA ATAC 1 GOL 53 
PUB DELlRIUM 61 
BERGANTÍN 67 

Flash del Sala Local 
Tomen buena nota los aficionados al 

Fútbol Sala Local de estos patrocina
dores: EXPOLLUM, TRANSPORTES 
MARTÍNEZ, PROARVI, LA CAlXA, 
XERTA MOBLES Y PROMOCIONES 
AGUILERA. Muy pronto nos darán una 
agradable sorpresa ... 

A partir de esta semana daremos un 
repaso a todos los equipos que configu
ran la liga local por orden en su clasifi
cación: 

En primer lugar encontramos al equi
po dirigido por Juan Martín , el Lokai
Construcciones Mavir que de seguir 
en su línea podría proclamarse campeón 
a falta de cuatro o cinco jornadas del 
final de la liga, pues de momento sólo 
han cedido cinco puntos. Sus compo
nentes son J.A. Zaragoza, J.M. Rodrí
guez, Víctor Taclo,J .R. Martín, Ismael 
Cueco, Edu Casanova, A.J. Mas, 
Óscar León, Guillermo Alonso, San
tiago León, Rafael Alcaraz y J.J. 
Martorell. 

A continuación está La Colla atac i 
gol cuyo delegado es Sebastián Borrás y 
sus jugadores son Ignacio Sanz, M.A. 
Carbo, Ximo Valls, Terencio Querol, 
J.F. Sánchez,J.A. Fibla, Miguel Adell, 
J.C. Benet, J.L. Cerdá y Jorge Segu
ra. Gracias a su excelente primera vuel
ta puede de momento mantenerse en el 
segundo lugar pese al gafe de lesiones 
que persigue al equipo desde hace años, 
pero aún tendrá que hacer un gran es
fuerzo si no quiere que le alcancen los 
más inmediatos perseguidores. 

Gestoría Franco es como el anterior 
equipo, un veterano tan toen la liga como 
en ocupar primeras posiciones de la cla
sificación ele la mano ele Ricardo Fran
co. Sus j ugaclores Sanz Clavijo, Benja
mín Espuny, M.A. Monroig, F.J. Go
mis, Sergio Valls, J.A. Martínez, J.A. 
Penal va, J. V. Lores, Jacobo Díaz, Juan 
Roda y J.L. Monzó mantienen la sufi
ciente tensión para intentar el asalto a la 
segunda plaza o cuanto menos acabar en 
los primeros puestos. 
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Ciclismo 
El equipo de cadetes Pinturas 
Galindo-UC Vinaros venció 

por equipos en Aldaya 
El pasado día 1 ele mayo los compo

nentes del equipo ele cadetes Pinturas 
Galindo-UC Vinaros, se desplazaron 
hasta la vecina localiclacl valenciana de 
Aldaya, en donde se disputaba una ca
ITera valedera para los juegos escolares 
ele la Generalitat Valenciana, la carrera 
discurría por un circuito ele algo más ele 
2 km al que dieron 25 vueltas totalizan
do 58 km. Nuestros corredores estuvie
ron en todo momento muy atentos por la 
cabeza ele la can·era, incluso se metieron 
en algún corte pero el pelotón los hizo 
volver al redil, cuando faltaban cuatro 
vueltas, Francisco Cervera atacó y con
siguió unos metros ele ventaja si bien 
sería cazado en la vuelta final, pero 
todavía le quedaron fuerzas para defen
der uno de los puestos ele honor, Jaume 
Roger estuvo a un gran nivel e hizo un 
dignísimo4° puesto y lván Díaz también 
estuvo a un buen nivel ya que realizó una 
buena carrera y finalmente fue 5°, el 
resto de los componentes del equipo 
realizaron una gran carrera y en la vuelta 
final se vieron implicados en una mul
ti tu el i nari a caída, q ueclánclose cortados, 
finalmente la victoria fue para Francisco 
Pastor ele Onda, tercero Francisco Cer
vera, cuarto Jaume Roger, quinto lván 
Díaz y la victoria por equipos fue para el 
equipo local Pinturas Galindo-UC Vi
naros. 

El equipo Lotus-vinarocense 
está atravesando 
una mala racha 

El equipo local ele lacategoríaÉLlTE, 
parece estar gafado, ya que en lo que va 
ele temporada, son ya tres los COITeclores 
accidentados con lesiones muy serias, 
con la primera carrera ele la temporada, 
en el trofeo GUERRIT A (Murcia) llegó 
el primer accidente, Julián Usano se 
fracturó la muñeca. Posteriom1ente Ja-

vier Llamas en Barcelona, sufrió otro 
serio accidente que le ha tenido dos 
meses apartado ele las competiciones, y 
por si todo esto era poco, se ficha a un 
corredor chileno, Ángel Pérez, que ve
nía de ganar una etapa en la Vuelta a 
Chile al mismísimo Maree! Wust, dos 
segundos puestos, un tercero y un cuar
to, y en la primera carrera con el equipo 
local, más concretamente en el transcur
so ele los primeros 40 km de la 1 a etapa 
de la Vuelta a Castellón, tuvo una fatídica 
caída rompiéndose un ligamento cruza
do y otro ligamento externo, amén de 
otras lesiones, con lo cual y según los 
médicos ya tiene hecha la temporada. 
Esperamos y deseamos una pronta, rápi
da y total recuperación ele esta gran 
persona y mejor deportista que lo es 
Ángel Pérez. No obstante y tanta mala 
suerte, el equipo está obteniendo impor
tantes resultados deportivos, ya que en 
lo que va de temporada ya lleva obteni
das cuatro importantes victorias, 1 o en el 
trofeo "Guerrita" (Iván Herrero), ]0 en 
"Albacete" (lván Hen·ero), 1 °en "Nules" 
(Javier Llamas), 1 o en la tercera etapa de 
la "Volta a Castelló" (Áivaro Forner), 
amén de otros segundos puestos y ele la 
victoria en las metas volantes del joven 
corredor local Luis KratochuiL que con 
sus apenas 19 años recién cumplidos 
está realizando un extraordinario inicio 
ele temporada. Esperamos y deseamos 
que acabe la mala racha y que el bueno 
ele Pepe Escrig pueda contar con la tota
lidad ele la plantilla para afrontar las 
importantes competiciones que tiene ya 
contratadas esta importante escuadra 
ciclista que a buen seguro tendrá mu
chas e importantes cosas que decir y 
hacer la joven plantilla de corredores 
que esta temporada defienden los colo
res ele este importante equipo vinaro
cense que ocupa una parcela destacada 
ele los medios ele comunicación especia
lizados. 

A. Rodríguez 

NOTA DE LA REDACCIÓ 
Per excés d'originals aquesta setmana no podem publicar tots els 

escrits. 
Aprofitem l'ocasió per recordar que els originals de les societats 

esportives no deuen excedir d 'un folia foli i mig i amb una foto o dues. 

La redacció 

PABELLéN POLIDEPORTIVO MUNICIPAL 

FÚTBOL SALA 

Sáhado 9 de mayo, a las 15.30 h - Liga Provincial Juvenil 

PIÑANA SPORT VINAROS F.S. 
ALCORA FÚTBOL SALA 

A continuación - Liga Autonómica Femenina 

CALA MONTERO VINAROS F.S. 
ÓPTICA MAYOR CASTELLÓN 

Aficionado, acude a animar a tus equipos 
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La Movida de[ flJeporte 
----Escribe: A. Giner 

El Xert en su campo de "Les For
ques" y en partido jugado el jue
ves 30 de abril , el Alboraya no 
aceptó jugar la festividad del día 1 
de Mayo, y por tanto, la afluencia 
no fue muy alta . A pesar de que el 
Xert dispuso de múltiples oportuni
dades, hasta ocho postes, el parti
do finalizó con empate (0-0) . Al 
perder contra el Rocafort, el pasa
do domingo, el equipo que entre
na José Luis Linares tendrá que 
jugar la promoción, siempre un 
arma de doble filo. Por el momen
to se desconoce el rival. 

El equipo que preside Luis Ten a 
Ronchera, el Sant Jordi, está lle
vando una campaña excepcional 
y su clasificación en la tabla muy 
importante, codeándose con los 
equipos punteros de la Preferente. 
El pasado domingo ganó en su 
feudo del Bovalar al Puzol por 3-
0, en un partido de gran especta
cularidad y belleza. El Sant Jordi, 
sexto, superó al Benicarló en la 
clasificación. Al finalizar, apoteo
sis con tracas, música y cava. Luis 
Tena quiere que el Sant Jordi ¡ue
gue la liguilla de ascenso a la 3º 
División y por ello tiene previsto 
conservar la base del equipo de 
esta temporada con varios refuer
zos de lu¡o. 

Definitivamente, la cena en honor 
de la plantilla por el ascenso a la 
Preferente y obsequio del ex presi 
dente del Vinares CF, Alberto 
González Navarro, tendrá lugar 
el viernes día 15, en un restauran
te, posible, situado en los aleda
ños de la Ermita de San Sebastián. 

El pasado domingo día 3 se ¡ugó 
en el Cerval el último partido de la 
liga 97/ 98 y que en una tarde 
inclemente, reunió a una muy es 
casa concurrencia y la recauda
ción fue de 32.000 ptas, apenas 
para pagar al árbitro. 

Para anoche, estaba prevista la 
cena que los Veteranos celebran 
cada mes, pero en esta ocasión 
tenía acento especial , ya que el 7º 
título estaba ya en el bote, tras el 
sensacional partido que tuvo lu
gar en (amarles (0-1 ). La cena 
con excelente menú tuvo lugar en 
el prestigioso restaurante "Bergan
tín". La empresa del Red Privé 
invitó a la plantilla a una copa de 
cava . 

El Paterna es el mejor de los 7 
grupos de 1 º Regional (69 pun
tos), en la segunda posición y por 
lo tanto asciende a Preferente. 

El ex presidente del CD Benicarló, 
Siseo Roca Boquera, invita a la 
plantilla del Vinares CF a una 
cena por el ascenso. Ya se fijará 
local y día . 

En fútbol base, el alevín A venció 
en Peñíscola por 4-5 y el B, en el 
Cervol, al Xert por 7 0- 7. 

Finalizó en R. Nueva el especial de 
los deportes de cada domingo, de 
9 a 1 O de la noche con una muy 
estimable audiencia. Dirigió y pre
sentó A Giner y con la colabora
ción de S. Vidal. 

En el programa "carretera y man
ta" que presentan Sergi Nebot y 
Antonio E. Carrasco a las 6. 7 5, 
lunes y viernes, la más acuciante 
actualidad deportiva con Ángel 
Giner. 

El Ulldecona, líder de la 2º Regio
nal , está muy a punto de entonar el 
alirón con el consiguiente ascen
so. El portero titular es el vma
rocense Marcos Vizcarro. 

Está claro. En su día, los conceja
les que fueron de /U, Óscar Verge 
(epd) y Anselmo García, peticio
naron y se consensuó unos reto
ques en el campo Cervol, muy 
deteriorado, y a través de una 
reiterada insistencia desde estas 
columnas para su puesta en mar
cha, el concejal de servicios, Juan 
Manuel Roda Arnau, tomó cartas 
en el asunto y se materializó una 
primera fase. Se comprometió pú
blicamente a seguir en este obje
tivo y de manera especial con el 
arreglo del césped, en estado ca
lamitoso. En la comisión se con
cretó lo que procedía al respecto, 
tanto en plan técnico como eco
nómico. Pensamos que el conce
jal de servicios que sustituya a 
Juan Manuel Roda Arnau, tenga 
muy presente que con el césped 
actual del Cervol, resulta total
mente imposible jugar en Prefe
rente. Sería una temeridad por
que el espectáculo rozaría en lo 
demencial. 

El ¡ugador del Juvenil, Abraham 
Soto, sufrió una intervención qui
rúrgica a plena satisfacción. 

Agustín Valls ya tiene previsto for
mar la directiva para Preferente, y 
ya el traba¡o de 7 O ó 7 2 directivos 
se distribuirá en áreas: la de finan
zas, administración, técnica, de 
relaciones públicas, medios de 
comunicación y escuela de fútbol. 

EsPORTS39 

Gráficos de actualidad 
Fotos: Alcázar y 1000 ASA 

solución al jeroglífico: ESTÁ EN EL PARO 



MEDICINA 
Y CIRUGIA ESTE TI CA 
Dr. JUAN l. RICART CODORNIU Dr. GUY DURAND 

La Medicina y Cirugía Estética dispone de un ámplio arsenal de posibilidades para corre
gir los grandes y pequeños problemas faciales y corporales ofreciendole la posibilidad de 
disfrutar de una nueva imagen y silueta. · 

ANTES DESPUES 

BLEFAROPLASTIA: 
ANTES DESPUES ANTES DES PUES 

Supresión de las bolsas de los parpados 
LIFTING: Estiramiento de la piel facial RINOPLASTIA: Remodelación de la nariz 

ANTES DESPUES 

LABIOS: ANTES DESPUES ANTES DES PUES 
Aumento y perfiloplastia labial. 

PEELING: Rejuvenecimiento cutaneo facial OTOPLASTIA: Corrección orejas despegadas 

ANTES DES PUES ANTES DES PUES ANTES DES PUES 

MAMOPLASTIA DE AUMENTO MASTOPEXIA MAMOPLASTIA DE REDUCCION 

ANTES DES PUES ANTES DESPUES ANTES DES PUES 

ABDOMINOPLASTIA LIPOASPIRACION ABDOMINAL LIPOASPIRACION TROCANTEREA 

MEDICINA ESTETICA 
Y CIRUGIA 

Plaza 1° de Mayo, 3 -1° ( 

VINAR OS 
Cita previa: 964 40 08 80 
Información sin compromiso 
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